**Inhalt**

[Katalognachtrag August 2025 1](#_Toc205191916)

[Erzählungen – Novellen – Kurzgeschichten – Märchen – Sagen 1](#_Toc205191917)

[Weihnachtsbücher 3](#_Toc205191918)

[Literatur der Moderne und Problemliteratur 3](#_Toc205191919)

[Unterhaltungsliteratur – Schicksalsromane – Liebesromane 14](#_Toc205191920)

[Historische Romane 27](#_Toc205191921)

[Kriminal-, Agenten-, Abenteuerromane, Kriegserlebnisse, Western 34](#_Toc205191922)

[Humor – Satire 49](#_Toc205191923)

[Science Fiction – Phantastische Literatur 50](#_Toc205191924)

[Biographien – Erinnerungen – Tagebücher – Briefe 52](#_Toc205191925)

[Literatur – Musik – Kunst 57](#_Toc205191926)

[Philosophie – Psychologie – Religion – Religiöse Literatur 58](#_Toc205191927)

[Städte – Länder – Völker – Reisen – Expeditionen 64](#_Toc205191928)

[Geschichte – Zeitgeschichte – Kulturgeschichte – Archäologie 65](#_Toc205191929)

[Politik – Gesellschaft – Pädagogik 70](#_Toc205191930)

[Naturwissenschaften – Medizin – Technik 76](#_Toc205191931)

[Kinder- und Jugendbücher 81](#_Toc205191932)

[Hobbys- Praktische Bücher – Ratgeber – Weiterbildung 86](#_Toc205191933)

[Fremdsprachige Bücher 88](#_Toc205191934)

[Blindenwesen 90](#_Toc205191935)

Bitte geben Sie bei der Bestellung nur die Buchnummer an!

# Katalognachtrag August 2025

## Erzählungen – Novellen – Kurzgeschichten – Märchen – Sagen

85269 Boysen, Rolf  
Der große deutsche Sagenschatz   
Lesungen ausgewählter Sagen   
Die schönsten deutschsprachigen Sagen in einem Hörbuch. Aus den Tagen, als Geschichten noch abends am Feuer erzählt wurden, stammen die Sagen, die bevölkert sind von Riesen und Zwergen, Rittern und Königen, Teufeln, Zauberern und Wassernixen, hier klingt der Ton vergangener Jahrhunderte - geheimnisvoll, spannend und zeitlos.  
Gelesen von Verschiedene Sprecher  
ZK: 1-0162481-1-3 seit: 08.07.2025   
Größe: 215 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: [Augsburg] Verlag: Weltbild Jahr: 2013  
1 CD. 470 Minuten

82232 Kämpf, Matto  
Suppe Seife Seelenheil   
Der Mann gehört abgeklärt. In Belgrad der Polizei entlaufen, irrt er in Handschellen durch die serbische Provinz. Ob das gut kommt? Auf der Schweizer Botschaft in Sarajewo wird der zerzauste Mann wieder aufgepäppelt und anschließend repatriiert. Zurück in der Schweiz wird seine Ausflucht unter die Lupe genommen.  
Gelesen von Nicolas Rosat  
ZK: 1-0157986-1-6 seit: 09.07.2025   
Größe: 138 MB 103 Seiten DNB:   
Ort: Luzern Verlag: Der gesunde Menschenversand Jahr: 2022  
1 CD. 151 Minuten

83268 Luiz, Sonia Elli  
Vergiss nie, die Welt ist freundlich Eine fast wahre Geschichte über das Leben   
Ein Großteil der Philosophie handelt von der Angst vor dem Tod und wie man mit ihr umzugehen habe. Nun ist es das eine, eine solche Weisheit mit dem Verstand zu erfassen - eine ganz andere jedoch, sie mit den Sinnen zu erfassen und für sich fruchtbar zu machen. Genau dies aber ermöglicht uns dieses Büchlein, indem es von einem Tod erzählt, wie ihn sich wohl jeder wünschen würde: einem im wahrsten Sinne des Wortes schönen, fast heiteren Tod einer Frau, die mit sich selbst und ihrem Leben im Reinen ist und mit der Weisheit eines griechischen Philosophen erfasst hat, dass es gilt, die Dinge anzunehmen, wie sie kommen, um glücklich zu sein - und deren Tod, eben weil sie das Leben liebt und annimmt, ein schöner sein kann. Lebensphilosophie, wie sie lichter, bewegender, hilfreicher kaum sein könnte.  
Gelesen von Petra Schulte-Döhner  
ZK: 1-0163351-1-3 seit: 09.07.2025   
Größe: 46 MB 80 Seiten DNB:   
Ort: Stuttgart Verlag: Alfred Kröner Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 100 Minuten

## Weihnachtsbücher

82025 Oetker, Alexander  
Stille Nacht im Schnee   
Es ist Heiligabend. Pünktlich zum Fest öffnet der Himmel seine Schleusen und schneit das idyllische Tal in den Schweizer Alpen tief ein. Kein Problem, denn die Großfamilie von Elisabeth und Pascal will sich ohnehin zum Käsefondue in der gemütlichen Almhütte treffen. Nach und nach kommt die Familie zusammen. Und auch der Geist der Weihnacht kehrt nach und nach ein.  
Gelesen von Sascha Tschorn  
ZK: 1-0160821-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 99 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Untermünkheim [u.a.] Verlag: Steinbach Sprechende Bücher Jahr: 2023  
1 CD. 217 Minuten

## Literatur der Moderne und Problemliteratur

85683 Aramburu, Fernando  
Der Junge   
Am 23. Oktober 1980 gab es im Keller der Schule, die der sechsjährige Nuco besuchte, eine Propangasexplosion, die das gesamte Erdgeschoss zerstörte. Fünfzig Kinder und drei Lehrer kamen bei dem Unglück ums Leben, darunter auch Nuco. Die Eltern des Jungen verarbeiten das Ereignis auf unterschiedliche Weise. Während José Miguel alle Erinnerung kappen und nach vorne schauen will, lässt Mariaje das Geschehene nicht los. Irgendwann versuchen die beiden wieder ins Leben zu kommen. Doch eines Tages verschwindet José Miguel.  
Gelesen von Thomas Sarbacher  
ZK: 1-0165359-1-0 seit: 30.07.2025   
Größe: 323 MB 253 Seiten DNB: 134521443X  
Ort: Hamburg Verlag: Rowohlt Jahr: 2025  
1 CD. 352 Minuten

85647 Arnott, Robbie  
Limberlost   
In der Hitze jenes langen Sommers jagt Ned in einem Flusstal Kaninchen, in der Hoffnung mit dem Verkauf der Felle genug Geld für ein kleines Boot zusammenzubekommen. Seine beiden Brüder sind mit unbekanntem Einsatzort im Krieg, sein Vater und seine Schwester versuchen verbissen, Limberlost, die Obst-Farm der Familie, über Wasser zu halten und durch die schwierigen Zeiten zu steuern. Im verzweifelten Wunsch all das zu ignorieren träumt Ned von der offenen See.  
Gelesen von Tilman Leher  
ZK: 1-0160875-1-9 seit: 31.07.2025   
Größe: 223 MB 368 Seiten DNB: 1305395379  
Ort: Berlin Verlag: Berlin Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 487 Minuten

85648 Bayer, Thommie  
Einer fehlt   
In den wilden 70ern haben sich Georg, Paul und Schubert auf einer Italienreise kennengelernt und sind seither die engsten Freunde. Verbunden und zeitweise getrennt wurden und werden sie durch Carolin, in die alle drei verliebt und mit der sie nacheinander zusammen waren, Schubert bis heute. Als Georgs Frau stirbt und er aus Wien verschwindet, machen Schubert und Paul sich auf die Suche nach ihm - und nach ihrer Vergangenheit.  
Gelesen von Fabian von Klitzing  
ZK: 1-0160876-1-6 seit: 31.07.2025   
Größe: 113 MB 175 Seiten DNB: 1305398467  
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2024  
1 CD. 247 Minuten

81725 Bourne, Holly  
Orte, an denen ich geweint habe (wegen dir)   
Amelie hat häufig geweint, während sie mit Reese zusammen war, und trotzdem war es zu Beginn die perfekteste Beziehung, die sie sich vorstellen konnte. Sie erinnert sich daran, wie er ihr Songs schrieb, sie auf die schönsten Dates ausführte und wie er sagte, dass er noch nie so für jemanden empfunden habe. Und sie erinnert sich, wie er immer mehr anfing, sie unsicher und schwierig zu nennen.  
Gelesen von Meriam Pstross  
ZK: 1-0157602-1-x seit: 08.07.2025   
Größe: 328 MB 368 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: dtv Jahr: 2023  
1 CD. 715 Minuten

85270 Fallwickl, Mareike  
Und alle so still   
Was wäre, wenn alle Frauen sich verweigern und in einen Care-Streik treten würden? Ein großer feministischer Gesellschaftsroman über Widerspruchsgeist und Solidarität.  
Gelesen von Marie-Isabel Walke  
ZK: 1-0162587-1-2 seit: 08.07.2025   
Größe: 297 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Argon Jahr: 2024  
1 CD. 647 Minuten

81780 Fritsch, Valerie  
Zitronen   
August Drach wächst in einem Haus am Dorfrand auf, das Hölle und Paradies zugleich ist. Der Vater, von sich und dem Leben enttäuscht, misshandelt seinen Sohn, Zärtlichkeit hat er nur für die Hunde übrig. Trost findet August bei seiner Mutter, die ihn liebevoll umsorgt. Doch als der Vater die Familie verlässt, verwandelt sich die Zuwendung der Mutter: Sie beginnt, ihren Sohn krank zu machen.  
Gelesen von Silvester von Hößlin  
ZK: 1-0161037-1-9 seit: 09.07.2025   
Größe: 151 MB 186 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Suhrkamp Jahr: 2024  
1 CD. 330 Minuten

85684 Gänsler, Franziska  
Wie Inseln im Licht   
Als ihre kleine Schwester verschwindet, ist Zoey selbst noch ein Kind. Jetzt, zwanzig Jahre später, sind ihre Erinnerungen daran bruchstückhaft und widersprüchlich. Warum wurde nie nach der Schwester gesucht? Nach dem Tod der Mutter reist Zoey an die französische Atlantikküste, wo sie zu dritt gelebt haben, bevor diese eine Nacht alles veränderte. Zoey ahnt: Sie muss ihre Erinnerungen neu sortieren, die wie Inseln im Licht aus dem Meer ragen und die tief unter der Oberfläche miteinander verbunden sind.  
Gelesen von Lotti Happle  
ZK: 1-0162909-1-8 seit: 30.07.2025   
Größe: 267 MB 205 Seiten DNB: 1309215200  
Ort: Zürich Verlag: Kein und Aber Jahr: 2024  
1 CD. 291 Minuten

81737 Gaudé, Laurent  
Hund 51   
In der Megastadt der Zukunft heuert Zem Sparak als Hilfspolizist an, arbeitet als "Hund" im sauren Regen von Zone 3. Seine Heimat Griechenland gibt es schon lange nicht mehr: Bei GoldTex, einem Konzern, der bankrotte Länder unterjocht, herrschen Zynismus und Gewalt. Eines Morgens reißt eine über die gesamte Länge des Rückgrats aufgeschnittene Leiche Zem aus seiner Gleichgültigkeit.  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0159381-1-6 seit: 09.07.2025   
Größe: 214 MB 332 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: dtv Jahr: 2023  
1 CD. 468 Minuten

35507 Gavelis, Ričardas  
Vilnius Poker   
„Vilnius Poker", von dem litauischen Schriftsteller Ričardas Gavelis in den achtziger Jahren geschrieben und in seinem Heimatland bereits 1989 erschienen, zählt zu den bedeutendsten literarischen Werken der litauischen Moderne und ist der Roman schlechthin über die Zeit der sowjetischen Okkupation in dem baltischen Land.- Vytautas Vargalys, geboren vor der sowjetischen Besatzung Litauens, avancierte zum Freiheitskämpfer, überlebte die Arbeitslager Sibiriens, fühlt sich seitdem aber verfolgt, unterdrückt und manipuliert. Sein Weg durch den Alltag in Vilnius, wo sich abgründige Vergangenheit und Gegenwart mischen, zeichnet ein großartiges Panorama Litauens im 20. Jahrhundert.  
Gelesen von Stefan Feldhof  
ZK: 1-0164979-1-1 seit: 31.07.2025   
Größe: 644 MB 686 Seiten DNB: 132645207X  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2024  
1 CD. 1605 Minuten

81575 Genovesi, Fabio  
Vom Mut, das Glück zu suchen   
Als wäre die Tatsache, dass er Jura studiert, obwohl ihn das Fach gar nicht interessiert, nicht schon schlimm genug, wird Fabio auch noch in den Zivildienst berufen: Er soll als Erzieher in die Apuanischen Alpen. Schon kurz nach seiner Ankunft merkt Fabio jedoch, dass es in dem (fast) menschenleeren Kloster schon lange keine Schule mehr gibt. Sondern nur einen eigenwilligen 80-jährigen Priester.  
Gelesen von Silvester von Hößlin  
ZK: 1-0159274-1-6 seit: 09.07.2025   
Größe: 305 MB 379 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Penguin Jahr: 2023  
1 CD. 666 Minuten

82228 Govrin, Michal  
Strandliebe   
In der Küstenstadt Aschkelon versuchen sich Shoah-Überlebende eine neue Existenz zwischen Sand und Meer aufzubauen. Ihre Kinder wollen die Vergangenheit auf der Tanzfläche und mit dem Sound der Sechzigerjahre-Hits hinter sich lassen. Doch die Schatten greifen nach ihnen. Esther, Moïse und Alejandro erleben in diesem Sommer eine unausweichliche Liebe, in der verborgene Verbindungen zwischen ihren Familien aufscheinen.  
Gelesen von Lara Körte  
ZK: 1-0158600-1-x seit: 09.07.2025   
Größe: 522 MB 392 Seiten DNB:   
Ort: Zürich Verlag: Geparden Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 569 Minuten

82296 Hansen, Erik Fosnes  
Zum rosa Hahn   
Zwei reisende Goldmacher treffen auf einer Landstraße zufällig aufeinander und ziehen schließlich in die von Fürstin Clothilde regierte Stadt Jüterbog, in der die Untertanen durch Massage bei Laune gehalten werden. Heimlich beobachtet werden die beiden von einem Hund und einer Katze, die sich fragen, was die Ankunft der Männer bedeuten könnte. Bevor die beiden Goldmacher in der Lage sind, Unheil anzurichten, kommen weitere Figuren ins Spiel: ein armes, schwer krankes Mädchen und dessen unerzogener Bruder, ein Wachmann mit sprechender Warze sowie die Fürstin selbst, die so gelangweilt ist, dass sie sogar den Tod eines Untergebenen für etwas Abwechslung in Kauf nimmt.  
Gelesen von Julius Bornmann  
ZK: 1-0155257-1-7 seit: 09.07.2025   
Größe: 402 MB 496 Seiten DNB:   
Ort: Köln Verlag: Kiepenheuer und Witsch eBook Jahr: 2022  
1 CD. 876 Minuten

35541 Hein, Christoph  
Das Narrenschiff   
Der Autor entwirft ein mitreißendes Panorama der DDR, von deren Gründung über die dramatischen Entwicklungen des jungen Staates bis zu seinem Scheitern und der Wende. Den überzeugten Kommunisten und ehemals begeisterten Nazi Johannes Goretzka, die alleinerziehende Mutter Yvonne, in Intrigen verstrickte Funktionäre, Intellektuelle und Kellner begleitet Hein auf ihrem Lebensweg in einem Staat, den sie zunehmend als Narrenschiff wahrnehmen. Ein Schiff, das auf immer bedrohlichere historische Klippen zusteuert.  
Gelesen von Nico Holonics  
ZK: 1-0165292-1-x seit: 22.07.2025   
Größe: 628 MB 0 Seiten DNB: 1359801448  
Ort: Berlin Verlag: Der Audio Verlag Jahr: 2025  
1 CD. 1375 Minuten

85238 Khider, Abbas  
Der Erinnerungsfälscher   
Said Al-Wahid ist Iraker, Flüchtling, Deutscher. Seinen Reisepass trägt er immer bei sich - so auch in dem Moment, da er erfährt, dass seine Mutter in Bagdad im Sterben liegt. Spontan entschließt er sich, zurück in das Land seiner Herkunft zu reisen. Eine Reise, die in ihm Erinnerungen weckt: an die Flucht, die Ankunft in Deutschland, die Kämpfe mit der Bürokratie, die Kindheit im Irak. Doch welche Erinnerungen sind echt, welche verfälscht, welche erfunden? Said weiß es nicht. Ein poetischer und bildreicher Roman, in dem ein ganzes Leben erklingt.  
Gelesen von Timo Weisschnur  
ZK: 1-0156946-1-6 seit: 09.07.2025   
Größe: 85 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2022  
1 CD. 185 Minuten

35554 Kushner, Rachel  
See der Schöpfung   
Sadie Smith, ehemalige CIA-Spionin, soll in Frankreich eine Kommune radikaler Umweltschützer unterwandern. Zunächst verachtet sie die Idealisten, doch dann gerät sie immer mehr in den Bann des Vordenkers der Gruppe, Buno Lacome, der die Zivilisation als Ganzes ablehnt und dessen Philosophie auf der Überzeugung gründet, dass der Neandertaler der bessere Mensch geworden wäre, wäre er nicht vom Homo sapiens verdrängt worden... Dieser Crossover-Roman zwischen Spionagethriller und Zivilisationskritik, war 2024 für den Booker Prize nominiert.  
Gelesen von Marion Bertling  
ZK: 1-0165538-1-1 seit: 31.07.2025   
Größe: 308 MB 472 Seiten DNB: 1345214022  
Ort: Hamburg Verlag: Rowohlt Jahr: 2025  
1 CD. 671 Minuten

35342 Laestadius, Ann-Helén  
Die Zeit im Sommerlicht   
Schweden in den 1950er Jahren. Else-Maj ist sieben Jahre alt, als sie das vertraute Leben im Sámi-Dorf und die wärmende Gegenwart ihrer geliebten Rentiere hinter sich lassen und in ein sogenanntes Nomadeninternat gehen muss. Hier trifft sie auf Jon-Ante, Marge und andere Sámi-Kinder, die wie Else-Maj von nun an all das verleugnen sollen, was sie von der Welt kennen. Allein die gutmütige Erzieherin Anna, eine Sámi wie sie, hält eine schützende Hand über die Kinder. Doch eines Tages verschwindet sie ohne jede Spur. Erst viele Jahre später erfahren die einstigen Schüler die Antwort und mit ihr endlich eine Chance auf Genugtuung – und Heilung.  
Gelesen von Jana Marie Backhaus-Tors  
ZK: 1-0162414-1-0 seit: 22.07.2025   
Größe: 314 MB 0 Seiten DNB: 1328311074  
Ort: Copenhagen Verlag: SAGA-Egmont Jahr: 2024  
1 CD. 685 Minuten

35568 Lorenz, Sarah  
Mit dir, da möchte ich im Himmel Kaffee trinken   
"Siehst du Mascha, ich bin deinem Rat gefolgt: ich war klug und hielt mich an Wunder." Und es ist ja auch ein Wunder, dass Elisa ihr katastrophales Leben bisher immer noch gemeistert hat. Sie erzählt der von ihr so bewunderten Dichterin Mascha Kaléko leicht von schwierigen Dingen, von ihrer Zeit im Heim, obdachlos auf der Kölner Domplatte, immer auf der Suche nach Geborgenheit, die sie lange nur in Büchern fand. Aber auch von ihrer unbedingten Sehnsucht nach Liebe, von ihrer Vorliebe für kleine Reetdachhäuser, für schaumigen Cappuccino, für Bücher, von Männern, von Freundschaft und vor allem davon, dass alles möglich ist. Eine literarische Liebeserklärung an eine große Dichterin und an all die Wunder, die das Leben bereithält.  
Gelesen von Inka Löwendorf  
ZK: 1-0165657-1-2 seit: 22.07.2025   
Größe: 153 MB 0 Seiten DNB: 1358282641  
Ort: Berlin Verlag: Argon Jahr: 2025  
1 CD. 340 Minuten

85689 Marías, Javier  
So fängt das Schlimme an   
Madrid in der 1980er-Jahren. Juan ist jung, lebenshungrig und filmbesessen. Sein größter Wunsch erfüllt sich, als ihm Filmemacher Eduardo eine Assistenz anbietet. Juan gehört bald zur Familie, wird Zeuge der unglücklichen Ehe von Eduardo und Beatriz, und schließlich Beatriz' Geliebter. Jahre später schaut er zurück auf diese Zeit, als Spaniens Demokratie ihren Anfang nahm, das Leben pulsierte, das Verlangen nach Freiheit, Sex und Drogen unendlich war.  
Gelesen von Michael May  
ZK: 1-0078427-1-7 seit: 01.08.2025   
Größe: 474 MB 638 Seiten DNB: 1070210552  
Ort: Frankfurt/M. Verlag: S. Fischer Jahr: 2015  
1 CD. 1031 Minuten

83436 Martenstein, Harald  
Wut   
Frank ist der Wut seiner Mutter ausgeliefert. Sie schlägt ihn, immer wieder. Er steht ihren Träumen im Weg. Erst kam der Krieg, dann das Bordell, wo sie in der Nachkriegszeit Unterschlupf fand, dann die Klosterschule. Und jetzt das Kind. Eines Tages eskaliert ein Streit, und Frank springt aus dem Fenster. Er kehrt nie wieder nach Hause zurück. Aber die Wut seiner Mutter wird er nicht mehr los.  
Gelesen von Harald Martenstein  
ZK: 1-0149706-1-x seit: 09.07.2025   
Größe: 212 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Köln Verlag: Lübbe Audio Jahr: 2021  
1 CD. 463 Minuten

81525 Moen, Arve  
Der Tod ist eine Liebkosung   
Ein junger Automechaniker wird für den Mord an seiner Ehefrau verurteilt. Während er seine Strafe verbüßt, reflektiert er über ihrer beider Geschichte; ein intensives Liebesverhältnis, das, glaubt man dem Erzähler, ebenso unabwendbar war wie die Tat selbst. - Erstmals erschienen 1948, wurde der Roman ein literarischer Volltreffer und noch im Erscheinungsjahr unter demselben Titel verfilmt.  
Gelesen von Silvester von Hößlin  
ZK: 1-0159539-1-3 seit: 09.07.2025   
Größe: 119 MB 144 Seiten DNB:   
Ort: Wien Verlag: Septime Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 259 Minuten

35365 Napolitano, Ann  
Hallo, du Schöne   
Gemeinschaft und Zugehörigkeit kennt William Waters nur vom Basketballplatz. Das ändert sich, als er am College Julia Padavano kennenlernt und sich in sie verliebt. Er erfährt, was es heißt, eine Familie zu haben. Denn Julia und ihre drei Schwestern sind unzertrennlich und ihre Eltern lange sehr präsent. William wird Teil des herrlichen und anstrengenden Chaos aus Liebe und Fürsorge. Zusammen überstehen die Schwestern den Tod des Vaters und den Weggang der Mutter. In allen Krisen geben sie einander Halt und erfreuen sich gemeinsam an Julias Glück mit William. Doch seine tiefe Einsamkeit wirft nicht nur Julias Pläne für ihre gemeinsame Zukunft über den Haufen, sondern treibt auch die vier Schwestern auseinander....  
Gelesen von Florian Schmidtke  
ZK: 1-0163018-1-2 seit: 22.07.2025   
Größe: 433 MB 0 Seiten DNB: 1362194379  
Ort: Köln Verlag: DuMont Jahr: 2024  
1 CD. 947 Minuten

35565 Nothomb, Amélie  
Kosmetik des Bösen   
Der Geschäftsmann Jérôme Angust wartet auf einem Flughafen auf seinen verspäteten Flug nach Barcelona. Er wird von einem Unbekannten, Textor Texel, gestört, der ihm seine Lebensgeschichte aufdrängt. Amélie Nothom widmet sich in diesem relativ kurzen Roman nur einem Thema: dem Bösen im Menschen. Dabei verzichtet sie bewusst auf jegliches Beiwerk, denn das ganze Buch besteht nur aus einem einzigen Dialog zwischen zwei Personen.  
Gelesen von Manfred Spitzer  
ZK: 1-0129858-1-4 seit: 04.07.2025   
Größe: 59 MB 106 Seiten DNB: 969437110  
Ort: Zürich Verlag: Diogenes Jahr: 2005  
1 CD. 130 Minuten

85646 Osborne, Lawrence  
Java Road Hong Kong   
Adrian Gyle, Engländer und seit zwei Jahrzehnten Journalist in Hongkong, steckt fest: Die große berufliche Karriere ist ausgeblieben, und die Tage plätschern für ihn nur so vor sich hin. Doch als er schon Pläne schmiedet, die einst so ausgelassene, optimistische Stadt zu verlassen, erhebt sich die Bevölkerung zu prodemokratischen Proteste. Inmitten des Aufruhrs macht Gyle Bekanntschaft mit der mysteriösen Rebecca.  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0159276-1-0 seit: 31.07.2025   
Größe: 255 MB 232 Seiten DNB: 1286128757  
Ort: Cadolzburg Verlag: ars vivendi Jahr: 2023  
1 CD. 557 Minuten

85649 Passeron, Anthony  
Die Schlafenden   
In der Familie taten immer alle das Gleiche, sobald es um Désiré ging. Der Vater und der Großvater hüllten sich in Schweigen. Die Mutter unterbrach ihre knappen Kommentare stets mit demselben Spruch: "Das ist schon alles sehr traurig." So beschlagnahmte jeder auf seine Weise die Wahrheit - doch die ganze Wahrheit bestand darin, dass Onkel Désiré 1983 aus seinem südfranzösischen Dorf nach Amsterdam abhaute, dem Heroin verfiel und die konservative Metzgerfamilie in Verzweiflung stürzte.  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0160877-1-3 seit: 31.07.2025   
Größe: 164 MB 251 Seiten DNB: 130539786X  
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2024  
1 CD. 357 Minuten

81866 Roschal, Slata  
Ich möchte Wein trinken und auf das Ende der Welt warten   
Eine Frau, die hat, was nach gängigen Kategorien eine geglückte Biographie ausmacht, sitzt in einem Hotelzimmer und denkt darüber nach, alles hinter sich zu lassen: ihren Mann, ihre Kinder, ihre Existenz, möglicherweise ihr Leben insgesamt. Zerrissen von einer unbestimmten Unzufriedenheit, getrieben von Überforderung nimmt sie einen Übersetzungsauftrag an, der alles verändert.  
Gelesen von Louisa Stroux  
ZK: 1-0160975-1-4 seit: 10.07.2025   
Größe: 133 MB 176 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Claassen Jahr: 2024  
1 CD. 289 Minuten

73351 Schmidt, Eva  
Ein langes Jahr   
Eva Schmidt erzählt von Menschen, deren Leben unterschiedlicher nicht sein könnte, und die doch alle etwas gemeinsam haben. Keiner von ihnen hat es leicht im Leben. Allen fehlt es an etwas. Und immer ist es Liebe. Ein Roman, der den Querschnitt unserer Gesellschaft zeigt, ohne diese zu bewerten. Da ist Benjamin, der ohne Vater aufwächst und der sich nichts sehnlicher wünscht, als einen Hund zu hab  
Gelesen von Brigitte Trübenbach  
ZK: 1-0081066-1-5 seit: 10.07.2025   
Größe: 157 MB 0 Seiten DNB: 1079611746  
Ort: Salzburg [u.a.] Verlag: Jung und Jung Jahr: 0  
1 CD. 341 Minuten

35306 Schulman, Alex  
Endstation Malma   
Ein Zug fährt durch eine Sommerlandschaft. An Bord sind ein Ehepaar in der Krise, ein Vater mit seiner kleinen Tochter sowie eine Frau, die das Rätsel ihres Lebens lösen will. Sie alle fahren nach Malma, einen kleinen Ort, wenige Stunden von Stockholm entfernt, umgeben von Wäldern. Und keiner von ihnen weiß, wie ihre Schicksale verwoben sind und ob das, was sie in Malma erwartet, ihrem Leben nicht eine neue Wendung geben wird. In bestechender Prosa baut Alex Schulman seine Erzählung auf: wie einen Zug, der durch die Zeit fährt und in dem jedes Kapitel ein eigener Waggon ist, der an den nächsten angehängt wird. Lässt sich die Zukunft freier gestalten, oder ist sie durch Vergangenes vorgezeichnet?  
Gelesen von Fabian Busch  
ZK: 1-0161084-1-9 seit: 22.07.2025   
Größe: 165 MB 0 Seiten DNB: 1307490026  
Ort: Berlin Verlag: Der Audio Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 365 Minuten

82220 Varatharajah, Senthuran  
Rot (Hunger)   
Unsere Sprache der Liebe ist eine kannibalische Sprache. Wir sagen: Ich habe Dich zum Fressen gern. Dies ist die Geschichte eines Jahres, nach einer Trennung, und die Geschichte eines Tages: vom 9. März 2001, an dem A in seinem Haus in Rotenburg B, wie zuvor vereinbart, tötet, zerteilt und Teile von ihm isst. Denn der Mensch, den wir lieben, ist immer zu weit entfernt. Und er fehlt immer, auch wenn er vor uns steht.  
Gelesen von Nicolas Batthyany  
ZK: 1-0156471-1-1 seit: 10.07.2025   
Größe: 232 MB 115 Seiten DNB:   
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2022  
1 CD. 253 Minuten

85652 Wayne, Teddy  
Der Gewinner   
Conor O'Toole muss den Sommer über für die Anwaltsprüfung lernen. Er ist knapp bei Kasse, hat einen Kredit abzuzahlen und unterstützt seine kranke, arbeitslose Mutter. Ein Glück also, dass er einen Job als Tennislehrer in Cutters Neck, Massachusetts, ergattert hat: Seine Klientel sind wohlbetuchte Manager. Mit Catherine, einer beeindruckenden, aber schwer fassbaren Frau mittleren Alters, beginnt Conor eine geheime Beziehung - und damit eine verhängnisvolle Abhängigkeit.  
Gelesen von Martin Pfisterer  
ZK: 1-0160973-1-x seit: 31.07.2025   
Größe: 234 MB 364 Seiten DNB: 130658521X  
Ort: Hamburg Verlag: Hoffmann und Campe Jahr: 2024  
1 CD. 510 Minuten

85274 Woelk, Ulrich  
Mittsommertage   
Ruth Lember, Ethikprofessorin in Berlin, steht kurz vor der Krönung ihres bislang so erfolgreichen Berufslebens: Sie soll Mitglied des Deutschen Ethikrats werden. Nichts scheint in diesem Sommer 2022 ihre Zukunft zu trüben. Dass Ruth beim Joggen von einem Hund gebissen wird, scheint da nur ein störendes Missgeschick zu sein. Aber tatsächlich schwelt die Wunde weiter, und das Ärgernis wird unerwartet zum Auftakt einer ganzen Reihe von Ereignissen, die Ruths Leben zunehmend in Frage stellen.  
Gelesen von Silke Buchholz  
ZK: 1-0163098-1-3 seit: 10.07.2025   
Größe: 224 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: C.H. Beck Jahr: 2023  
1 CD. 490 Minuten

85568 Wouden, Yael van der  
In ihrem Haus   
1961, in der niederländischen Provinz: Seit dem Tod ihrer Mutter lebt Isabel allein in dem großen Familienhaus. Die Tage ziehen ruhig und geordnet dahin. Doch als ihr Bruder Louis seine ungehobelte Freundin Eva bei ihr einquartiert, geraten Isabels stille Routinen ins Wanken, und das Haus wird zum Schauplatz unheimlicher Veränderungen. Plötzlich verschwinden Dinge und Isabel wird immer misstrauischer gegenüber Eva, die nicht das zu sein scheint, was sie vorgibt.  
Gelesen von Katja Amberger  
ZK: 1-0163954-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 257 MB 320 Seiten DNB: 1340946564  
Ort: Berlin Verlag: Gutkind Verlag Jahr: 2025  
1 CD. 561 Minuten

## Unterhaltungsliteratur – Schicksalsromane – Liebesromane

81649 Aitken, Ben  
The marmalade diaries. Ein junger Mann, eine alte Frau und das Geheimnis von Orangenmarmelade   
London 2020: Ben ist Mitte dreißig und sucht händeringend eine Wohnung. Winnie ist Mitte achtzig und braucht jemanden, der ihr in ihrem großen Haus zur Hand geht (und potenzielle Einbrecher abschreckt). Der Beginn einer wunderbaren Freundschaft? Hoffentlich, denn bald muss das ungleiche Paar ungeahnt eng zusammenrücken. Es ist nie zu spät, neue Freundschaften zu schließen!  
Gelesen von Anton Figl  
ZK: 1-0159380-1-9 seit: 08.07.2025   
Größe: 272 MB 350 Seiten DNB:   
Ort: Köln Verlag: DuMont Jahr: 2023  
1 CD. 593 Minuten

85662 Bjella, Stein Torleif  
Das Fischerhaus   
Zwei Männer am See, wie sie unterschiedlicher nicht sein könnten. Der eine fast achtzig, redselig und direkt. Der andere sein Neffe, unschlüssig und als Musiker gescheitert. Gemeinsam machen sie sich auf den Weg nach Storsenn, um im Herbst angeln zu gehen. Ivar ist entschlossen, seinem tollpatschigen, aber nicht völlig hoffnungslosen Neffen alles beizubringen, was er wissen muss - über das Angeln, die Kunst und das Leben.  
Gelesen von Silvester von Hößlin  
ZK: 1-0161140-1-x seit: 31.07.2025   
Größe: 120 MB 172 Seiten DNB: 1308686358  
Ort: München Verlag: btb Jahr: 2024  
1 CD. 261 Minuten

85561 Brookner, Anita  
Ein tugendhafter Mann   
Ein heldenhaftes, abenteuerliches Leben, das wäre Lewis Percys Ideal. Ein Leben, wie es die Männer in den Romanen führen, die er studiert. Doch in der Realität wohnt er mit seiner Mutter zusammen in einem Londoner Vorort. Lange geht er den Weg des geringsten Widerstands, bis er an einen Punkt gelangt, an dem er sich entscheiden muss, ob sich nicht doch ein Stück Abenteuer ins Dasein retten lässt.  
Gelesen von Dominique Lüdi  
ZK: 1-0163845-1-3 seit: 02.07.2025   
Größe: 604 MB 400 Seiten DNB: 1325346950  
Ort: München Verlag: Eisele Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 753 Minuten

Familie Nummer 100368 Romantic Escapes

Folge-Nr: 3 von 4  
85564 Caplin, Julie  
Die kleine Patisserie in Paris  
Die Kellnerin Nina erhält die Chance, für einen Job nach Paris zu ziehen. In einer Patisserie in der Nähe von Sacré-Coeur soll sie dem Besitzer zur Hand gehen. Sebastians köstliche Macarons sind legendär. Sein Charme leider auch, wobei Nina davon nicht viel mitbekommt. Sebastian ist der beste Freund ihres Bruders und macht ihr das Leben ganz schön schwer. Zu dumm nur, dass Nina in seiner Gegenwart immer weiche Knie bekommt.  
Gelesen von Ulrike Cziesla  
1 CD. 721 Minuten

Ende Familie Nummer 100368

82199 Carr, James Lloyd  
Leben und Werk der Hetty Beauchamp   
Ostengland, Ende der 80er-Jahre. Die 18-jährige Hetty steht kurz vor dem Schulabschluss. Für die Zeit danach hat sie große Pläne: Sie will Literatur studieren, etwas aus ihrem Leben machen. In ihrem kleinbürgerlichen Elternhaus schlägt ihr wenig Verständnis entgegen - das gilt vor allem für ihren cholerischen Vater. Als sie erfährt, dass sie adoptiert worden ist, läuft Hetty davon. Ihr Weg führt sie nach Birmingham, wo sie ihre leiblichen Eltern finden will.  
Gelesen von Cecilia Steiner  
ZK: 1-0156361-1-x seit: 08.07.2025   
Größe: 411 MB 269 Seiten DNB:   
Ort: Köln Verlag: DuMont Jahr: 2022  
1 CD. 448 Minuten

82347 Erlick, Nikki  
Die Vorhersage   
Als Nina eines schönen Morgens ihre Wohnungstür öffnet, findet sie eine schlichte Holzbox. Darin verbirgt sich ihr Lebensfaden. Wenn sie die Box öffnet, wird sie erfahren, wie viele Jahre ihr noch bleiben. Und sie ist nicht die Einzige, die dieses "Geschenk" bekommt. Überall auf dem Globus - sei es nun im New Yorker Apartment, in einer Hütte in den Bergen oder einem Beduinenzelt - hat jeder Volljährige eine Box erhalten und fragt sich: Will ich wirklich wissen, wann ich sterben muss?  
Gelesen von Julius Bornmann  
ZK: 1-0157980-1-2 seit: 08.07.2025   
Größe: 331 MB 477 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Heyne Jahr: 2022  
1 CD. 720 Minuten

85661 Ferrada, María José  
Der Plakatwächter   
Ramón hat die Schnauze voll und einen neuen Job: Er soll das riesige Coca-Cola-Plakat am Ortseingang bewachen. Und weil die Welt von oben besser aussieht, zieht er gleich ganz auf das Gerüst - ein moderner Säulenheiliger. So sehen ihn auch die Leute, die ihn kurzerhand für verrückt erklären und seinem elfjährigen Neffen, der diese schöne Geschichte erzählt, verbieten, seinen Onkel zu besuchen. Aber genau das macht er natürlich.  
Gelesen von Martin Pfisterer  
ZK: 1-0161138-1-1 seit: 31.07.2025   
Größe: 59 MB 124 Seiten DNB: 1308198671  
Ort: Berlin Verlag: Berenberg Jahr: 2024  
1 CD. 128 Minuten

85663 Fouchet, Lorraine  
Das Glück wohnt am Meer   
Als der fünfzigjährige Pierre eines Morgens zufällig in einem Zeitungsinserat entdeckt, dass sein geliebtes Elternhaus Ker Joie wieder auf dem Markt ist, zögert er keine Sekunde, um es wieder in seinen Besitz zu bringen. Doch jemand war offenbar schneller als er - ein Ire namens Doug Connor. Tief enttäuscht setzt Pierre alles daran, dass Haus auf der Klippe doch noch zu bekommen.  
Gelesen von Fabian von Klitzing  
ZK: 1-0161141-1-7 seit: 31.07.2025   
Größe: 174 MB 285 Seiten DNB: 1305396588  
Ort: Wien Verlag: Thiele Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 380 Minuten

85669 Hausenblas, Michael  
Der Uhrmacher und das Flüstern der Zeit   
Hans Held, ein eigenbrötlerischer Uhrmacher, wünscht sich nichts mehr, als seine Ruhe zu haben. Schräubchen, Federn und Lünetten sind ihm die liebste Gesellschaft. Doch als eines Tages eine betagte Dame seine kleine Werkstatt betritt und ihm eine Sanduhr zur Reparatur übergibt, gerät nicht nur die marottenhafte Eintönigkeit seines Daseins aus dem Gleichgewicht, sondern er bricht sogar zu einer Erkundungsreise in die Wüste auf, wo er dem Wesen der Zeit sehr nahekommt.  
Gelesen von Fabian von Klitzing  
ZK: 1-0161381-1-3 seit: 31.07.2025   
Größe: 78 MB 176 Seiten DNB: 1312333030  
Ort: Wien Verlag: Braumüller Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 171 Minuten

82037 Hill, Nathan  
Wellness   
Als Jack und Elizabeth 1993 ein Paar werden, spricht alles gegen sie. Doch der junge Fotograf mit den bäuerlichen Wurzeln und die Psychologiestudentin aus gutem Hause heiraten - und erleben in der vibrierenden Kunstszene Chicagos aufregende erste Jahre. Doch nicht alles läuft glatt. Inmitten von Achtsamkeitsseminaren, polyamourösen Bekanntschaften und Immobilienträumen droht ihre Ehe zu scheitern.  
Gelesen von Uve Teschner  
ZK: 1-0159207-1-3 seit: 09.07.2025   
Größe: 585 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Osterwold Audio Jahr: 2023  
1 CD. 1276 Minuten

85671 Hoffmann, Sandra  
Jetzt bist du da   
Claire liebt ihr einsames Leben im Wald. Als Pädagogin lehrt sie Schulklassen in einem Wildniscamp, wie aufmerksame Wahrnehmung das Verhältnis zur Natur verändern kann. Einige Kilometer von ihrer Arbeit entfernt, bewohnt die 42-jährige Frau zusammen mit der Hündin Nora ein Haus auf einer Waldlichtung. Als jedoch nach einer Campwoche der 16-jährige Janis auf ihrem Grundstück auftaucht, verbirgt sie sich zuerst vor ihm.  
Gelesen von Verena Rendtorff  
ZK: 1-0159206-1-6 seit: 31.07.2025   
Größe: 214 MB 237 Seiten DNB: 1285606310  
Ort: Berlin [u.a.] Verlag: Berlin Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 467 Minuten

85672 Huth, Peter  
Der Honigmann   
Für Fine und Tim ist das malerische Fischbach vor den Toren der Großstadt das Familienparadies, von dem sie geträumt haben. Unter den anderen Eigenheimbesitzern finden sie schnell Freunde für sich und ihre Tochter. Als ein älterer Herr einen kleinen Laden für Honig, Tee und Deko eröffnet, scheint er das letzte Mosaiksteinchen im Idyll zu sein - bis ein schockierendes Gerücht über seine Vergangenheit die Runde macht.  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0162395-1-3 seit: 31.07.2025   
Größe: 269 MB 255 Seiten DNB: 1325722677  
Ort: München Verlag: Droemer Jahr: 2024  
1 CD. 586 Minuten

81916 Jo, Nam ju  
Wo ich wohne, ist der Mond ganz nah   
Manis Familie lebt in einem der ärmsten Stadtteile von Seoul. Ihr Vater arbeitet in einem Imbiss und ihre Mutter ist erwerbslos. Als Kind fängt sie mit dem Turnen an, muss aber schnell einsehen, dass sie im Vergleich zu anderen kein Talent hat. Sie wird ein einfaches, unerfülltes Leben führen, auch geprägt von der Demütigung, mit Mitte dreißig noch keine eigene Familie zu haben.  
Gelesen von Katja Amberger  
ZK: 1-0159265-1-7 seit: 09.07.2025   
Größe: 190 MB 280 Seiten DNB:   
Ort: Köln Verlag: Kiepenheuer und Witsch Jahr: 2024  
1 CD. 415 Minuten

81707 Johansen, Ina  
Fünf Tage am Meer   
Ein Fotoauftrag für eine Hochzeit am Meer - was kann es Besseres geben? Die Hochzeitsfotografin Hanne bucht direkt ein paar Tage mehr in der Pension "Kluntjes" auf der Insel Vesbö. Die perfekte Gelegenheit, ihrem chaotischen Leben in Hamburg zu entfliehen und stattdessen etwas Meeresluft zu schnuppern! Aber dann platzt der Auftrag in letzter Minute. Hanne beschließt, trotzdem zu fahren.  
Gelesen von Johanna Jacobi  
ZK: 1-0157581-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 233 MB 365 Seiten DNB:   
Ort: Frankfurt am Main Verlag: Fischer Taschenbuch Jahr: 2023  
1 CD. 508 Minuten

81538 Jordahl, Anneli  
Die Töchter des Bärenjägers   
Die sieben Töchter des Bärenjägers wachsen auf einem entlegenen Bauernhof in den finnischen Wäldern auf. Von ihrem Vater lernen sie, wie man Fallen aufstellt und in der Wildnis überlebt; in die Schule schickt er sie nicht. Als ihre Eltern sterben, beschließen die Schwestern, sich dem Zugriff der Behörden zu entziehen. Sie streunen durch die Wälder und handeln mit Bärenfellen - eine zeitlang.  
Gelesen von Cornelia Bernoulli  
ZK: 1-0159201-1-x seit: 09.07.2025   
Größe: 353 MB 393 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Hoffmann und Campe Jahr: 2023  
1 CD. 771 Minuten

85653 Kashiwai, Hisashi  
Rückkehr ins Restaurant der verlorenen Rezepte   
In ihrem kleinen Lokal in Kyoto bieten der pensionierte Kommissar Nagare Kamogawa und seine Tochter Koishi einen besonderen Service an: Zu ihnen kommen Gäste, die ein bestimmtes Gericht aus ihrer Vergangenheit suchen, das sie seitdem nie wieder gegessen haben - und oft auch, um Frieden und Trost zu finden.  
Gelesen von Fabian von Klitzing  
ZK: 1-0160977-1-9 seit: 31.07.2025   
Größe: 159 MB 255 Seiten DNB: 1306695481  
Ort: Berlin Verlag: List Jahr: 2024  
1 CD. 348 Minuten

85295 Koelle, Patricia  
Flaschenpost vom Leben   
Pixie ist Fantasy-Schriftstellerin. Neuerdings ist sie unzufrieden, denn das Schreiben stockt. Da nimmt sie das Angebot an, für eine Zeitschrift die Geschichte eines alten Flaschenschiffs zu recherchieren. Die Suche führt sie zu Häfen der ostfriesischen Nordseeküste, wo sie auf Feeke trifft, die Enkelin einer Frau, die den Flaschenschiffbauer Kapitän Flömer einst mit ihrer Zuneigung und Lebensklugheit geprägt hat. Pixie verliebt sich in den historischen Gulfhof, auf dem Feeke lebt. Doch der Hof steckt in Schwierigkeiten. Um ihn zu retten, forscht Pixie nach weiteren Flaschenschiffen und entdeckt dabei auch ihre wahre Berufung.  
Gelesen von Eva Gosciejewicz  
ZK: 1-0165106-1-6 seit: 09.07.2025   
Größe: 660 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Argon Jahr: 2024  
1 CD. 721 Minuten

35542 Kramer, Christoph  
Das Leben fing im Sommer an   
Es ist der Sommer 2006, ein Hitzerekord jagt den nächsten, die Fußballweltmeisterschaft verändert das Land — und für den 15-jährigen Chris verändert sich gerade das ganze Leben. Er verbringt die Abende mit seinen Freunden auf dem Dach der alten Scheune und verschläft die heißen Tage im Freibad. Er will Fußballprofi werden, aber vor allem will er eins: endlich cool sein. Chris ist ein Teenager wie jeder andere auch, auf der Suche nach sich selbst. Dann passiert das Unfassbare. Debbie, das schönste Mädchen der Schule, interessiert sich ausgerechnet für ihn. Es beginnt eine emotionale Achterbahnfahrt, bei der Chris alles wagt und doch nie vergisst, was wirklich wichtig ist: Freundschaft und die Gewissheit, wirklich gelebt zu haben. Ein nächtlicher Roadtrip mit seinem besten Freund ist da ein guter Anfang.  
Gelesen von Christoph Maria Herbst  
ZK: 1-0165218-1-2 seit: 22.07.2025   
Größe: 164 MB 0 Seiten DNB: 1355495970  
Ort: Berlin Verlag: Argon Jahr: 2025  
1 CD. 365 Minuten

85565 Laurain, Antoine  
Das Glück im Sternbild Zebra   
Seit seine Familie zerbrochen ist, kommt dem Pariser Makler Xavier das Leben ganz entzaubert vor. Da fällt ihm ein altes Teleskop in die Hände und lässt ihn den Blick endlich wieder auf Neues richten: Auf die Sterne, die Dächer von Paris und sein quirliges Stadtviertel, in dem ihm eine Nachbarin ganz besonders ins Auge sticht. Und das nicht nur, weil in ihrer Wohnung ein echtes Zebra steht.  
Gelesen von Kilian Land  
ZK: 1-0160155-1-8 seit: 14.07.2025   
Größe: 387 MB 284 Seiten DNB: 1270740318  
Ort: Hamburg Verlag: Atlantik Jahr: 2023  
1 CD. 423 Minuten

85658 Linhof, Julja  
Krummes Holz   
Jirka kehrt nach Jahren an den Hof seiner Eltern zurück. Mehrfach hat er die Bitte seiner älteren Schwester Malene ignoriert, ihr gegen den Vater beizustehen. Vom Vater findet sich nun keine Spur mehr, und von seiner dementen Großmutter und seiner unversöhnlichen Schwester schlägt ihm eine Wand des Schweigens entgegen. Nur einer spricht mit ihm - Leander, der Sohn des letzten Verwalters.  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0161038-1-6 seit: 31.07.2025   
Größe: 233 MB 272 Seiten DNB: 1307402720  
Ort: Stuttgart Verlag: Klett-Cotta Jahr: 2024  
1 CD. 508 Minuten

82956 Miles-Paul, Ottmar  
Zündeln an den Strukturen - Ein Reportage-Roman   
Katrin Grund, eine junge Volontärin der Lokalzeitung, ist aufgrund ihrer Schlaflosigkeit schnell an der Brandstelle. Bei der Brandstiftung wittert sie eine größere Story. Sie hofft, damit endlich in der Redaktion Fuß fassen zu können, und beginnt über das System der Werkstätten für behinderte Menschen zu recherchieren. Dabei lernt sie die Enthinderungsgruppe kennen. Deren Mitglieder setzen sich für Inklusion und den Abbau von Barrieren ein. So entstehen Freundschaften, aber auch Verirrungen und Verwirrungen.  
Gelesen von Arno Kraussmann  
ZK: 1-0162435-1-0 seit: 09.07.2025   
Größe: 261 MB 316 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: epubli Jahr: 2023  
1 CD. 570 Minuten

83302 Millner, Denene  
Die Farbe meines Blutes   
Brooklyn 1969: Als die unverheiratete Afroamerikanerin Grace schwanger wird, will sie nur eines: ihr Kind gegen alle Konventionen behalten. Doch das Baby wird ihr weggenommen und wächst bei einem jungen Ehepaar auf. Obwohl Rae sehr früh von ihrer Adoption erfährt, stellt sie keine Fragen. Für sie sind Delores und Tommy ihre "richtigen" Eltern. Das ändert sich jedoch, als mit dem Tod ihres Vaters ein Geheimnis ans Licht kommt, das Rae dazu zwingt, sich mit ihrer Herkunft auseinanderzusetzen - und mit ihren beiden Müttern.  
Gelesen von Gabriele Borgemeister  
ZK: 1-0163378-1-7 seit: 09.07.2025   
Größe: 501 MB 656 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Goldmann Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 1090 Minuten

85687 Olivo, Greta  
Die Nacht der Schildkröten   
Bei Livia wird eine Augenkrankheit diagnostiziert, die zum Verlust des Sehvermögens führt. Sie erfährt davon in einem Alter, in dem sie nur so sein will wie die anderen, Sportwettkämpfe gewinnen, auf Partys gehen, gesehen werden. Wenn Erwachsenwerden heißt, Schwächen zu akzeptieren, dann ist das Spiel nun für Livia ein wenig härter als für die anderen.  
Gelesen von Rebecca Madita Hundt  
ZK: 1-0163671-1-2 seit: 01.08.2025   
Größe: 168 MB 0 Seiten DNB: 1339829703  
Ort: Winterbach Verlag: Diwan Hörbuchverlag Jahr: 2024  
1 CD. 368 Minuten

35500 Parker, Claire  
Tee auf Windsor Castle   
Als Kate sich zu einer Führung durch Windsor Castle überreden lässt, verläuft sie sich im Labyrinth der Flure des Schlosses. Welch Glück, dass sie in der Küche auf eine liebenswerte alte Dame namens Betty trifft, die sich offenbar gut im Schloss auskennt. Einen Tag und eine Nacht lang werden Kate und Betty zu Freundinnen, die die Welt durch die Augen der jeweils anderen neu entdecken und gemeinsam herausfinden, was im Leben wirklich zählt.  
Gelesen von Manuela Reiser  
ZK: 1-0162958-1-2 seit: 31.07.2025   
Größe: 110 MB 158 Seiten DNB: 1325012351  
Ort: Hamburg Verlag: Atlantik Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 240 Minuten

Familie Nummer 100378 Die Brigertons

Folge-Nr: 4   
85245 Quinn, Julia  
Penelopes pikantes Geheimnis  
London, 1824: Seit langem ist Penelope heimlich in den umschwärmten Colin Bridgerton verliebt - hoffnungslos, da der begehrte Junggeselle sie, ein unscheinbares Mauerblümchen, bis jetzt gar nicht wahrgenommen hat. Doch dann begegnet sie ihm im Haus seiner Schwester. In einem bewegenden Gespräch gesteht Colin ihr, wie sehr er sich nach wahrer Liebe sehnt, und küsst sie zärtlich. Fortan hat er nur noch Augen für sie. Aber Penelope hat ein Geheimnis, dessen Enthüllung ihr unverhofftes Glück gefährden würde: Unter dem Pseudonym Lady Whistledown schreibt sie pikante, manchmal skandalöse Kolumnen über die Mitglieder der Gesellschaft. Jeder will wissen, wer die Lady mit der Giftfeder ist. Was, wenn Colin es herausfindet?  
Gelesen von Dana Golombek von Senden  
1 CD. 773 Minuten

Folge-Nr: 5   
85246 Quinn, Julia  
In Liebe, Ihre Eloise  
Die Brieffreundschaft, die sich zwischen Eloise Bridgerton und Sir Phillip Crane entwickelt hat, bedeutet ihm viel. Seit seine Gattin einer schweren Krankheit erlag, sehnt er sich nach Gesellschaft. Überraschend geht eines Nachts sein Wunsch in Erfüllung, als eine Kutsche vorfährt und die Briefschreiberin aussteigt. Eloise ist bereit, auf die Avancen einzugehen, die er ihr in seinen Zeilen gemacht hat. Aber kaum hat er ihr einen ersten Kuss geraubt, erhält Phillip erneut Besuch: Eloises vier Brüder verlangen erbost, dass er ihre Schwester heiratet, jetzt, da er ihren guten Ruf in Gefahr gebracht hat.  
Gelesen von Dana Golombek von Senden  
1 CD. 718 Minuten

Folge-Nr: 6   
85247 Quinn, Julia  
Ein hinreißend verruchter Gentleman  
Unter den schönsten jungen Damen der Gesellschaft könnte Michael Stirling seine Zukünftige wählen. Doch er ist rettungslos in die Einzige verliebt, die er nicht haben kann. Denn Francesca Bridgerton hat seinen Cousin John geheiratet! Als Ehrenmann muss Michael sich wohl oder übel mit der Rolle des guten Freundes begnügen. Als John dann kurz nach der Heirat verstirbt, wagt Michael es nicht, Francesca seine Gefühle zu gestehen. Stattdessen reist er nach Indien, um sich von seiner Sehnsucht abzulenken. Doch ohne Francesca hält er es nicht aus und kehrt nach London zurück. Gerade rechtzeitig! Denn Francesca plant, zum zweiten Mal zu heiraten.  
Gelesen von Dana Golombek von Senden  
1 CD. 717 Minuten

Folge-Nr: 7   
85248 Quinn, Julia  
Mitternachtsdiamanten  
Hyacinth Bridgerton ist zwar hübsch und reich, aber auch blitzgescheit und unverblümt, weshalb viele Gentlemen einen Bogen um sie machen. Doch dann begegnet sie Lady Danburys Enkel Gareth St. Clair: wortgewandt und brillant, ist er ihr ebenbürtig. Er bittet sie, das Tagebuch seiner italienischen Großmutter zu übersetzen. Eines Tages jedoch küsst er Hyacinth. Zum ersten Mal in ihrem Leben ist sie sprachlos. Sie sollte ihm das Tagebuch vor die Füße werfen! Aber stattdessen beginnt für sie und Gareth ein wagemutiges Abenteuer: Die Aufzeichnungen enthalten einen Hinweis auf versteckte Diamanten, von denen seine Zukunft abhängt.  
Gelesen von Dana Golombek von Senden  
1 CD. 741 Minuten

Folge-Nr: 8   
85249 Quinn, Julia  
Hochzeitsglocken für Lady Lucy  
Der Weg zur Hochzeit ist verschlungen: Erstens verliebt Gregory Bridgerton sich in die falsche Frau. Zweitens verliebt die sich in jemand anderen. Drittens beschließt Lucy Abernathy, sich einzumischen. Viertens verliebt sie sich dabei in Gregory. Fünftens ist sie so gut wie verlobt mit Lord Haselby. Sechstens verliebt Gregory sich in Lucy. Am Ende wird in jedem Fall geheiratet, aber versprechen auch die Richtigen einander ewige Treue?  
Gelesen von Dana Golombek von Senden  
1 CD. 807 Minuten

Folge-Nr: 9   
85267 Quinn, Julia  
Neues von Lady Whistledown - Der Valentinsball  
Susannah Ballister war die beliebteste Debütantin Londons. Es ist eine Schande, wie Clive Mann-Formsby sie fallen ließ. Ob sein Bruder David, der Earl of Renminster, nun lautere Absichten verfolgt? Man möchte es der jungen Dame wünschen. Ihre Lady Whistledown, die wie immer verspricht, über die neusten Ereignisse zu berichten.  
Gelesen von Dana Golombek von Senden  
1 CD. 244 Minuten

Ende Familie Nummer 100378

81741 Rosa, Isaac  
Ein sicherer Ort   
Segismundo García versucht, mit einer neuen Geschäftsidee Boden unter die Füße zu bekommen: Er will Minibunker verkaufen, zum Einbau in Keller, Tiefgarage oder Garten, als Vorkehrung gegen den globalen Kollaps. Ihm fehlt nur noch die Anschubfinanzierung. Sein Vater kann ihm dabei leider nicht helfen. Der ist vor Jahren schon wegen Betrugs ins Gefängnis gewandert. Ein Schelmenroman.  
Gelesen von Martin Pfisterer  
ZK: 1-0161139-1-9 seit: 10.07.2025   
Größe: 184 MB 310 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Liebeskind Jahr: 2024  
1 CD. 402 Minuten

85665 Scheibe, Florian  
Paraiso   
In Aldea Paraiso, einem abgelegenen Dorf in Südspanien, haben zehn Paare ein exklusives Beziehungs-Coaching gebucht. Unter ihnen sind auch Manon und Thomas, die hier den letzten Versuch unternehmen, ihre Ehekrise in den Griff zu bekommen. Tatsächlich kommen sie einander wieder näher. Doch je länger ihr Aufenthalt dauert, desto mehr Fragen bedrängen sie: Woher weiß der Therapeut eigentlich so gut über ihre Gefühle Bescheid? Was ist mit den Drohnen, die ständig über dem Dorf kreisen?  
Gelesen von Silvester von Hößlin  
ZK: 1-0161144-1-9 seit: 31.07.2025   
Größe: 274 MB 349 Seiten DNB: 1308688520  
Ort: München Verlag: btb Jahr: 2024  
1 CD. 598 Minuten

85294 Schrenk, Michelle  
Liebe, Schaf und Schottenrock [Eine (nicht nur) Weihnachtsgeschichte]   
Warum sich Amelie Liebig zu einem Urlaub überreden lassen hat, weiß sie ehrlich gesagt nicht mehr. Ach ja, ein hammermäßiges Cottage und Erholung? Doch was passiert, wenn man als Planungsfreak etwas aus der Hand gibt? Richtig, alles geht schief. Nicht nur, dass sie alleine im Flieger sitzt, weil sich ihre Freundin kurz vor der Reise ein Bein bricht, nein, auch das scheinbar perfekte Cottage, das sie erwartet, entpuppt sich als Katastrophe mitten in der Einöde - inklusive eines kuscheligen Schafs als Mitbewohner. Und als wäre das nicht schlimm genug, trifft Amelie auch noch auf Jamie, vor dem sie sich im Flugzeug blamiert hat. Er heißt nicht nur wie der Schwarm aus ihrem Lieblingsbuch, sondern treibt sie mit seiner lässigen Art ziemlich zur Weißglut. Amelie will ihn eigentlich meiden, doch wer konnte schon ahnen, dass ihm erstens Schottenröcke so gut stehen und er zweitens so gut küssen kann...  
Gelesen von Melina Zahren  
ZK: 1-0165111-1-6 seit: 10.07.2025   
Größe: 204 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Shooting Star Audio Jahr: 2024  
1 CD. 223 Minuten

81966 Stahl, Alexandra  
Frauen, die beim Lachen sterben   
Iris weiß nicht, was sie will, nur, was sie nicht will. Auch um zu flüchten, fliegt sie auf eine griechische Insel, überstürzt, allein, ratlos. Sie will zur Ruhe kommen und verstehen, was zwischen ihr und ihren Freundinnen Ela und Katja geschehen ist. Und warum sie Jahre mit Simon verbracht hat, obwohl sie das nie sein wollte: eine Frau in einer Beziehung, schon gar nicht mit einem Schriftsteller.  
Gelesen von Verena Rendtorff  
ZK: 1-0161102-1-9 seit: 10.07.2025   
Größe: 165 MB 224 Seiten DNB:   
Ort: Salzburg Verlag: Jung und Jung Jahr: 2024  
1 CD. 359 Minuten

85289 Töpfner, Astrid  
Bis wir unsere Stimme finden   
Als Kinder werden Fanny und Jakob vom Staat an Bauern verschachert. Eine Zeit voller harter Arbeit und Entbehrungen, aber sie haben einander. Nie allein, schwören sie sich, doch dann lenkt ein tragisches Unglück ihr Leben in zwei völlig unterschiedliche Richtungen. Fünfzehn Jahre später, 1968, stehen sie sich in Zürich überraschend wieder gegenüber. Um sie herum demonstrieren Studenten für mehr Freiheiten und Frauen für ihr Stimmrecht. Während Jakob in den Unruhen seine Chance sieht, sich für das an ihnen verübte Unrecht zu rächen, klammert sich Fanny an den konservativen Traditionen fest - bis sie erneut alles zu verlieren droht. Wird sie es schaffen, ihre Stimme zu erheben, für sich, die Frauen der Schweiz und die Liebe zu Jakob?  
Gelesen von Mario Roos  
ZK: 1-0164058-1-2 seit: 10.07.2025   
Größe: 682 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: o.A. Verlag: Audio4You Jahr: 2023  
1 CD. 746 Minuten

83351 Welagen, Robbert  
Antoinette   
Ein Mann wartet in einem Budapester Thermalbad auf eine Frau, seine Frau, auf Antoinette. Vor sieben Jahren waren sie schon einmal hier. Ganz am Anfang. Ganz am Anfang ihres Glücks. Dazwischen unzählige erfolglose Kinderwunschbehandlungen, Entfremdung und schließlich eine gescheiterte Ehe. Werden sie sich jetzt wiederbegegnen, wird ihre Liebe eine zweite Chance bekommen?  
Gelesen von Julius Bornmann  
ZK: 1-0163381-1-2 seit: 10.07.2025   
Größe: 94 MB 150 Seiten DNB:   
Ort: Stuttgart Verlag: Verlag Freies Geistesleben Jahr: 2023  
1 CD. 204 Minuten

85272 Werkmeister, Meike  
Am Himmel funkelt ein neuer Tag   
Zoé ist ein echtes Glückskind. Alles im Leben scheint ihr zuzufliegen. Als sie die Chance bekommt, ein Jahr als Innenarchitektin in London zu arbeiten, zögert sie keine Sekunde. Prompt landet sie in einem wunderschönen Viertel, das sich anfühlt wie ein kleines Dorf inmitten der Großstadt. Wenn Zoé über den Blumenmarkt streift oder frühmorgens im Naturteich schwimmt, kann nichts ihr Glück trüben. Nicht einmal der Mann, der ihr einst das Herz gebrochen hat und sich ausgerechnet jetzt wieder meldet. Erst als eine Wahrsagerin ihr prophezeit, dass dieser Sommer all ihre Pläne auf den Kopf stellen wird, beginnt Zoé zu zweifeln. Was hat sie wirklich hierhergeführt? Und was bedeutet eigentlich Glück?  
Gelesen von Sabina Godec  
ZK: 1-0162622-1-3 seit: 10.07.2025   
Größe: 331 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Audible Jahr: 2024  
1 CD. 723 Minuten

85273 Werkmeister, Meike  
Am Horizont wartet die Sonne   
Es gibt keine Zufälle, es gibt nur Zeichen. Davon ist die Hamburger Autorin Katrin überzeugt. Doch während sie Bücher schreibt, die anderen Orientierung geben sollen, steckt sie selbst in einer Lebenskrise. Bis das Schicksal auch ihr ein Zeichen gibt: Als sie einen Liebesbrief findet, adressiert an einen Filipe in Portugal, beschließt sie, dem Empfänger die Botschaft persönlich zu überbringen. Mit ihrer Freundin Julia reist sie auf eine idyllische Halbinsel an der Atlantikküste, die Heimat des geheimnisvollen Filipe. Bei der Suche nach ihm gerät Katrin unversehens in ein Familiendrama. Und findet etwas, wonach sie gar nicht gesucht hat.  
Gelesen von Gergana Muskalla  
ZK: 1-0162623-1-0 seit: 10.07.2025   
Größe: 258 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Audible Jahr: 2023  
1 CD. 562 Minuten

85685 Wingate, Lisa  
Die Glasperlenmädchen   
1875: Nachdem der Amerikanische Bürgerkrieg das Land in Chaos und Verwüstung gestürzt hat, werden drei Frauen auf ihrer Reise nach Texas zu unfreiwilligen Weggefährtinnen: Lavinia, die Tochter weißer Plantagenbesitzer, ihre Halbschwester Juneau Jane sowie Hannie, eine ehemalige Sklavin. Jede der drei ist in ganz eigener Mission unterwegs - während es Lavinia und Juneau jedoch vor allem um ihr Erbe geht, sehnt sich Hannie nach ihren Eltern und Geschwistern, die vor Jahren von Sklavenhändlern verschleppt wurden. Einzig drei blaue Glasperlen sind Hannie als Andenken an ihre Familie geblieben - und als Erkennungsmerkmal, sollten sie sich jemals wiedersehen. 1987: Als die frischgebackene Lehrerin Benedetta Silva das erste Mal die Schule in Augustine, Louisiana, betritt, ist nichts wie erwartet: Statt moderner Klassenzimmer und lernfreudiger Schüler begegnen ihr Armut sowie Skepsis gegenüber Fremden und jeder Art von Fortschritt. Eines Tages kommt ihr eine Idee: Wenn die Schüler Neuem gegenüber so unaufgeschlossen sind, wie verhält es sich dann mit der Vergangenheit?  
Gelesen von Nicole Baumann  
ZK: 1-0148143-1-6 seit: 30.07.2025   
Größe: 404 MB 521 Seiten DNB: 1219593567  
Ort: München Verlag: Limes Verlag Jahr: 2021  
1 CD. 880 Minuten

## Historische Romane

Familie Nummer 100342 Die Zeit der Frauen

Folge-Nr: 3 von 3  
85292 Berg, Susanne von  
Die Jahre des Aufbruchs  
Katharina und Carl können selbst nicht glauben, was sie schon alles erreicht haben. Ihre Thiele-Waschmaschinen sind echte Verkaufsschlager geworden. Die Geräte bringen ungeahnte Arbeitserleichterungen für die Frauen und sind auch in der Hotellerie sehr gefragt. Doch dann fürchten die Arbeiterinnen im Hotel Adlon um ihre Arbeitsplätze, und Katharina muss nach Berlin reisen.   
Gelesen von Lina Syren  
1 CD. 454 Minuten

Ende Familie Nummer 100342

82376 Etcheves, Florencia  
Fridas Köchin   
Mexico, 1939. Nayeli Cruz ist erst vierzehn, als sie von Zuhause flieht und schließlich in der Casa Azul landet. Dort wird sie Köchin und Vertraute von Frida Kahlo - bis es zu einem tragischen Zerwürfnis kommt. Argentinien, 2018. Als Paloma Cruz am Sterbebett ihrer geliebten Großmutter steht, ahnt sie nicht, dass es in deren Vergangenheit ein Geheimnis gibt, von dem sie nichts wusste: ein rätselhaftes Gemälde. Erst als Kunsträuber versuchen, das Bild in ihren Besitz zu bringen, begreift Paloma, dass es offenbar von unschätzbarem Wert ist, und begibt sich auf die Suche nach der Wahrheit.  
Gelesen von Lara Mehler  
ZK: 1-0161619-1-3 seit: 08.07.2025   
Größe: 427 MB 512 Seiten DNB:   
Ort: Köln Verlag: Thiele Jahr: 2023  
1 CD. 928 Minuten

85237 Feyerabend, Charlotte von  
Selma Lagerlöf. Sie lebte die Freiheit und erfand Nils Holgersson;   
In ihren biografischen Roman über Selma Lagerlöf lässt Charlotte von Feyerabend Originaltexte der Schriftstellerin einfließen. Und sie greift Selmas poetische Sprache auf, um die Leser\*innen mit einer starken, faszinierenden und humorvollen Persönlichkeit auf eine Reise durch Schweden zu nehmen.  
Gelesen von Tanja Geke  
ZK: 1-0156935-1-2 seit: 09.07.2025   
Größe: 318 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Argon Jahr: 2021  
1 CD. 694 Minuten

Familie Nummer 100381 Die Autobiographie des Giuliano di Sansevero

Folge-Nr: 1 von 5  
85677 Giovene, Andrea  
Ein junger Herr aus Neapel  
Giuliano di Sansevero wächst auf in der verfallenden Pracht der Paläste seiner Vorfahren. Während des Aufenthalts in einer nahe bei Neapel gelegenen Klosterschule bricht der Erste Weltkrieg aus. Im Schatten des Krieges und in der turbulenten Zeit danach erwachen im jungen Giuliano die Liebe zu den Büchern, das Interesse am weiblichen Geschlecht und die Neugier auf die Welt.  
Gelesen von Jonas Gygax  
1 CD. 557 Minuten

Folge-Nr: 2 von 5  
82081 Giovene, Andrea  
Die Jahre zwischen Gut und Böse  
In den turbulenten Jahren eines Künstlerlebens zwischen Neapel, Mailand und Paris emanzipiert sich der junge Giuliano von den Konventionen seiner Herkunft. Obsessionen und die unglückliche Liebe zu einer Schauspielerin enden im Entschluss, sich in ein asketisches einsames Leben im Einklang mit der Natur zurückzuziehen.  
Gelesen von Lukas Kubik  
1 CD. 654 Minuten

Folge-Nr: 3 von 5  
85678 Giovene, Andrea  
Das Haus der Häuser  
Nach turbulenten Jahren in verschiedenen Städten Europas zieht Giuliano di Sansevero sich in die Einsamkeit des kalabrischen Dreihundert-Seelen-Dorf Licudi zurück, um dort auf einem geerbten großen Olivengrund am Meer das "Haus der Häuser" zu bauen. Er kann nicht voraussehen, dass er in der archaischen Landschaft bald so sehr ein Teil der kleinen Dorfgemeinschaft und verantwortlich für die Geschicke jedes Einzelnen wird, dass jede Vorstellung von einem asketischen anonymen Leben ad absurdum geführt wird.  
Gelesen von Manuel Bürgin  
1 CD. 592 Minuten

Folge-Nr: 4 von 5  
85679 Giovene, Andrea  
Fremde Mächte  
In Giuliano di Sanseveros friedliches Leben in Süditalien hinein brechen die Schrecken des Zweiten Weltkriegs. Zwar erfüllt der Krieg den intellektuellen Offizier mit Abscheu, aber er fühlt sich seinem Land verpflichtet. Als Italien im Herbst 1943 Waffenstillstand mit den Alliierten schließt, wird er auf der Peloponnes mit Tausenden italienischen Soldaten gefangengenommen und ins Deutsche Reich deportiert. Giuliano schildert Gefangenschaft und Zwangsarbeit in Norddeutschland und das Inferno des Kriegsendes vor Berlin.  
Gelesen von Venus Madrid  
1 CD. 762 Minuten

Folge-Nr: 5 von 5  
85680 Giovene, Andrea  
Der letzte Sansevero  
Italien in den 1950er-Jahren: Giuliano erlebt und beobachtet in Rom und Neapel das totale Chaos aller Institutionen, die Kämpfe zwischen Royalisten und Kommunisten und die beginnende Modernisierung. Er muss sich entscheiden: Will er noch einmal teilhaben an den Umbrüchen und Entwicklungen? Eine Reise in das kriegszerstörte London, eine junge Frau - vielleicht seine Tochter - und ein kleines Mädchen in einem süditalienischen Dorf bringen ihn unvermutet weiter auf seiner Suche.  
Gelesen von Ingo Ospelt  
1 CD. 694 Minuten

Ende Familie Nummer 100381

81628 Heubisch, Bhavya  
Das bittere Gift der Zwietracht   
Als der Protestant Johann Balthasar Michel zu Beginn des 19. Jahrhunderts nach München zieht, blickt er voller Zuversicht in die Zukunft: Mit einer Weinwirtschaft will er sich hier einen Namen machen. Seine Pläne werden allerdings jäh durchkreuzt, als ihm der Magistrat der streng katholischen Stadt das Bürgerrecht verweigert. Doch Michel will bleiben und für seine Zukunft in München kämpfen.  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0160048-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 216 MB 250 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Volk Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 471 Minuten

82137 Hoem, Edvard  
Der Geigenbauer   
In Norwegen, um das Jahr 1800, träumt der junge Lars Olsen Hoem davon, auf einer eigenen Schute über die Meere zu kreuzen. Doch seine Jugend verflüchtigt sich während der Napoleonischen Kriege und des fünf Jahre andauernden Aufenthalts auf einem britischen Gefangenenschiff. Dort trifft er auf einen Geigenbauer, der sein Wissen an ihn weitergibt. Nach seiner Rückkehr wird er Geigenbauer und führt mit seiner Frau Gunhild und sieben Töchtern ein glückliches Leben.  
Gelesen von Ingo Ospelt  
ZK: 1-0157512-1-0 seit: 09.07.2025   
Größe: 665 MB 336 Seiten DNB:   
Ort: Stuttgart Verlag: Urachhaus Jahr: 2022  
1 CD. 725 Minuten

85287 Imhof, Agnes  
Die Kastanien an der Gracht Miep Gies und das Tagebuch der Anne Frank ; Roman   
1942. Als Otto Frank seine Sekretärin Miep Gies um Unterstützung bittet, zögert sie keine Sekunde: Sie wird der Familie beim Untertauchen helfen. Eine Zeit der Ungewissheit in ständiger Angst beginnt und für Miep wird ihr besorgtes Herzklopfen zum täglichen Begleiter. Während die Familie Frank sich im Amsterdamer Hinterhaus versteckt, besorgt Miep heimlich Lebensmittel und leistet der Familie in den kommenden zwei Jahren Gesellschaft. Vor allem die wissbegierige Anne löchert die Helferin immer wieder mit Fragen und hält ihre Erlebnisse in ihrem Tagebuch fest. Doch Krieg und Überwachung machen es zunehmend schwerer, den brüchigen Anschein von Normalität zu wahren. Vor allem angesichts der Frage, die Miep umtreibt: Wie lange kann sie die Menschen, die ihr vertrauen, noch beschützen?  
Gelesen von Saskia Kästner  
ZK: 1-0164052-1-9 seit: 09.07.2025   
Größe: 575 MB 388 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2024  
1 CD. 629 Minuten

85291 Inden, Charlotte  
Im Warten sind wir wundervoll   
New York, 1948. Es ist einer der letzten Flüge des Jahres aus Europa, der an diesem Dezembertag landet. An Bord sind deutsche War Brides, junge Frauen voller Hoffnung auf ein neues Leben. Auf dem Weg zu den amerikanischen Soldaten, in die sie sich während des Kriegs verliebten. Doch eine War Bride wird nicht abgeholt: Luise Adler. Wo ist ihr Verlobter?, fragen sich auch die New Yorker Zeitungen, die auf Luises Geschichte aufmerksam werden. Sieben Jahrzehnte später sind es Luises Schicksal und Mut, die ihre Enkelin inspirieren, ebenfalls über den Atlantik zu fliegen. Basierend auf einer wahren Begebenheit, erzählt Charlotte Inden von zwei vor Leben sprühenden Frauen und ihrer Suche nach Liebe.   
Gelesen von Julia Nachtmann  
ZK: 1-0164062-1-5 seit: 09.07.2025   
Größe: 528 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Osterwoldaudio Jahr: 2024  
1 CD. 577 Minuten

85686 Jones, Gail  
Sechzig Lichter   
Lucy Strange verlebt ihre Kindheit Mitte des 19. Jahrhunderts bis zum Alter von 8 Jahren in Australien. Nach dem Tod ihrer Eltern werden sie und ihr Bruder von ihrem Onkel nach London geholt. Dort wird ihr Interesse für Fotografie geweckt. Schließlich wird sie mit einem in Indien lebenden älteren Engländer verheiratet. Auf der Überfahrt dorthin verliebt sie sich und wird schwanger. Außergewöhnlich schöner und tiefer Frauenroman über das kurze, aber intensive Leben einer emanzipierten jungen Frau im 19. Jahrhundert.  
Gelesen von Ulrike Johannson  
ZK: 1-0063417-1-4 seit: 01.08.2025   
Größe: 258 MB 221 Seiten DNB: 986948500  
Ort: Hamburg Verlag: Edition Nautilus Jahr: 2008  
1 CD. 559 Minuten

81701 Mayr, Suzette  
Der Schlafwagendiener   
Baxter träumt davon, Zahnarzt zu werden, dafür spart er jeden Dollar Trinkgeld. Auf mehrtägigen Schlafwagentouren muss er stumm lächelnd alle Aufträge der reichen, weißen und oft skurrilen Fahrgäste ausführen. Es ist das Jahr 1929, und während seines pausenlosen Tag- und Nachtdiensts hat der völlig übermüdete Baxter seine unterdrückten Gefühle immer weniger unter Kontrolle.  
Gelesen von Martin Pfisterer  
ZK: 1-0159337-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 139 MB 236 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Wagenbach Jahr: 2023  
1 CD. 303 Minuten

82691 Paul, Michael  
Das Haus der Bücher   
Königsberg 1933 - Wilhelm Kirchner, der Inhaber der größten Buchhandlung Europas, wird von der geplanten Bücherverbrennung der Nazis herausgefordert. Gemeinsam mit seiner Nichte Emma und den beiden Mitarbeitern Konrad und Otto versucht er, so viele indizierte Bücher wie möglich zu retten. Aber auch ein geheimer literarischer Schatz soll vor dem Zugriff der Häscher versteckt werden. Doch schon bald sind die Buchhandlung, er selbst und seine Kollegen in größter Gefahr. Es beginnt ein Kampf auf Leben und Tod.  
Gelesen von Rüdiger Ellinghaus  
ZK: 1-0162031-1-x seit: 09.07.2025   
Größe: 340 MB 422 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: BookRix Jahr: 2017  
1 CD. 739 Minuten

85659 Rash, Ron  
Der Friedhofswärter   
Blowing Rock, North Carolina, zu Beginn der 1950er Jahre. Der junge Blackburn Gant, seit seiner Kindheit von einer Polioerkrankung gezeichnet, arbeitet als einziger Friedhofswärter der kleinen Stadt in den Appalachen. Sein Leben mit den Toten passt gut zu seiner zurückhaltenden Art, nur die Gespräche mit den Bewohnern der Stadt bringen ihn meist aus dem Konzept. Doch als sein einziger Freund Jacob für den Koreakrieg eingezogen wird, bekommt Blackburn die Aufgabe, sich um dessen schwangere Frau Naomi zu kümmern.  
Gelesen von Tilman Leher  
ZK: 1-0161042-1-9 seit: 31.07.2025   
Größe: 229 MB 239 Seiten DNB: 1306932610  
Ort: Cadolzburg Verlag: ars vivendi Jahr: 2024  
1 CD. 499 Minuten

85670 Roller, Tobias  
Der Goldhügel   
Februar 1962: Erich Kästner ist an Tuberkulose erkrankt und soll sich im Sanatorium auf dem verschneiten Collina d'Oro, dem Goldhügel über dem Luganer See, erholen. Doch eine akute Schreibkrise und so mancher Dämon der Vergangenheit stehen der Genesung im Wege. Ohne den ins Zimmer geschmuggelten Whisky und Unmengen von Zigaretten wäre das alles nicht zu ertragen - bis ein ebenso entzückendes wie cleveres Fräulein zu Kästners Tischgesellschaft stößt.  
Gelesen von Ernst Matthias Friedrich  
ZK: 1-0161830-1-1 seit: 31.07.2025   
Größe: 161 MB 192 Seiten DNB: 1312663758  
Ort: München Verlag: Volk Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 352 Minuten

Familie Nummer 100379 Saale Premium / Weinschloss Saga

Folge-Nr: 1 von 3  
85296 Seifert, Paula  
Saale Premium - Stürme über dem Weinschloss  
Freyburg, 1880. Aenne Strauß darf den Mann, den sie liebt, nicht heiraten. Schlimm genug, dass sie gegen den Willen des Vaters bei der Sektkellerei Kloss & Foerster arbeitet. Aennes Winzer- und Hotelierfamilie ist eigentlich zu vornehm für so etwas. Aenne jedoch hält fest an ihrem Clemens, sie liebt ihn heimlich. Und so beginnt eine Familiengeschichte voller Liebe und Hass, Treue und Vertrauensbruch, Glück und schwierigen Entscheidungen. Drei Generationen Frauen aus einer Familie, deren Schicksal eng mit der Kunst des Sektkelterns im Unstruttal verbunden ist. Vom Kaiserreich bis zum Mauerfall.  
Gelesen von Karin Kaschub  
1 CD. 561 Minuten

Folge-Nr: 2 von 3  
85297 Seifert, Paula  
Saale Premium - die Frauen vom Weinschloss  
Freyburg, 1916. Mitten in den Kriegswirren steht eine junge Französin vor den Türen des Weinschlosses. Aenne und Hedda nehmen sie bei sich auf, Pauline ist schließlich Heddas Halbschwester. Dabei ist Aenne verzweifelt, sie weiß oft nicht, wie sie die Familie ernähren soll. Und das Zusammenleben der Frauen bleibt nicht ohne Streit, vor allem als die Männer aus dem Krieg zurückkehren und der Kellermeister Thomas von Hedda und Pauline umworben wird.  
Gelesen von Karin Kaschub  
1 CD. 543 Minuten

Folge-Nr: 3 von 3  
85298 Seifert, Paula  
Saale Premium - der Himmel über dem Weinschloss  
Freyburg, 1948. Katja führt die Geschäfte im Weinschloss, sie und Hedda halten zusammen, schließlich haben sie alle erfahren, wie kurz das Leben ist. Als Heddas Söhne aus der Kriegsgefangenschaft heimkommen, wird die Familie gleich wieder auseinandergerissen, denn Ralph lässt sich im Westen nieder. Obwohl die Sektkellerei enteignet wird, bleibt Katja. Sie hat sich verliebt, ein Kind ist unterwegs und sie bringt es nicht über sich, den Familienbesitz zu verlassen. Doch ihre Liebe wird auf eine harte Probe gestellt.  
Gelesen von Karin Kaschub  
1 CD. 532 Minuten

Ende Familie Nummer 100379

## Kriminal-, Agenten-, Abenteuerromane, Kriegserlebnisse, Western

82019 Alvarenga, Daniel  
Hundswut   
In der bayerischen Provinz will man 1932 noch nichts von dem wissen, was in München vor sich geht. Hier nehmen die Bürger die Dinge noch selbst in die Hand. Als bestialische Morde das Dorf erschüttern, gilt es für den Bürgermeister und seinen Gemeinderat, die Gräueltaten schnellstmöglich aufzuklären.  
Gelesen von Klaus Haderer  
ZK: 1-0160986-1-8 seit: 08.07.2025   
Größe: 284 MB 361 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: HarperCollins Jahr: 2024  
1 CD. 620 Minuten

Familie Nummer 100217 Die Kriminalistinnen

Folge-Nr: 2 von 2  
35357 Berg, Mathias  
Acht Schüsse im Schnee  
Februar 1970: Der Millionär Theo Ellerbeck wird vor seiner Villa mit acht Schüssen getötet. Er hinterlässt eine schöne Ehefrau sowie eine auffällig schweigsame Tochter. Ellerbeck war allseits beliebt und hatte großen Einfluss in der Düsseldorfer Kulturszene. Wer profitiert vom Tod des Mannes, der offenbar keine Feinde hatte? Lucia Specht und ihre Kolleginnen vom Düsseldorfer Präsidium übernehmen den Fall und stoßen auf Ungeheuerliches in vornehmen Kreisen.  
Gelesen von Regine Lange  
1 CD. 710 Minuten

Ende Familie Nummer 100217

Familie Nummer 100375 Nigel Strangeways

Folge-Nr: 3 von 3  
83297 Blake, Nicholas  
Das Geheimnis der Silvesternacht  
Nigel Strangeways reist auf Bitte der britischen Regierung über die Weihnachtsferien ins verschneite Südengland, um den Professor Alfred Wragby und seine Familie zu schützen. Dem Physiker ist ein bedeutender wissenschaftlicher Durchbruch gelungen, und jemand ist hinter diesem streng geheimen Wissen her. Als Wragbys achtjährige Tochter Lucy auf ihrem morgendlichen Weg vom Gästehaus zum Briefkasten von russischen Agenten entführt wird, die den Professor erpressen wollen, findet sich Nigel in einem Wettlauf gegen die Zeit wieder, um das Mädchen zu finden und eine Tragödie zu verhindern.  
Gelesen von Julius Bornmann  
1 CD. 575 Minuten

Ende Familie Nummer 100375

Familie Nummer 762 Provence-Krimis / Pierre Durand

Folge-Nr: 11 von 11  
35566 Bonnet, Sophie  
Provenzalisches Licht  
Es ist Ende Juni. Sainte-Valérie wird Schauplatz für die Modenschau des Designers Cyril Fontanel. Pierre Durand – für die Sicherheit vor Ort beauftragt – hat Mühe, den impulsiven Modeschöpfer sowie die vom Trubel aufgebrachten Dorfbewohner zu beruhigen. Als Fontanel anonyme Morddrohungen erhält, ist Pierre alarmiert: Will jemand der Karriere des Designers schaden? Oder verschweigt Fontanel Informationen aus seiner Vergangenheit? Fest steht: Sainte-Valérie darf nicht Kulisse eines Mordes werden! Die Suche nach dem Täter führt Pierre nach Tarascon – und zu einer Toten, die mit allem in Verbindung zu stehen scheint.  
Gelesen von Götz Otto  
1 CD. 680 Minuten

Ende Familie Nummer 762

Familie Nummer 60 Olivia Rönning / Tom Stilton

Folge-Nr: 8 von 8  
35303 Börjlind, Cilla und Rolf  
Das Auge der Nacht  
Als Olivia Rönning und Lisa Hedqvist ukrainische Flüchtlinge befragen, um Misshandlungen auf dem Fluchtweg zu dokumentieren, erfahren die beiden Polizistinnen von einem internationalen Netzwerk, das Menschenhandel organisiert. Wer steckt dahinter? Tom Stiltons Partnerin Luna glaubt, dass er in einen Mordfall verwickelt war, aber Stilton scheint sich deswegen nicht schuldig zu fühlen. Als die Polizei ihn verhört, spitzt sich die Situation zu. Kann sie einen solchen Mann überhaupt lieben? Ein Mann stürzt im Zentrum von Stockholm von einem Dach, nachdem er von zwei Männern gejagt wurde. Der Mann kann nicht identifiziert werden. Wer ist er, und wer hat ihn verfolgt?   
Gelesen von Achim Buch  
1 CD. 685 Minuten

Ende Familie Nummer 60

85667 Brownlow, John  
Eighteen - Sterben ist keine Option   
Seventeen, der berüchtigtste Auftragskiller der Welt, hat sich zur Ruhe gesetzt. Viele wollen ihm nachfolgen - doch sein Erbe anzutreten, bedeutet, ihn aufzuspüren und zu töten, um Eighteen zu werden. Als eine Kugel Seventeen nur um wenige Zentimeter verfehlt, glaubt er zu wissen, wer es war. Doch er irrt sich. Der Scharfschütze ist nicht der eiskalte Killer, den er erwartet hat.  
Gelesen von Martin Pfisterer  
ZK: 1-0161155-1-2 seit: 31.07.2025   
Größe: 253 MB 426 Seiten DNB: 1306584590  
Ort: Hamburg Verlag: ROWOHLT Taschenbuch Jahr: 2024  
1 CD. 552 Minuten

85570 Büchle, Elisabeth  
Die Erbin des Bernsteinzimmers   
Der Abenteurer Fynn ist überzeugt: Der im Sterben liegende Großvater seiner ehemaligen Klassenkameradin Josefine weiß, wo sich das legendäre Bernsteinzimmer befindet. Tatsächlich können sie ihm ein paar Hinweise entlocken - und machen sich auf die Suche nach dem sagenumwobenen Schatz. Ein spannender Abenteuerroman.  
Gelesen von Joanna Lemonnier  
ZK: 1-0165322-1-0 seit: 29.07.2025   
Größe: 425 MB 0 Seiten DNB: 135323956X  
Ort: Asslar Verlag: Gerth Medien Jahr: 2025  
1 CD. 929 Minuten

85293 Dannenberg, Meike  
Die Ärztin - gefährliche Nachtschicht Thriller   
Dr. Eva Mares, Gynäkologin im Krankenhaus Bremen, führt nach einer brutalen Vergewaltigung in der Nachtschicht eine anonymisierte Spurensicherung durch. Das Opfer, eine junge Frau, wünscht keine Nachverfolgung, weil sie die Ereignisse möglichst schnell vergessen will. Wenig später wird eine andere lebensgefährlich verletzte Frau mit ähnlichen Misshandlungen eingeliefert. Eva fürchtet, dass derselbe Mann erneut zugeschlagen hat. Nur sie wüsste dann, dass DNA eines Serienvergewaltigers im geheimen Archiv des Krankenhauses lagert. Eva ahnt nicht, dass der Täter längst weiß, wer sie ist und wie gefährlich sie ihm werden kann - und dass er begonnen hat, Katz und Maus mit ihr zu spielen ...  
Gelesen von Martin Bross  
ZK: 1-0165103-1-4 seit: 08.07.2025   
Größe: 484 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Köln Verlag: Lübbe Audio Jahr: 2024  
1 CD. 529 Minuten

Familie Nummer 100204 Liewe Cupido

Folge-Nr: 3 von 3  
35338 Deen, Mathijs  
Der Retter  
An der Küste Northumberlands stoßen Urlauber auf die Überreste einer Leiche. Handelt es sich um den Kapitän eines vor zwei Jahrzehnten bei Rottumerplaat gesunkenen Schiffs? Und warum konnte dieser als einziges Crewmitglied damals nicht gerettet werden? Kommissar Liewe Cupido, genannt »der Holländer«, muss erneut seinen friesischen Spürsinn unter Beweis stellen.  
Gelesen von Ulrich Bähnk  
1 CD. 695 Minuten

Ende Familie Nummer 100204

82261 Fassnacht, Lucas  
Tartarus   
Leon Gärtner hat den Masterabschluss in der Tasche und bekommt von der berühmten Genetikerin Nicole Stierli eine Promotionsstelle angeboten. Auf seiner ersten Konferenz lernt er die geheimnisvolle Journalistin Valérie kennen. Doch dann wird diese vor seinen Augen ermordet. Leon hat eine einzige Spur: den Namen Tartarus. Als die offiziellen Ermittlungen stocken, beginnt er auf eigene Faust zu recherchieren und gelangt in eine Welt, in der jedes falsche Wort den Tod bedeuten kann.  
Gelesen von Jens Wachholz  
ZK: 1-0158283-1-0 seit: 09.07.2025   
Größe: 594 MB 475 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Blanvalet Jahr: 2023  
1 CD. 864 Minuten

85690 Fauser, Jörg  
Der Schneemann   
Blum, 40, von schrägen Geschäften lebend, gelangt unversehens in den Besitz von Kokain und versucht diesen Schatz schleunigst zwischen Malta und Amsterdam in handliche Münze umzusetzen. Ein Verliererkrimi im Schlaglicht der 1970er-Jahre.  
Gelesen von Heikko Deutschmann  
ZK: 1-0151043-1-2 seit: 01.08.2025   
Größe: 405 MB 0 Seiten DNB: 987273906  
Ort: Hamburg Verlag: HörbucHHamburg Jahr: 2008  
1 CD. 442 Minuten

85563 Fitzek, Sebastian  
Das Kalendermädchen   
Vor elf Jahren wurde Alma als Baby zur Adoption freigegeben, in ihrer Akte der Vermerk: "Identität der Eltern darf unter keinen Umständen ans Licht kommen! Mutter droht Todesgefahr!!!" Doch nun ist Alma lebensgefährlich erkrankt und braucht dringend einen Knochenmarkspender. Um das Leben ihrer Adoptivtochter zu retten, sucht Olivia Rauch verzweifelt nach den biologischen Eltern. Dabei stößt die auf Gewaltverbrechen spezialisierte Psychologin auf die Legende vom "Kalendermädchen": einer jungen Frau, die vor vielen Jahren in der Weihnachtszeit von einem Psychopathen gezwungen worden war, einen Adventskalender des Grauens zu öffnen.  
Gelesen von Simon Jäger  
ZK: 1-0164097-1-0 seit: 04.07.2025   
Größe: 277 MB 10 Seiten DNB:   
Ort: [Berlin] Verlag: Audible Jahr: 2024  
1 CD. 602 Minuten

Familie Nummer 74 Wallner-&-Kreuthner

Folge-Nr: 11 von 10  
85681 Föhr, Andreas  
Totholz  
Leo Kreuthner ist außer sich: Da wagt es doch so ein dahergelaufener Typ, ihm bei der Schwarzbrennerei Konkurrenz zu machen - und der Typ ist auch noch eine Frau! Das muss sofort unterbunden werden - wenn nötig auch mithilfe einer alten Kanone aus dem 18. Jahrhundert. Währenddessen führt eine nicht ganz freiwillige Zeugenaussage Kommissar Wallner zu einer im Wald vergrabenen Leiche, die nicht identifiziert werden kann.  
Gelesen von Klaus Haderer  
1 CD. 689 Minuten

Ende Familie Nummer 74

Familie Nummer 144 Frida Paulsen/Bjarne Haverkorn

Folge-Nr: 6 von 6  
85691 Fölck, Romy  
Düstergrab  
Kommissarin Frida Paulsen wohnt der Beerdigung eines ehemaligen Schulfreundes bei. In der Nacht darauf wird das Grab geschändet. Auf dem Verstorbenen liegt eine weitere Leiche, die eines Mädchens, bekleidet mit einem Kopftuch und einem altertümlichen Kleid. Handelt es sich um eine der Zwillingsschwestern, die vor Jahren verschwanden? Ihre Ermittlungen führen Frida und ihren Kollegen Bjarne Haverkorn zu einem Ehepaar, das nach archaischen Regeln auf einem abgelegenen Gehöft lebt und dunkle Geheimnisse zu verbergen scheint.  
Gelesen von Raphael Burri  
1 CD. 724 Minuten

Ende Familie Nummer 144

85668 Fossum, Karin  
Der Nachtläufer   
In einer norwegischen Kleinstadt geht die Angst um: Drei Menschen haben die Überfälle des Einbrechers, den man "Nachtläufer" nennt, überlebt - aber wie lange noch, bis der Erste stirbt? Kommissar Eddie Feber ist sicher, dass die mysteriösen Zahlenkombinationen an den Tatorten einen Hinweis darauf geben - doch wird er das eiskalte Rätsel rechtzeitig lösen?  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0159378-1-0 seit: 31.07.2025   
Größe: 203 MB 306 Seiten DNB: 1285699475  
Ort: Berlin Verlag: SAGA Egmont Jahr: 2024  
1 CD. 444 Minuten

35343 Hay, Alex  
Mayfair House   
Oben lädt Madam zum Ball der Saison, unten planen die Dienstmädchen den Raub des Jahrhunderts   
London, Mayfair 1905: Die Villa der Familie de Vries ist die prachtvollste auf der Park Lane, außen weißer Marmor, innen kostbare Möbel, funkelnde Kronleuchter, Kristallschalen und edle Kunstgegenstände, Silber und Gold glänzen um die Wette. Es ist Mrs Kings ganzer Stolz, für die exzellente Haushaltsführung der noblen Residenz zu sorgen – bis sie beim Tod des Hausherrn nach Jahren treuer Dienste kurzerhand entlassen wird. Doch Mrs King denkt gar nicht daran, sich der Willkür der Erbin de Vries zu fügen. Sie will nur eins – Gerechtigkeit.  
Gelesen von Nora Schulte  
ZK: 1-0162416-1-5 seit: 22.07.2025   
Größe: 335 MB 0 Seiten DNB: 1318257654  
Ort: München Verlag: Random House Audio Jahr: 2024  
1 CD. 735 Minuten

85562 Henkel, Calla  
Ein letztes Geschenk   
Esther Ray nimmt aus Geldnot einen Auftrag für ein Familienalbum der Multimillionärin Naomi Duncan an, das ein Geburtstagsgeschenk für ihren Ehemann werden soll. Esther muss eine Geheimhaltungsvereinbarung unterschreiben und darf Naomi nur über das mitgelieferte Handy kontaktieren, um die Überraschung nicht zu verderben. Während sich Esther durch Kisten mit Fotos und Erinnerungen arbeitet, stößt sie auf Ungereimtheiten. Als Naomi unter mysteriösen Umständen ums Leben kommt, begibt sich Esther auf die Suche nach der Wahrheit.  
Gelesen von Lara Körte  
ZK: 1-0163184-1-3 seit: 02.07.2025   
Größe: 615 MB 464 Seiten DNB: 1325712477  
Ort: Zürich Verlag: Kein und Aber Jahr: 2024  
1 CD. 767 Minuten

82639 Huth, Günter  
Der Schoppenfetzer und die Gottesanbeterin Würzburger Regional-Krimi   
Im Würzburger Ringpark entdeckt Erich Rottmann die Leiche eines Radfahrers. Alarmierend: Es ist bereits die zweite Leiche mit derartigen Spuren. Hintergrund: Seit Wochen wird die Stadt von einer Bande Radfahrer terrorisiert. Die Stadtregierung wiegelt zunächst einmal ab. Erich Rottmann wird persönlich betroffen, als er eines Abends mit Öchsle und Schöpple, Elviras jungem Hund, im Ringpark Gassi geht. Unerkannt flüchtet der Täter. Wütend beschließt Rottmann der Bande und der Tatenlosigkeit des Rathauses den Kampf anzusagen. Im Rahmen ihrer Ermittlungen stoßen Rottmann und Deichler auf eine finstere, bedrohliche Macht. Ein Rottmann-Krimi, der den Schlaf raubt!  
Gelesen von Rüdiger Ellinghaus  
ZK: 1-0161817-1-x seit: 09.07.2025   
Größe: 166 MB 216 Seiten DNB:   
Ort: Würzburg Verlag: Echter Jahr: 2023  
1 CD. 362 Minuten

85641 Korn, Max  
Wolfsgier   
Wandern, den Kopf frei bekommen. Eine raue, noch unberührte Landschaft auf sich wirken lassen. Nicht groß vorausplanen. Abenteuer fühlen. All das schwebte Simon und Maggie vor, als sie zu zweit mit dem Wohnmobil Richtung Bayerischer Wald aufbrachen. Doch als die beiden auf einer einsamen Straße durch den Tann ein Tier anfahren, nimmt ihr Urlaub plötzlich eine unheilvolle Wendung.  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0159295-1-6 seit: 31.07.2025   
Größe: 207 MB 320 Seiten DNB: 1285429699  
Ort: München Verlag: Heyne Jahr: 2024  
1 CD. 451 Minuten

85283 Krafzik, Marion  
Der Schein trügt Thriller   
Es ist Finjas fünfunddreißigster Geburtstag und der Gedanke, dass sie immer noch Single ist, nagt an ihr. Sie sehnt sich nach dem Mann fürs Leben. Nach Kindern, einem Hund, einem Häuschen. Nach der heilen Welt! Dann begegnet sie Aron, dem Mann, der alles verkörpert, wovon sie träumt. Nichtsahnend, was hinter seiner charismatischen Fassade schlummert, zieht sie zu ihm nach Vaxholm. Und ihr persönlicher Albtraum beginnt. Als Finja herausfindet, dass Arons Ex-Freundin Selbstmord beging, spitzen sich die Ereignisse dramatisch zu. Ihr wird bewusst, dass es nur einen Weg gibt, um ihr Leben zu retten.  
Gelesen von Elena Peters  
ZK: 1-0163421-1-x seit: 09.07.2025   
Größe: 438 MB 342 Seiten DNB:   
Ort: Bispingen Verlag: Marion Krafzik Jahr: 2024  
1 CD. 478 Minuten

85286 Kruse, Tatjana  
Schöner sterben auf Sylt Eine Krimödie   
Sommer, Sonne, Sylt - doch die Idylle trügt. Plötzlich prallen hier zwei Welten aufeinander: junge, zu allem entschlossene Klima-Aktivist\*innen und die chillende Schickeria. Als die ersten Umweltsünder sterben, ist klar, dass die Gruppe "Letzte Tage" dafür verantwortlich gemacht werden soll. Nur zwei Menschen sehen das anders: Mia, die ältere Schwester einer jungen Hauptverdächtigen, und Fred, ein lässiger Lebenskünstler. Sie glaubt nicht an die Schuld ihrer kleinen Schwester, er hat sich in Mia verguckt und weicht ihr nicht von der Seite. Die Ermittlungen der beiden - zwischen Schampus in Kampen und Farbspritzaktionen in Westerland - werden heiß: nicht nur, weil der Bodycount steigt, sondern auch, weil es zwischen Mia und Fred heftig knistert.  
Gelesen von Malte Kühn  
ZK: 1-0163647-1-7 seit: 09.07.2025   
Größe: 270 MB 208 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Insel Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 296 Minuten

81653 Leibrock, Felix  
Mord am Watzmann - Ein Berchtesgaden-Krimi   
Für ein Urlauberpaar endet die Bergtour auf den Watzmann tödlich: Kurz unterhalb der Mittelspitze stürzen sie in die Tiefe. Keiner der beiden überlebt. Gestolpert, ausgerutscht oder gestoßen? Der junge Kommissar und Polizeibergführer Simon Perlinger glaubt nicht an einen Zufall. Als routinierter Kletterer ist er Spezialist für Alpinunfälle. Und er ist sich sicher: Etwas ist faul an der Sache.  
Gelesen von Klaus Haderer  
ZK: 1-0160969-1-7 seit: 09.07.2025   
Größe: 254 MB 367 Seiten DNB:   
Ort: Wals bei Salzburg Verlag: Servus Jahr: 2021  
1 CD. 553 Minuten

Familie Nummer 100377 Stalking Jack the Ripper

Folge-Nr: 1 von 2  
85252 Maniscalco, Kerri  
Stalking Jack the Ripper - Die Spur in den Schatten  
London, im Jahr 1888. Audrey Rose Wadsworth ist die Tochter eines Lords und hat ein Leben voller Reichtum und Privilegien vor sich. Doch zwischen Teeverabredungen und Kleideranproben führt sie ein verbotenes Doppelleben. Entgegen den Wünschen ihres strengen Vaters und den Erwartungen der Gesellschaft schleicht sich Audrey oft in das Labor und den Hörsaal ihres Onkels, um Gerichtsmedizin zu studieren. Dabei arbeitet sie an einer Reihe grausam zugerichteter Leichen und stößt auf Ungereimtheiten. Gemeinsam mit dem attraktiven Thomas Cresswell fängt sie an zu ermitteln - schnell wird klar, dass sie sich auf der Spur des berüchtigten Serienmörders Jack the Ripper befinden. Die Suche nach Antworten führt Audrey zurück in ihr eigenes Umfeld und zu einem furchtbaren Geheimnis.  
Gelesen von Dagmar Bittner  
1 CD. 734 Minuten

Folge-Nr: 2 von 2  
85253 Maniscalco, Kerri  
Hunting Prince Dracula - Die gefährliche Jagd  
Nachdem Audrey Rose ihren ersten Fall gelöst hat, hat sie keine andere Wahl, als aus London zu fliehen. Zusammen mit dem arroganten, aber charmanten Thomas Cresswell reist sie nach Rumänien, um dort eine der besten Schulen für Gerichtsmedizin in Europa zu besuchen. Doch in den düsteren Hallen der Schule geschehen blutige Morde, und die Leichen werden ohne einen Tropfen Blut im Körper aufgefunden. Schnell stellt sich die Frage: Ist es ein Nachahmungstäter oder ist Vlad, der Pfähler, der berühmte Graf Dracula, wieder auferstanden? Audreys Ermittlungen lassen ihre schlimmsten Ängste wahr werden.  
Gelesen von Dagmar Bittner  
1 CD. 920 Minuten

Ende Familie Nummer 100377

81531 Mayer, Gretel  
Münchner Vergangenheit   
München 1954. In der Schleißheimer Straße wird der 59-jährige Albrecht Gruber ermordet aufgefunden. Der junge Polizist Korbinian Hilpert wird in seinem ersten Mordfall vor eine große Herausforderung gestellt. Da das Opfer eine äußerst schillernde Vergangenheit - sowohl während der Nazizeit als auch später in der Münchner Schwarzmarktszene - hatte, ist die Liste der Verdächtigen lang.  
Gelesen von Klaus Haderer  
ZK: 1-0161046-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 216 MB 282 Seiten DNB:   
Ort: Meßkirch Verlag: Gmeiner Jahr: 2023  
1 CD. 471 Minuten

Familie Nummer 100047 Geheimakte

Folge-Nr: 12 von 12  
85285 Milewski, André  
Geheimakte Zerberus  
Vier Jahre sind vergangen, seit es Max Falkenburg gelang, seine Erzfeinde der Geheimorganisation FENRIS endgültig zu vernichten. Nun steht der Archäologieprofessor vor seinem nächsten Karriereschritt am Elliot College, um als Dekan die Leitung zu übernehmen. Währenddessen weilt seine Frau Jody in England, um dort gemeinsam mit ihrem Bruder Edward den Geburtstag ihrer Mutter zu feiern. Keiner von ihnen ahnt, dass im Verborgenen jemand, der den Untergang von FENRIS überlebt hat, einen perfiden Racheplan ausgearbeitet hat und nun bereit ist, diesen in die Tat umzusetzen. Schon bald finden sich Max und die anderen als Schlüsselfiguren in einem teuflischen Spiel wieder, an dessen Ende eine schreckliche Katastrophe für die ganze Menschheit droht. Denn die Hölle öffnet ihre Pforten und entlässt ... ZERBERUS.  
Gelesen von Malte Kühn  
1 CD. 599 Minuten

Ende Familie Nummer 100047

85250 Nesbø, Jo  
Das Nachthaus   
Als in einer Kleinstadt ein Jugendlicher verschwindet, steht der Schuldige schnell fest: Hat Richard seinen Freund Tom im Wald von einer Brücke in den reißenden Fluss gestoßen? Richard wehrt sich gegen die Anschuldigungen, doch er verstrickt sich dabei in Lügen. Niemand glaubt ihm. Dabei ist Toms Abwesenheit so ungeheuerlich, dass Richard selbst kaum noch zu atmen wagt. Seine Suche nach dem Freund führt ihn auf die dunkle Seite von Ballantyne. Dort steht das Nachthaus. Was geschah in jener Nacht?  
Gelesen von David Nathan  
ZK: 1-0161713-1-5 seit: 09.07.2025   
Größe: 197 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2023  
1 CD. 429 Minuten

85643 Neuenkirchen, Andreas  
Ein Toter lag im Treppenhaus   
Amadeus Wolf, einst literarisches Wunderkind, nun alleinerziehender Vater mit Schreibblockade, und Schnulzenautorin Holly McRose sind im gleichen Alter, wohnen im selben Haus, leben beide vom Schreiben - und könnten unterschiedlicher nicht sein. Dennoch beschließen sie, sich zusammenzuraufen und ihr kreatives Talent zu nutzen, um den mysteriösen Mord an ihrem alten Nachbarn aufzuklären. Mit Baby im Gepäck jagen sie den Täter und können sich vor Verdächtigen kaum retten.  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0161105-1-0 seit: 31.07.2025   
Größe: 239 MB 272 Seiten DNB: 1307397565  
Ort: Köln Verlag: GRAFIT Jahr: 2024  
1 CD. 522 Minuten

81689 Pfeiffer, Boris  
Feuer, Wasser, Erde, Sturm Zum Überleben brauchst du alle Sinne   
Drdjuck ist der einzige Überlebende seiner Familie. Die schwere Sturmflut hat sein Zuhause zerstört und sein bisheriges Leben davongespült. Nun ist eine Büffelherde seine neue Familie, mit der er durch die Steppe zieht - bis Jäger sie in eine Falle locken und gefangen nehmen. Drdjuck und die Büffel werden in eine Bunkerstadt verschleppt.  
Gelesen von Ernst Matthias Friedrich  
ZK: 1-0159455-1-1 seit: 10.07.2025   
Größe: 242 MB 287 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Dragonfly Jahr: 2023  
1 CD. 528 Minuten

35367 Piontek, Sia  
Die Sehenden und die Toten - Carla Seidel Band 1   
Die erfolgreiche Mordermittlerin Carla Seidel hat sich nicht grundlos von Hamburg ins idyllische Wendland versetzen lassen. Sie und ihre hochsensible Tochter Lana brauchen dringend einen Neuanfang. Doch dann erschüttert ein grausiger Mord die Region. Der 18-jährige Justus wird tot aufgefunden, seine Augen auf grausame Weise durch Spiegelscherben ersetzt. Was Carla irritiert ist die Tatsache, dass scheinbar niemand, nicht einmal seine Familie, den Toten richtig gekannt hat. Als dann in Lanas Schule ein Tattoo auftaucht, das der tote Junge als Narbe auf seinem Oberschenkel trug, überschlagen sich die Ereignisse, und Carla wird klar: Die Vergangenheit holt dich immer ein ...  
Gelesen von Julia Nachtmann  
ZK: 1-0162721-1-1 seit: 22.07.2025   
Größe: 314 MB 0 Seiten DNB: 1327919796  
Ort: München Verlag: Der Hörverlag Jahr: 2024  
1 CD. 690 Minuten

85290 Reinhardt, Andrea  
Tiefschwarzer Atem   
"Wenn dein Name auf einem Zettel steht, der verbrannt wird - renn!" Eine Frauenleiche wird vor einem Waisenhaus in Koblenz gefunden. Bestialisch getötet, liebevoll gebettet. Während Kriminalkommissar Johannes Hübner und sein Team ermitteln, wird eine zweite, grausam aufgeschlitzte Leiche gefunden. Es gibt nur eine Verbindung zwischen den beiden Morden: Die Namen der Opfer standen auf einem Zettel, der verbrannt wurde. Mit Hochdruck versuchen die Ermittler die rätselhaften Zusammenhänge aufzuklären. Was verbirgt das Geheimnis der beiden Taten? Die Wahrheit ist schockierend, denn das Grauen wird von einer abscheulichen Besessenheit gelenkt.  
Gelesen von Markus Sulzbacher  
ZK: 1-0164061-1-8 seit: 10.07.2025   
Größe: 441 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Gleichen Verlag: Miss Motte Audio Jahr: 2023  
1 CD. 481 Minuten

85651 Schoeters, Gaea  
Trophäe   
Hunter, steinreich, Amerikaner und begeisterter Jäger, hatte schon fast alles vor dem Lauf. Endlich bietet ihm sein Freund Van Heeren ein Nashorn zum Abschuss an. Hunter reist nach Afrika, doch sein Projekt, die Big Five vollzumachen, wird jäh von Wilderern durchkreuzt. Hunter sinnt auf Rache, als ihn Van Heeren fragt, ob er schon einmal von den Big Six gehört habe.  
Gelesen von Martin Pfisterer  
ZK: 1-0160933-1-4 seit: 31.07.2025   
Größe: 173 MB 256 Seiten DNB: 1306102669  
Ort: Wien Verlag: Zsolnay Jahr: 2024  
1 CD. 378 Minuten

85660 Shreve, Craig  
African Samurai Roman nach einer wahren Begebenheit   
Im Jahr 1579 läuft ein portugiesisches Segelschiff in den Hafen von Kinchotsu, Japan, ein. An Bord: europäische Güter, Feuerwaffen und ein riesiger Sklave aus Ostafrika. Als Kind aus seinem Heimatdorf entführt, als Sklave an Söldner verkauft und dazu verdammt, in den Schlachten der Indianerkriege zu kämpfen, soll er als Leibwächter einen italienischen Priester auf seiner Reise nach Kyoto begleiten.  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0161109-1-x seit: 31.07.2025   
Größe: 314 MB 318 Seiten DNB: 1308359284  
Ort: München Verlag: Droemer Jahr: 2024  
1 CD. 686 Minuten

Familie Nummer 174 Inspektor Takeda / Claudia Harms

Folge-Nr: 5 von 8  
85674 Siebold, Henrik  
Inspektor Takeda und die stille Schuld  
Beim Brand einer Hamburger Seniorenresidenz sterben acht Bewohner. Alles deutet auf Brandstiftung hin, so dass Inspektor Ken Takeda und Claudia Harms die Ermittlungen aufnehmen. Eine verdächtige Heimleiterin, sich seltsam verhaltende Angehörige - viele der Befragten machen sich verdächtig. Dann stoßen Takeda und Harms auf ein deutsch-japanisches Joint Venture, das einen neuartigen Pflegeroboter erprobt. Bald müssen die Ermittler eine Frage stellen, die ihnen selbst geradezu aberwitzig erscheint: Kann ein Roboter einen Mord begehen?  
Gelesen von Denis Moschitto  
1 CD. 677 Minuten

Folge-Nr: 6 von 8  
85675 Siebold, Henrik  
Inspektor Takeda und das schleichende Gift  
Inspektor Takeda, mittlerweile fast in Deutschland heimisch geworden, und Claudia Harms vor ihrem heikelsten Fall. Ein stadtbekannter Rechtsanwalt hat seine Familie und sich getötet. Schnell möchte man im Präsidium alles zu den Akten legen. Takeda aber versucht die Motive zu verstehen, die hinter diesem Familiendrama stecken. Er findet die Verbindung zu einem ungeklärten Mädchenmord, der fast vierzig Jahre zurückliegt und in den der Anwalt verwickelt war - genau wie der regierende Bürgermeister von Hamburg.  
Gelesen von Denis Moschitto  
1 CD. 605 Minuten

Folge-Nr: 7 von 8  
85251 Siebold, Henrik  
Inspektor Takeda und der schöne Schein  
Inspektor Takeda ist zu Besuch in einem Herrenhaus auf dem Land. Gastgeberin ist Ernestine von Remsau, eine vermögende Witwe, die in Hamburg eine Kunsthandlung betreibt. Mit weiteren Gästen soll es ein Wochenende voll interessanter Gespräche über Japan, Kunst und Antiquitäten werden. Doch am nächsten Morgen ist Ernestine von Remsau tot, ermordet durch Messerstiche. Damit aber nicht genug. In Hamburg wird ebenfalls eine Leiche entdeckt: Ein Privatdetektiv, der für Ernestine unterwegs war, ist getötet worden.  
Gelesen von Denis Moschitto  
1 CD. 498 Minuten

Folge-Nr: 8 von 8  
85676 Siebold, Henrik  
Inspektor Takeda und der tödliche Ruhm  
Hiroyuki Endô galt in Tokio als Meister der Sushi-Köche. Doch dann verließ er Japan heimlich, um in Hamburg als Hilfskoch unterzutauchen. Nun ist er verschwunden - und Inspektor Takeda soll ihn finden. Tatsächlich wird bald eine Leiche entdeckt: TV-Koch Tom Trautmann, für den Hiroyuki gearbeitet hat. Könnte Hiroyuki seinen Chef getötet haben? Bald jedoch tun sich neue Spuren auf: Anscheinend hatte Trautmann mit Kokain und anderen Drogen zu tun.  
Gelesen von Denis Moschitto  
1 CD. 590 Minuten

Ende Familie Nummer 174

Familie Nummer 92 Allmen

Folge-Nr: 7 von 7  
85688 Suter, Martin  
Allmen und Herr Weynfeldt  
In einer Bar begegnet Allmen einem kultivierten Herrn seines Alters - Adrian Weynfeldt. Der Name ist dem Kunstdetektiv selbstverständlich ein Begriff. Es ist der Beginn einer ungewöhnlichen Freundschaft. Als Weynfeldt kurz darauf bemerkt, dass ein Bild in seiner Sammlung fehlt, schaltet er Allmen ein. Weynfeldts bunter Freundeskreis gibt sich zugeknöpft. Nur die Kunstbuchhändlerin will reden. Doch bald schon kann sie das nicht mehr. Allmen steht vor seinem ersten Mordfall.  
Gelesen von Gert Heidenreich  
1 CD. 293 Minuten

Ende Familie Nummer 92

85642 Weber, Hans  
Ausgeläutet Niederbayern-Krimi   
Ein Kunsthistoriker wird am Sonntagmorgen in einer Wallfahrtskirche im Rottal tot aufgefunden. Am Abend zuvor besuchte er ein feuchtfröhliches Klassentreffen in einem Gasthaus nahe der Kirche. Ein Motiv für die Tat lässt sich zunächst nicht erkennen. Doch als die Pfarrkirchner Kripobeamten Thomas Huber und Mandy Hanke die frühere Geliebte des Opfers ausfindig machen, stockt ihnen der Atem. Das Ermittlerpaar steht vor einem heiklen Fall.  
Gelesen von Klaus Haderer  
ZK: 1-0161044-1-3 seit: 31.07.2025   
Größe: 222 MB 295 Seiten DNB: 1307210120  
Ort: Meßkirch Verlag: Gmeiner Jahr: 2024  
1 CD. 484 Minuten

85288 White, Loreth Anne  
Im kalten Nebel Thriller   
Zwanzig Jahre ist es her, dass Meg Brogans Schwester brutal ermordet und sie selbst schwer verletzt wurde. Meg ist inzwischen eine gefragte Krimi-Autorin und hat gelernt, mit dem schrecklichen Verlust zu leben, aber es nie gewagt, die Geschichte ihrer eigenen Familie in einem Buch zu verarbeiten. Um sich endlich dem Geschehen von damals zu stellen, fährt sie eines Tages zurück in ihren Heimatort Shelter Bay an der Küste Oregons - und findet einen düsteren Fischerort, in dem das schreckliche Verbrechen an ihrer Schwester noch immer allgegenwärtig ist. Einziger Lichtblick ist Megs Jugendliebe Blake Sutton, der neue Eigentümer der Marina. Während Blake und sie sich wieder näher kommen, beginnt Meg mit ihrer Recherche - nicht ahnend, dass sie dabei beobachtet wird und ihre Sehnsucht nach der Wahrheit für sie zur tödlichen Falle werden könnte.  
Gelesen von Andreas Jeßing  
ZK: 1-0163125-1-2 seit: 10.07.2025   
Größe: 408 MB 506 Seiten DNB:   
Ort: Luxembourg Verlag: Edition M Jahr: 2017  
1 CD. 893 Minuten

## Humor – Satire

85255 Gruber, Monika  
Und erlöse uns von den Blöden Vom Menschenverstand in hysterischen Zeiten   
Was sind das nur für Zeiten? Innerhalb weniger Jahre ist aus uns eine hysterisch-hyperventilierende Gesellschaft geworden, in der sich Wutbürger und Weltverbesserer, vermeintlich Ewiggestrige und Meinungsmissionare feindselig gegenüberstehen. Und die gegenwärtige Krise hat keineswegs zur Verbesserung des Miteinanders geführt, sie hat die Blödheit einiger eher noch verschlimmert. Die preisgekrönte Kabarettistin Monika Gruber und Bestsellerautor Andreas Hock gehen dem kollektiven Wahnsinn auf den Grund - und stellen fest, dass er seine Ursache vor allem in der Ignoranz und im Egoismus einiger Weniger hat. Mit Selbstironie und schwarzem Humor begeben sie sich auf die Suche nach dem gesunden Menschenverstand und gehen dorthin, wo es wirklich wehtut - eine unterhaltsame Reise durch die Gegenwart, die beweist: Lachen hilft!  
Gelesen von Monika Gruber  
ZK: 1-0161745-1-9 seit: 09.07.2025   
Größe: 180 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Osterwold Audio Jahr: 2020  
1 CD. 392 Minuten

85650 Hyun, Martin  
Gebrauchsanweisung für Nachbarn - Eine Gebrauchsanweisung, die wirklich jeder brauchen kann   
Das Leben verbindet uns auf die seltsamsten Weisen: Ob in einer Wohngemeinschaft oder im Mehrfamilienhaus, auf dem Land oder in der Stadt, am Hotelpool oder im Zug, in der Lounge oder im Theater - die beiden Autoren wissen um die Herausforderung, als Erwachsene mit den Eltern zusammenzuleben. Was man gegen Nachbarn aus der Hölle tun kann.  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0160879-1-8 seit: 31.07.2025   
Größe: 173 MB 217 Seiten DNB: 1305398769  
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2024  
1 CD. 378 Minuten

82607 Sträter, Torsten  
Du kannst alles lassen, du musst es nur wollen - Neue witzige Storys vom Meister der Sprachkomik   
Ein neues Buch vom Meister. Es handelt sich hierbei um die besten Geschichten der letzten drei Jahre. Storys mit Pfiff. Eine Führung durch die ganze Welt der Idiotie, verbunden mit der Einsicht, dass nichts menschlicher ist als das Missgeschick. Ferner: seltsame Berichte vom Rand der schiefen Ebene. Schilderungen, die man sich auf gar keinen Fall verkneifen kann. Und zwischendurch paar Infos darüber, was sonst noch so war. Ein seriöses Konzept. Und Sträter gelobt, es sehr lustig zu gestalten.  
Gelesen von Michael Remer  
ZK: 1-0161812-1-3 seit: 10.07.2025   
Größe: 181 MB 288 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Ullstein Ebooks Jahr: 2022  
1 CD. 388 Minuten

82601 Sträter, Torsten  
Es ist nie zu spät, unpünktlich zu sein   
Zum Inhalt kann ich sagen: Das Meiste ist drin. Eigentlich alles. Sogar Sachen, die nicht reingehören. Auf jeden Fall enthalten: Die Omma, mehrfach. Kaffee, Plastik, mein geliebter Sohn, Hunde, Katzen, Flatulenzen, ferne Länder, das Alter, Ängste, King Kong und Staubsauger-Roboter. Und das waren jetzt nur die Themen, die sich ohnehin aufdrängen. Aufgezeichnet wurde diese digitale Sause in der Rhein-Sieg-Halle in Siegburg. Das nur mal der Ordnung halber.  
Gelesen von Michael Remer  
ZK: 1-0161811-1-6 seit: 10.07.2025   
Größe: 171 MB 280 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Ullstein Ebooks Jahr: 2019  
1 CD. 372 Minuten

## Science Fiction – Phantastische Literatur

81691 Konradi, Doris  
Aber die Insel   
Die Insel liegt weit draußen im Atlantik, ideal für eine Auszeit in der üppig wilden Natur. Eines Morgens wacht die Erzählerin auf, das Hotel ist evakuiert, die Bäume sind entlaubt. Allein macht sie sich auf die Suche nach Rettung, was sie an den Rand ihrer Kräfte bringt - und ihr Verhältnis zur Natur für immer verändert.  
Gelesen von Verena Rendtorff  
ZK: 1-0157605-1-1 seit: 09.07.2025   
Größe: 182 MB 199 Seiten DNB:   
Ort: Coesfeld Verlag: Elsinor Jahr: 2022  
1 CD. 397 Minuten

35561 Mantwill, Thea  
Glühfarbe   
In einer nicht allzu fernen Zukunft lebt die Ich-Erzählerin mit ihrem Partner Buster in einer alten Fabrikhalle. Für eine Wohnung im Wohnpark fehlen ihnen die Dokumente. Während Buster sich bald beruflich neu orientiert, flüchtet unsere Heldin ins Metaverse. Unerwartet und ungewollt wird sie dort schnell zum Idol, gewinnt immer mehr Follower, genießt Anerkennung und Privilegien, von denen sie zuvor nie zu träumen gewagt hätte. Gleichzeitig bekommt das so sicher geglaubte Leben mit Buster immer mehr Risse . . .  
Gelesen von Dagmar Brand  
ZK: 1-0165677-1-5 seit: 31.07.2025   
Größe: 101 MB 154 Seiten DNB: 1349848921  
Ort: Berlin Verlag: März Verlag Jahr: 2025  
1 CD. 220 Minuten

85243 Paolini, Christopher  
Murtagh - Eine dunkle Bedrohung   
Die Welt ist nicht mehr sicher für den Drachenreiter Murtagh und seinen Drachen Dorn. Seit Galbatorix' Sturz sind Murtagh und sein Drache verhasst und von allen Völkern verachtet, obwohl sie dem grausamen König nicht aus freien Stücken gedient haben. Als ein Flüstern und Raunen durchs Land geht von brüchiger Erde und Schwefelhauch, spürt Murtagh, dass etwas Böses in den Schatten von Alagaësia lauert. Damit beginnt eine epische Reise ins Unbekannte. Murtagh und Dorn müssen mit allen Waffen kämpfen, die ihnen zur Verfügung stehen, um eine geheimnisvolle Hexe zu finden und zu überlisten. Eine Hexe, die so viel mehr ist, als es zunächst scheint.  
Gelesen von Johannes Steck  
ZK: 1-0161612-1-2 seit: 09.07.2025   
Größe: 625 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: cbj audio Jahr: 2023  
1 CD. 1554 Minuten

81579 Ryan, Anthony  
Ein Fluss so rot und schwarz   
Sechs Menschen erwachen auf einem Schiff. Ohne jede Erinnerung. Der siebte ist tot. Was ist passiert? Warum nimmt das Schiff Kurs auf ein postapokalyptisches London? Und von welchem Grauen künden die Schreie im dichten Nebel? Eine Mission auf Leben und Tod beginnt, der sich niemand entziehen kann.  
Gelesen von Martin Pfisterer  
ZK: 1-0159377-1-3 seit: 10.07.2025   
Größe: 169 MB 268 Seiten DNB:   
Ort: Stuttgart Verlag: Tropen Jahr: 2023  
1 CD. 369 Minuten

85581 Saint, Jennifer  
Atalanta   
König Iasos von Arkadien will einen Sohn und Erben. Er lässt seine Tochter Atalanta in der Wildnis aussetzen. Eine Bärin zieht das Mädchen auf, und Atalanta wird stark und wild, schneller und ausdauernder als jeder Krieger. Artemis, die jungfräuliche Göttin der Jagd, beschützt sie und schärft ihr ein, sich vor Männern in Acht zu nehmen. Doch Atalanta verliebt sich und geht mit den Argonauten auf Fahrt. Mit dem gestohlenen Goldenen Vlies und der tödlichen Medea an Bord segelt Atalanta zurück nach Arkadien. Sie ist entschlossen, ihren Platz in der Welt zu finden, wo sie lieben und sie selbst sein kann.  
Gelesen von Melanie Adler  
ZK: 1-0159666-1-6 seit: 14.07.2025   
Größe: 306 MB 383 Seiten DNB: 1285606787  
Ort: Berlin Verlag: List Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 667 Minuten

## Biographien – Erinnerungen – Tagebücher – Briefe

82054 Bissig, Florian  
Samuel Taylor Coleridge Biografie   
Ergänzend zu Samuel Taylor Coleridges Gedichtband In Xanadu, der ein gewichtiges Kapitel der europäischen Literaturgeschichte endlich verfügbar macht, hat der Übersetzer und Herausgeber Florian Bissig eine Biografie über den bedeutenden Lyriker verfasst, die den Zusammenhang zwischen Leben und Werk erhellt.  
Gelesen von Manuel Steccanella  
ZK: 1-0158008-1-5 seit: 08.07.2025   
Größe: 406 MB 268 Seiten DNB:   
Ort: Zürich Verlag: Dörlemann Jahr: 2022  
1 CD. 442 Minuten

81582 Frank, Martin  
Oma, ich fahr schon mal den Rollstuhl vor! Als ich vom Enkel zum Pfleger wurde   
Der Kabarettist Martin Frank ist auf einem niederbayrischen Bauernhof aufgewachsen, und seine Großmutter ist seine wichtigste Bezugsperson. Als er gerade 19 ist, erleidet sie einen Schlaganfall und ist von heute auf morgen auf Pflege angewiesen - und Martin beschließt: Er wird sich um seine Oma kümmern. Fünf Jahre pflegt er sie, bis zu ihrem Tod - eine skurril-komische wie wichtige Zeit für ihn.  
Gelesen von Klaus Haderer  
ZK: 1-0157780-1-1 seit: 09.07.2025   
Größe: 178 MB 220 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: ROWOHLT Taschenbuch Jahr: 2023  
1 CD. 387 Minuten

81996 García, Rodrigo  
Abschied von Gabo und Mercedes - Erinnerungen an meinen Vater Gabriel García Márquez   
Mit großer Wärme, in vielen Rückblicken und einer fast schon schelmischen Haltung zum Tod erinnert sich der Sohn, ein Filmemacher, in diesem wunderbaren Text an den Tod und das Leben seines Vaters, die außergewöhnlich symbiotische Beziehung seiner Eltern und den späteren Tod seiner Mutter, um beiden ein Denkmal zu setzen.  
Gelesen von Tilman Leher  
ZK: 1-0160990-1-0 seit: 09.07.2025   
Größe: 80 MB 160 Seiten DNB:   
Ort: Köln Verlag: Kiepenheuer und Witsch Jahr: 2024  
1 CD. 174 Minuten

82755 Graepel, Mareike  
Change is female - Frauen, die heute schon Geschichte schreiben   
Ob Klimaschutz, mentale Gesundheit oder Menschenrechte - bei den großen Herausforderungen unserer Zeit geben oft Frauen den Ton an. Sie sind laut, prangern Missstände an, sie durchstoßen gläserne Decken, erobern die Technikwelt und ebnen so den Weg für die nächste Generation. Greta Thunberg, Naomi Osaka, Florence Kasumba oder Alexandria Ocasio-Cortez sind Vorbilder für alle engagierten und interessierten jungen Frauen und Mädchen. Die 28 im Buch vorgestellten Heldinnen sollte man kennen, denn sie sorgen schon heute für die Veränderungen, die unsere Welt so dringend braucht.  
Gelesen von Bianca Weyers  
ZK: 1-0162083-1-6 seit: 09.07.2025   
Größe: 147 MB 191 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Knesebeck Jahr: 2023  
1 CD. 320 Minuten

82844 Gropp, Rose-Maria  
"Göttinnen und Fußabstreifer" Die Frauen und Picasso   
Gebraucht, geliebt, gehasst: Picasso war besessen von Frauen. Er brauchte und benutze sie für sein Schaffen, ließ sich von ihnen inspirieren, war zweimal verheiratet und hatte unzählige Geliebte. Die Kunstkennerin Rose-Maria Gropp widmet sich in diesem Buch Gefährtinnen, Geliebten und Gemalten von Picasso. Sie erkundet ihre Biografien und macht sie im Spannungsfeld von Schöpfung und Dekonstruktion begreifbar. Sie betrachtet sie unabhängig von Picasso als eigenständige Menschen, zum Teil auch Künstlerinnen, und will noch nicht beachtete Facetten im Geflecht der Frauen sichtbar machen.  
Gelesen von Lara Mehler  
ZK: 1-0162084-1-3 seit: 09.07.2025   
Größe: 208 MB 287 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Piper ebooks Jahr: 2023  
1 CD. 450 Minuten

82352 Jondeau, Sébastien  
Ça va, cher Karl? Erinnerungen an Karl Lagerfeld   
1999 lernen sich Sébastien Jondeau und Karl Lagerfeld kennen. Für den Jugendlichen aus einfachen Pariser Verhältnissen wird ein Traum wahr: Ab diesem Zeitpunkt wird er nicht mehr von der Seite des Modeschöpfers weichen. Jondeau wird Fahrer, Leibwächter, Assistent, Vertrauter, enger Freund. Lagerfeld eröffnet ihm eine Welt, die er, das Arbeiterkind aus einem Pariser Banlieue, sonst nie gekannt hätte: Er fliegt mit ihm in Privatjets, zu den wichtigen Modeschauen in New York, Mailand, Paris, begleitet ihn in seine Luxusvillen und lernt die internationale Prominenz kennen. Lagerfeld wird zu einer Vaterfigur für Jondeau, ein Vorbild, das er bis zu dessen Tod im Jahr 2019 begleitet - und das eine große Lücke in seinem Leben hinterlässt.  
Gelesen von Alexander Grebe  
ZK: 1-0161573-1-2 seit: 09.07.2025   
Größe: 198 MB 190 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Insel Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 432 Minuten

82670 Karjalainen, Tuula  
Tove Jansson Die Biografie   
Subversiv, ihrer Zeit voraus, sich allen Konventionen verweigernd. Allem voran stellte Tove Jansson die Kunst, die Suche nach neuen Ausdrucksformen. Aber sie war auch Familienmensch, zuverlässig, besonnen, genügsam, reich an Liebe und Empathie. In Tuula Karjalainens einfühlsamer und reich bebilderter Biografie tritt uns diese außergewöhnliche Künstlerin lebendig entgegen.  
Gelesen von Nina Kiefer  
ZK: 1-0161818-1-7 seit: 09.07.2025   
Größe: 313 MB 352 Seiten DNB:   
Ort: Stuttgart Verlag: Urachhaus Jahr: 2014  
1 CD. 680 Minuten

81700 Miller, Lulu  
Warum es keine Fische gibt - Eine Geschichte von Verlust, Liebe und der verborgenen Ordnung des Lebens   
Als die NPR-Reporterin Lulu Miller das erste Mal von David Starr Jordan, Professor für Taxonimie, hörte, hielt sie ihn für einen Narren - ein abschreckendes Beispiel für Selbstüberschätzung. Doch während sie ihr eigenes Leben langsam entwirrte, begann sie, sich über ihn Gedanken zu machen. Vielleicht war er doch eher ein Vorbild dafür, wie man weitermacht, wenn alles verloren scheint.  
Gelesen von Katja Amberger  
ZK: 1-0159538-1-6 seit: 09.07.2025   
Größe: 173 MB 344 Seiten DNB:   
Ort: Zürich Verlag: Kommode Jahr: 2023  
1 CD. 376 Minuten

35518 Nawalny, Alexej  
Patriot - meine Geschichte   
Anschaulich und mit spannenden Details, einschließlich bislang unveröffentlichter Aufzeichnungen aus dem Gefängnis, schildert Nawalny seinen politischen Werdegang, die zahlreichen Anschläge auf ihn und seine Vertrauten und die hartnäckigen Kampagnen, die er und sein Team gegen das zunehmend diktatorische Regime zu führen wagten.  
Gelesen von Joachim Schönfeld  
ZK: 1-0164978-1-4 seit: 22.07.2025   
Größe: 555 MB 0 Seiten DNB: 1347793631  
Ort: Berlin Verlag: Argon Jahr: 2024  
1 CD. 1210 Minuten

81743 Negt, Oskar  
Überlebensglück - Eine autobiographische Spurensuche   
Negts Kindheit und Jugend war von schmerzhaften Erfahrungen und Erlebnissen geprägt. Er erzählt von der Flucht mit zwei halbwüchsigen Schwestern in die "Totenstadt" Königsberg und über die Ostsee nach Dänemark, wo er jahrelang in Internierungslagern lebte, bis die Familie nahe Ostberlin wieder zusammengeführt wurde. Und wie er dann erneut flüchtete, diesmal Richtung Westen.  
Gelesen von Tilman Leher  
ZK: 1-0159540-1-4 seit: 09.07.2025   
Größe: 288 MB 312 Seiten DNB:   
Ort: Göttingen Verlag: Steidl Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 629 Minuten

35590 Piccoli, Michel  
Ich habe in meinen Träumen gelebt - Erinnerungen   
Michel Piccoli steht im Mittelpunkt unvergesslicher Filme wie Die Verachtung, Themroc, Das große Fressen, Belle de jour oder Das Mädchen und der Kommissar. Über die gesamte Zeit seiner Karriere sah Piccoli sich jedoch als Antistar und gab über sich selbst als Privatmensch nur ungern Auskunft. Seine Erinnerungen - basierend auf einem Briefwechsel mit dem langjährigen Cannes-Präsidenten Gilles Jacob - zeigen einen Mann, dem alles Prätentiöse fremd ist; getrieben vor allem von der unbändigen Leidenschaft, sich auszuprobieren.  
Gelesen von Andreas Ladwig  
ZK: 1-0166027-1-5 seit: 31.07.2025   
Größe: 107 MB 190 Seiten DNB: 1290307601  
Ort: Berlin Verlag: Alexander Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 240 Minuten

35499 Prato, Dolores  
Unten auf der Piazza ist niemand   
Dolores Prato, die große Außenseiterin der italienischen Literatur, war achtzig, als sie das Buch ihres Lebens schrieb: die Geschichte ihrer Kindheit Ende des 19. Jahrhunderts in einer Kleinstadt in Italien. Unehelich geboren, wächst sie bei Verwandten auf, fühlt sich ungeliebt und einsam. Ihr Blick ist klarsichtig und zugleich verzaubert, sie erzählt von häuslichen und religiösen Ritualen und entwirft damit das einzigartige Gemälde eines verschwundenen Italiens.   
Gelesen von Beate Reker  
ZK: 1-0163545-1-7 seit: 31.07.2025   
Größe: 615 MB 978 Seiten DNB: 1323579508  
Ort: München Verlag: Hanser Jahr: 2024  
1 CD. 2145 Minuten

82116 Ryser, Daniel  
179 Seiten Stress   
Das Leben von Andres Andrekson, alias Rapper Stress. Andreksons Kindheit im von den Russen okkupierten Estland, Flucht und Ankommen in der Schweiz. Schillernde Liebesbeziehungen, Schläge des Vaters und Goldstatus, dazu Schweizer Musikgeschichte. Dabei offenbart sich ein Mensch, der ganz oben ankommt und zugleich ständig gegen den Terror kämpft, der sein Leben durchtränkt hat.  
Gelesen von Jonas Rüegg  
ZK: 1-0159009-1-7 seit: 10.07.2025   
Größe: 208 MB 184 Seiten DNB:   
Ort: Basel Verlag: Echtzeit Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 226 Minuten

82750 Steinem, Gloria  
Gloria Steinem Über Mitgefühl, Integrität und Aufrichtigkeit   
In diesem bemerkenswerten Gespräch erzählt die feministische Ikone und Aktivistin für soziale Gerechtigkeit, Gloria Steinem, Geschichten aus ihrer mehr als fünfzigjährigen Arbeit als unermüdliche Fürsprecherin und preisgekrönte Journalistin. Steinem blickt auf die prägenden Lektionen ihres Lebens zurück, unter anderem darauf, wie ihre unkonventionelle Kindheit ihre Weltsicht geprägt hat, warum Zuhören und Empathie die Leitprinzipien ihrer Arbeit sind und warum Lachen der Schlüssel zur Freiheit ist.  
Gelesen von Marion Kohl  
ZK: 1-0162082-1-9 seit: 10.07.2025   
Größe: 35 MB 87 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Elisabeth Sandmann Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 76 Minuten

83855 Wettstein, Amanda  
Peter und Greti - Eine Enkelin erzählt   
Dies ist die wahre Geschichte eines alten Liebespaares, welches sich nichts sehnlicher wünscht, als immer im eigenen Zuhause aufwachen zu können. Amanda Wettstein hat während Jahren ihre Großeltern begleitet, Peter und Greti - auf der Suche nach sich selbst, auf der Flucht vor der eigenen Demenz, auf dem Weg der Veränderung. - Enthält Mundart-Dialoge.  
Gelesen von Marianne Weber  
ZK: 1-0156144-1-8 seit: 10.07.2025   
Größe: 290 MB 237 Seiten DNB:   
Ort: Bern Verlag: LOKWORT Jahr: 2022  
1 CD. 316 Minuten

## Literatur – Musik – Kunst

83434 Conrad, Sebastian  
Die Königin - Nofretetes globale Karriere   
Ihre Entdeckung im ägyptischen Tell el-Amarna war eine Sensation, ihre Präsentation 1924 in Berlin sorgte für Furore weit über Deutschland hinaus. Inzwischen reicht schon ihre Silhouette aus, und alle wissen, wer gemeint ist und wofür sie steht. Was aber ist der Grund dafür, dass die weltberühmte Büste der Nofretete heute an ganz unterschiedlichen Orten als Paradebeispiel für weibliche Schönheit verstanden wird? Und wie kommt es, dass Nofretetes Zauber mehr als drei Jahrtausende unbeschadet überstanden hat?  
Gelesen von Arno Kraussmann  
ZK: 1-0163442-1-x seit: 08.07.2025   
Größe: 246 MB 376 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Ullstein Ebooks Jahr: 2024  
1 CD. 529 Minuten

82957 Möller, Raja  
20 Jahre "Mein Block" interdisziplinäre Perspektiven auf ein popkulturelles Ereignis   
Sidos "Mein Block" ist reißerische Sozialreportage, Pride-Song für die räumlich segregierte Unterklasse, Räuberpistole und Gesellschaftskritik in einem. Zudem stellt er eine Zäsur für den deutschsprachigen Rap und Pop im Ganzen dar. Der Band leistet eine dichte Beschreibung dieses popkulturellen Ereignisses unter Aspekten sozialer Ungleichheit, politischer Bildung und multimodaler Ästhetik und bezieht Perspektiven aus Soziologie, Medien- und Literaturwissenschaft, Jugendarbeit und Didaktik, Stadt- und Architekturforschung ebenso ein wie die von Journalismus, Zeitzeugen und Szeneakteur\*innen.  
Gelesen von Thomas Huth  
ZK: 1-0162603-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 303 MB 295 Seiten DNB:   
Ort: Weinheim Verlag: Beltz Juventa Jahr: 2024  
1 CD. 660 Minuten

## Philosophie – Psychologie – Religion – Religiöse Literatur

83277 Biehl, Pia  
Trostgebete   
In dunklen Zeiten, in denen die Sehnsucht nach etwas Licht und Geborgenheit besonders groß ist, fällt es oft schwer, die richtigen, tröstenden Worte zu finden. Die in diesem Buch versammelten Gebete helfen dabei. Die Gebete möchten stärken, ermutigen, beruhigen und so das tägliche Gebet in besonders schweren Zeiten unterstützen.  
Gelesen von Marion Kohl  
ZK: 1-0163372-1-3 seit: 08.07.2025   
Größe: 51 MB 144 Seiten DNB:   
Ort: Stuttgart Verlag: camino Jahr: 2023  
1 CD. 111 Minuten

81560 Blom, Philipp  
Aufklärung in Zeiten der Verdunkelung   
Die Probleme von morgen können wir nicht mit der Denkweise und Philosophie von gestern bekämpfen. Wenn die wichtigsten politischen und philosophischen Errungenschaften der Aufklärung - Demokratie, Menschenrechte, evidenzbasiertes Denken - überleben sollen, müssen wir eine Lebensweise und ein Verständnis der Welt entwickeln, die dem menschlichen Wohlergehen verpflichtet sind.  
Gelesen von Tilman Leher  
ZK: 1-0159180-1-8 seit: 08.07.2025   
Größe: 131 MB 224 Seiten DNB:   
Ort: Wien Verlag: Brandstätter Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 286 Minuten

81537 Buob, Hans  
Tür nach innen Wege zum inneren Gebet   
Wer sein Gebetsleben vertiefen und verstehen möchte, ist mit diesem Buch gut beraten. Hier lernt man, dass Gebet nicht nur "Geplapper" ist, sondern ein Dialog. Auch Gebetsleiden werden erklärt, wie etwa die sog. "Trockenheit", die gerade Christen des öfteren verunsichert.  
Gelesen von Tilman Leher  
ZK: 1-0161137-1-4 seit: 08.07.2025   
Größe: 175 MB 154 Seiten DNB:   
Ort: Fremdingen Verlag: Unio-Verlag Jahr: 2001  
1 CD. 382 Minuten

81670 Burkeman, Oliver  
Das Glück ist mit den Realisten Warum positives Denken überbewertet ist   
Oliver Burkeman hinterfragt unser ständiges Bemühen, glücklich zu sein. Er begibt sich auf die Suche nach einem alternativen Weg zu Zufriedenheit und Erfolg. Ein Gedanke, auf den er dabei vermehrt stößt: Vielleicht ist dieses ständige Streben nach Glück genau das, was uns unglücklich macht. Denn wer hat eigentlich festgelegt, dass Glück das ultimative Ziel ist ...?!  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0159204-1-1 seit: 08.07.2025   
Größe: 257 MB 286 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2023  
1 CD. 561 Minuten

35577 Buyx, Alena  
Leben und Sterben - Die großen Fragen ethisch entscheiden   
Wenn es um unsere Gesundheit geht, wir mit Krankheit konfrontiert werden, oder es um Leben und Tod geht, stehen wir vor Entscheidungen, die uns nicht selten überfordern. So geht es ebenso um künstliche Befruchtung, pränatale Diagnostik und Frühgeburten wie um Sterbehilfe, assistierten Suizid und Palliativmedizin, den Einsatz von KI und Robotik. Die Medizinethikerin Alena Buyx greift die vielen ethischen Fragen auf, vor denen wir früher oder später alle stehen. Anhand zahlreicher Beispielgeschichten führt sie klar und verständlich, gleichzeitig zugewandt und empathisch durch die großen Fragen.   
Gelesen von Marion Bertling  
ZK: 1-0165456-1-4 seit: 31.07.2025   
Größe: 263 MB 302 Seiten DNB: 1345093551  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: Fischer Jahr: 2025  
1 CD. 573 Minuten

85664 Garfinkel, Perry  
Leben wie Gandhi - Ein Experiment   
Perry Garfinkel wagt ein einzigartiges Experiment: Er verpflichtet sich für einen Zeitraum von 18 Monaten, streng nach den sechs Prinzipien des Mahatma zu leben: Wahrheit, Gewaltlosigkeit, Vegetarismus, Einfachheit, Glaube und Enthaltsamkeit. Sein Motto dabei ist Gandhis berühmte Aufforderung: "Sei die Veränderung, die du in der Welt sehen willst." Mit viel Humor und Einfühlungsvermögen erzählt Garfinkel von seinen Erfolgen und Misserfolgen.  
Gelesen von Tilman Leher  
ZK: 1-0161142-1-4 seit: 31.07.2025   
Größe: 314 MB 335 Seiten DNB: 130868049X  
Ort: München Verlag: Lotos Jahr: 2024  
1 CD. 686 Minuten

85256 Gottman, Julie Schwartz  
8 Gespräche, die jedes Paar führen sollte ... damit die Liebe lebendig bleibt   
Gottman hat in zahlreichen Studien herausgefunden, dass sich Paare über acht Themen regelmäßig austauschen sollten: über Vertrauen, Konflikte, Sex, Finanzen, Familie, Spaß, inneres Wachstum und Träume. Mit praktischen Ratschlägen, Fragebögen und zahlreichen Fallbeispielen lädt Gottman dazu ein, sich regelmäßig mit der Partnerin oder dem Partner zu einem "Gespräch" zu verabreden, um so für eine glückliche und langlebige Beziehung zu sorgen.  
Gelesen von Helge Heynold  
ZK: 1-0161768-1-3 seit: 09.07.2025   
Größe: 213 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2022  
1 CD. 463 Minuten

85644 Han, Pyong-ch'ol  
Der Geist der Hoffnung - Wider die Gesellschaft der Angst | Eine philosophische Gegenposition zum derzeitigen Krisenmodus   
Man wird permanent mit apokalyptischen Szenarien konfrontiert: Pandemie, Weltkrieg und Klimakatastrophe. Der Weltuntergang oder das Ende der menschlichen Zivilisation wird heraufbeschworen. Angst und Ressentiments aber schüren laut Philosoph Byung-Chul Han Egoismus und Hass - mit der Folge, dass in der Gesellschaft Solidarität, Freundlichkeit und Empathie erodieren und die Demokratie selbst gefährdet ist. Byung-Chul Han entwickelt gegen das Klima der Angst eine Philosophie der Hoffnung.  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0159178-1-x seit: 31.07.2025   
Größe: 71 MB 123 Seiten DNB: 1285605802  
Ort: Berlin Verlag: Ullstein Buchverlage Jahr: 2024  
1 CD. 154 Minuten

82747 Heinrich, Maria Viktoria  
Oh Gott, diese Frauen! 70 Porträts aus der Bibel   
Das Leben selbst in die Hand nehmen: Dazu soll dieses Buch ermutigen. Aber das genügt den Autorinnen nicht. Sie wollen durch ihre Erfahrungen, ihre Spiritualität, Gott in seiner Vielfalt reflektieren und in eigener Sprache die oft vernachlässigten Frauen der Bibel lebendig spürbar und begreifbar werden lassen. Herausgeberin und Künstlerin Maria Heinrich, die zu jedem Porträt ein Bild gemalt hat, hat zahlreiche Theologinnen für dieses Buchprojekt gewinnen können. Die Texte über die biblischen Frauen greifen Alltagssituationen auf, machen bewusst, reflektieren. Sie handeln über Frauen, die Gegenwind in Kauf nehmen, scheitern, aufstehen, annehmen und über sich hinauswachsen. Das Buch soll deutlich machen: Weder die Bibel noch die Urkirche ist ohne Frauen denkbar.  
Gelesen von Marion Kohl  
ZK: 1-0162077-1-9 seit: 09.07.2025   
Größe: 170 MB 199 Seiten DNB:   
Ort: Würzburg Verlag: Echter Jahr: 2023  
1 CD. 370 Minuten

85666 Jäger, Lorenz  
Die Kunst des Lebens, die Kunst des Sterbens   
Philosophieren heißt sterben lernen, bekannte Montaigne einmal. Er war nicht der Erste, der darauf hinwies, dass das Leben nur von der Endlichkeit her wirklich zu ergründen ist. Die "Ars moriendi", die Kunst des Sterbens, ist untrennbar verbunden mit der "Ars vivendi", der Kunst des Lebens, deren Ursprünge bis in die Antike zurückreichen. Lorenz Jäger greift ein großes Thema auf und fragt, was die Endlichkeit für unsere Lebensführung bedeutet.  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0161154-1-5 seit: 31.07.2025   
Größe: 266 MB 267 Seiten DNB: 1306582857  
Ort: Berlin Verlag: Rowohlt Berlin Jahr: 2024  
1 CD. 580 Minuten

82733 Knapp, Andreas  
Glaube, der nach Freiheit schmeckt - Eine Einladung an Zweifler und Skeptiker   
Warum sind Menschen heute noch so verrückt, an Gott zu glauben? Weil der Glaube uns Freiheit, Selbstvertrauen und Gelassenheit schenkt - davon sind Melanie Wolfers und Andreas Knapp überzeugt. Unterhaltsam, frisch und undogmatisch beschreiben sie den Kern einer zeitgemäßen Religiosität und weichen auch kritischen Anfragen an das Christentum nicht aus. Was sie dabei vorantreibt, ist der leidenschaftliche Versuch, den Glauben an Gott und ein modernes Weltbild miteinander zu verbinden und so auch entsprechend zu leben.  
Gelesen von Marion Kohl  
ZK: 1-0162076-1-1 seit: 09.07.2025   
Größe: 363 MB 360 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: bene! eBook Jahr: 2023  
1 CD. 788 Minuten

81562 Maier, Benjamin  
Bin ich eine alte Seele? Woher kommen wir, wohin gehen wir, was ist unsere Seelenaufgabe?   
Kann eine Seele ein Alter haben? Was unterscheidet junge von alten Seelen? Und was macht alte Seelen so einzigartig? Der schamanische Lehrer Benjamin Maier beleuchtet dieses spannende Thema in der Tiefe und erklärt, weshalb unser Zeitbegriff hier keine Rolle spielt, sondern die Erfahrung der Seele in ihren vielfältigen Inkarnationen.  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0159264-1-x seit: 09.07.2025   
Größe: 166 MB 189 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Knaur.Leben Jahr: 2023  
1 CD. 362 Minuten

82173 Niederberger, Lukas  
Die Kunst engagierter Gelassenheit Wie man brennt, ohne auszubrennen   
Je höher unsere beruflichen und gesellschaftlichen Anforderungen, die eigenen Erwartungen und die vielfältigen Engagements sind, umso nötiger ist es, Menschen und Dinge, Situationen und Gefühle sein zu lassen und freizugeben. Gesunde Nähe und Distanz, das Zulassen einer Fehlerkultur, das Lernen von der Natur sowie Humor führen zu einem gleichzeitigen Wirken mit Herzblut und Seelenruhe, Leidenschaft und Leichtigkeit - kurz: zu engagierter Gelassenheit.  
Gelesen von Venus Madrid  
ZK: 1-0159390-1-5 seit: 09.07.2025   
Größe: 319 MB 191 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Kösel Jahr: 2015  
1 CD. 348 Minuten

81522 Sahlins, Marshall  
Neue Wissenschaft des verwunschenen Universums Eine Anthropologie fast der gesamten Menschheit   
Immanentistische Gesellschaften: Mit diesem Begriff bezeichnet Marshall Sahlins Gesellschaften, die sowohl historisch als auch geografisch den größeren Teil der Menschheit ausmachen - und die Geister als reale Personen betrachten, als Metamenschen, die mit den Menschen in einer kosmischen Gemeinschaft leben, mit ihnen interagieren und ihr Schicksal beeinflussen.  
Gelesen von Tilman Leher  
ZK: 1-0159465-1-8 seit: 10.07.2025   
Größe: 287 MB 271 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Matthes und Seitz Jahr: 2023  
1 CD. 626 Minuten

85657 Schmid, Wilhelm  
Den Tod überleben - Vom Umgang mit dem Unfassbaren   
Es hilft ja nichts: Einstweilen bleibt der Tod das Ende des Lebens für jeden Menschen. Ungleich fallen nur Zeitpunkt und Art und Weise des Todes aus. Meist kommt er zu früh und hinterlässt viel Leid. Kann das Drama abgemildert werden durch die Annahme, dass der Tod nicht das Ende allen Lebens ist? Wilhelm Schmid beschäftigt sich von Neuem ernsthaft mit dieser Frage, die Menschen seit unvordenklichen Zeiten umtreibt: Wohin geht der, der geht?  
Gelesen von Tilman Leher  
ZK: 1-0161034-1-7 seit: 31.07.2025   
Größe: 87 MB 141 Seiten DNB: 1305970349  
Ort: Berlin Verlag: Insel Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 189 Minuten

82992 Schmidt-Salomon, Michael  
Die Evolution des Denkens - Das moderne Weltbild - und wem wir es verdanken   
Wir leben in einer komplexen Welt, in der man leicht den Überblick verliert. Wie gelingt es uns angesichts der Flut an Informationen, die richtigen Schlüsse zu ziehen, Ereignisse einzuordnen und zu verstehen? Gibt es Erkenntnisse, die für eine moderne, aufgeklärte Sicht der Welt zentral sind - und wenn ja: wer hat sie hervorgebracht? Michael Schmidt-Salomon stellt in diesem Buch einige der wichtigsten Denkerinnen und Denker der Geschichte vor und zeigt, was wir von ihnen lernen können, um die Herausforderungen des 21. Jahrhunderts zu meistern.  
Gelesen von Gabriele Borgemeister  
ZK: 1-0163146-1-2 seit: 10.07.2025   
Größe: 351 MB 384 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Piper ebooks Jahr: 2024  
1 CD. 764 Minuten

81720 Setiya, Kieran  
Das Leben ist hart Wie Philosophie uns helfen kann, unseren Weg zu finden   
Krankheit, Trauer, Tod, ungerechte und absurde Zustände - das Leben fordert uns täglich heraus, manchmal bis zur äußersten Grenze. Was aber, wenn wir die Härten des Daseins akzeptierten, statt sie zu beklagen? Wenn wir aufhörten, nach dem "besten Leben" zu streben? Käme so mehr Wärme und Menschlichkeit in das Leben, das wir tatsächlich haben?  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0159383-1-0 seit: 10.07.2025   
Größe: 227 MB 270 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: dtv Jahr: 2023  
1 CD. 495 Minuten

## Städte – Länder – Völker – Reisen – Expeditionen

85284 Ahangar, Kaveh  
Senf mit Safran - Eine feinfühlige Reise zwischen zwei Kulturen ; dramatisch, witzig, informativ   
Ein Junge wächst während der Schah-Monarchie in Abadan auf und erlebt die Islamische Revolution. Nach dem Ausbruch des Ersten Golfkriegs kann er nach Deutschland fliehen und meistert den neuen Alltag mit Schmerz und Ironie. Als er als Erwachsener in seine alte Heimat reist, erkennt er, dass ihm dort vieles fremd geworden ist und er sich in Deutschland trotz allem gut aufgehoben fühlt. Mit scharfer Beobachtungsgabe demaskiert er genauso die Integrationsbemühungen und den latenten Rassismus in Deutschland.   
Gelesen von Simon Kunze  
ZK: 1-0161461-1-6 seit: 08.07.2025   
Größe: 156 MB 169 Seiten DNB:   
Ort: Vachendorf Verlag: Kampenwand Verlag Jahr: 2022  
1 CD. 170 Minuten

81671 Bettermann, Stella  
Gebrauchsanweisung für den Strand   
Für Strandspazierer, Badenixen, Muschelsucher, Winterschwimmer, Sonnenanbeter, Beachvolleyballer und alle, die das Strandleben lieben   
Ob Meer, Fluss oder See, ob sommerlicher Isarstrand, winterlicher Nordseestrand oder karibischer Badestrand - in der Freizeit und im Urlaub zieht es uns ans Wasser. Zeit also, es sich auf dem Strandtuch oder im Liegestuhl mit einem Sundowner bequem zu machen und alles zu erfahren, was unseren Lieblingsort so besonders macht!  
Gelesen von Louisa Stroux  
ZK: 1-0157444-1-9 seit: 08.07.2025   
Größe: 164 MB 206 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Piper Jahr: 2023  
1 CD. 357 Minuten

81740 Mahlknecht, Selma  
Berg and Breakfast - Ein Panorama der touristischen Sehnsüchte und Ernüchterungen   
Auf, in die Alpen! Genüsslich wandern, wellnessen, Ski fahren oder Gipfel erklimmen: Es könnte so schön sein, wenn nicht überall Touristen wären. Entlegene Berggebiete wiederum leben von ihnen. Mahlknecht stellt sich in ihrem Essay diesem Dilemma. Welchen Widrigkeiten des Alltags versuchen wir zu entfliehen? Wie geht es denen, die dort leben, wo andere Urlaub machen?  
Gelesen von Cornelia Bernoulli  
ZK: 1-0161229-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 196 MB 229 Seiten DNB:   
Ort: Bozen Verlag: Edition Raetia Jahr: 2021  
1 CD. 428 Minuten

85240 Vorpahl, Frank  
Aufbruch im Licht der Sterne - Wie Tupaia, Maheine und Mai Captain Cook den Weg durch die Südsee erschlossen   
James Cook gilt als bedeutendster Entdecker nach Kolumbus. Freilich: Ohne Tupaia, Maheine und Mai wären seine Reisen unmöglich gewesen. Sie führten Cook in die Welt der Südsee ein, bewahrten seine Schiffe vor gefährlichen Korallenriffen und ersparten es ihm, in Neuseeland von den Maori als Eindringling massakriert zu werden. Alle drei hatten Gründe, bei den Engländern mitzusegeln, von denen diese nichts ahnten.  
Gelesen von Gordon Piedesack  
ZK: 1-0160701-1-x seit: 10.07.2025   
Größe: 173 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: John Jahr: 2023  
1 CD. 377 Minuten

## Geschichte – Zeitgeschichte – Kulturgeschichte – Archäologie

82571 Asseburg, Muriel  
Der Nahostkonflikt - Geschichte, Positionen, Perspektiven   
Der Konflikt zwischen Israel und den Palästinensern sowie seinen arabischen Nachbarn hält seit Jahrzehnten die Welt in Atem. Seit Oktober 2023 ist er mit dem Überfall der Hamas auf Israel und dem Krieg Israels gegen die Hamas im Gazastreifen in zuvor unvorstellbarer Weise eskaliert. Die Autoren zeichnen die Geschichte des Konflikts nach, beschreiben die wichtigsten Streitpunkte - von Jerusalem über den Zugang zu Wasser bis zum Grenzverlauf - und erklären, warum Frieden und Sicherheit für alle Seiten in so weite Ferne gerückt sind.  
Gelesen von Heinz Hofmann  
ZK: 1-0161747-1-3 seit: 08.07.2025   
Größe: 163 MB 127 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: C.H. Beck Jahr: 2023  
1 CD. 355 Minuten

82042 Bochsler, Regula  
Nylon und Napalm - Die Geschäfte der Emser Werke und ihres Gründers Werner Oswald   
Die Ems-Chemie wurde 1941 als "Holzverzuckerungs-AG" gegründet und produzierte Ersatztreibstoff. Nachdem sich die Benzinversorgung der Schweiz nach Kriegsende normalisiert hatte, musste sich die Firma neu erfinden. Der Firmengründer Werner Oswald baute mithilfe von Industriespionage und ehemaligen Nazis eine Kunstfaserproduktion auf, entwickelte eine Flab-Rakete, Minen und Zünder sowie eine Napalm-Variante, die in mehreren Bürgerkriegen eingesetzt wurde.  
Gelesen von Sabine Trieloff  
ZK: 1-0157920-1-4 seit: 08.07.2025   
Größe: 644 MB 590 Seiten DNB:   
Ort: Zürich Verlag: Hier und Jetzt Jahr: 2022  
1 CD. 1405 Minuten

82401 Burke, Peter  
Tumult und Spiele - Theater, Calcio und Karneval im Italien der Renaissance   
Von Spottversen und Satiren über Karneval, Theater und Akrobatik bis hin zu Schaukämpfen, Quizzen und den Vorformen von Fußball und Tennis: Die italienische Renaissance war besessen von Spiel und Wettbewerb. In seinem ebenso unterhaltsamen wie gelehrten Essay leuchtet Peter Burke, der große Kenner der Epoche, das ganze erstaunliche Spektrum der mal ordinären, mal kultivierten Lustbarkeiten aus.  
Gelesen von Bianca Weyers  
ZK: 1-0161719-1-9 seit: 08.07.2025   
Größe: 169 MB 160 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Wagenbach Jahr: 2023  
1 CD. 368 Minuten

85655 Grandi, Alberto  
Mythos Nationalgericht - Die erfundenen Traditionen der italienischen Küche   
Nichts ist in Italien so heilig wie die prodotti tipici, die regionalen Spezialitäten. Doch der Wirtschaftshistoriker Alberto Grandi deckt auf: Die heute viel gehypte Authentizität italienischer Produkte ist vor allem auf geschickte Marketingstrategien der Lebensmittelindustrie in den 1970er-Jahren zurückzuführen. Das nationale Selbstverständnis seines Landes brachte Alberto Grandi damit gewaltig ins Wanken.  
Gelesen von Silvester von Hößlin  
ZK: 1-0160989-1-x seit: 31.07.2025   
Größe: 173 MB 256 Seiten DNB: 1302016156  
Ort: Hamburg Verlag: HarperCollins Hardcover Jahr: 2024  
1 CD. 378 Minuten

85656 Groebner, Valentin  
Gefühlskino - Die gute alte Zeit aus sicherer Entfernung   
Das Beschwören guter alter Zeiten ist unwiderstehlich, weil es von nichts anderem handelt als der eigenen Gegenwart. Nostalgie, Kränkung und Zukunftsangst schaffen Erregungsgemeinschaften, in denen sich Bedrohung und Verlustangst mit dem Vergnügen am Klagen mischen. Das macht sie verführerisch. Aber woher kommen die Slogans, Bilder und Drehbücher für solche Affekte? Valentin Groebner geht auf Forschungsreise in die 1980er Jahre und ihr langes Nachleben.  
Gelesen von Martin Harbauer  
ZK: 1-0161033-1-x seit: 31.07.2025   
Größe: 163 MB 191 Seiten DNB: 1306460409  
Ort: Frankfurt am Main Verlag: S. Fischer Jahr: 2024  
1 CD. 355 Minuten

85673 Hamann, Brigitte  
Elisabeth - Stationen ihres Lebens [Begleitpublikation zur Ausstellung "Elisabeth, Schönheit für die Ewigkeit" im Schloss Schönbrunn und in der Wiener Hofburg vom 2. April 1998 bis 16. Februar 1999]   
Dokumentation über die wechselnden Aufenthaltsorte der reiselustigen und unruhigen Kaiserin Elisabeth von Österreich und Königin von Ungarn (1837-1898).   
Gelesen von Elisabeth Regenhard  
ZK: 1-0045675-2-9 seit: 14.07.2025   
Größe: 243 MB 160 Seiten DNB: 95217488X  
Ort: Wien [u.a.] Verlag: Brandstätter Jahr: 1998  
1 CD. 268 Minuten

82580 Hemmer, Richard  
Geschichten aus der Geschichte Eine Reise um die Welt zu außergewöhnlichen Persönlichkeiten, vergessenen Ereignissen und sagenhaften Entdeckungen   
Die Historiker Richard Hemmer und Daniel Meßner beschäftigen sich täglich mit Geschichten, die hinter solch spannenden wie kuriosen Erkenntnissen und Fragen stehen. In ihrem Buch nehmen sie uns mit auf eine Zeitreise um die Welt in 20 Geschichten, und zeigen in unvergleichbar unterhaltsamer Manier historische Zusammenhänge zwischen großen Entdeckungen, waghalsigen Abenteuern und beeindruckenden Errungenschaften auf - vom frühen Mittelalter bis zur Neuzeit, von der Arktis bis zum Südpolarmeer.  
Gelesen von Charlotte Bernard  
ZK: 1-0161755-1-5 seit: 09.07.2025   
Größe: 253 MB 256 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Piper ebooks Jahr: 2023  
1 CD. 552 Minuten

82982 Lutz, Michael  
Fanomenologie des Fußballs - Aspekte eines philosophischen Spiels   
Michael Lutz verbindet durch geschickte Doppelpässe die Geistigkeit der Philosophie mit der Körperlichkeit des Fußballsports. Mit erhellenden Verweisen auf Psychoanalyse, Soziologie und Kulturwissenschaft ergründet der Autor die großen philosophischen Fragen des Fußballs auf unterhaltsame und zugängliche Weise. Es wird offengelegt, warum der Ball rund ist, warum der Schiedsrichter niemals irrt, warum Fußballstars die Heiligen des 21. Jahrhunderts sind oder was die WM in Katar eigentlich über unsere Gesellschaft aussagt. Dieses Buch belegt: Fußball ist mehr als die schönste Nebensache der Welt.  
Gelesen von Markus Biermann  
ZK: 1-0163069-1-1 seit: 09.07.2025   
Größe: 318 MB 274 Seiten DNB:   
Ort: Marburg Verlag: Büchner-Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 694 Minuten

85271 Reng, Ronald  
1974 - eine deutsche Begegnung Als die Geschichte Ost und West zusammenbrachte   
Selten gibt es Augenblicke in der Geschichte, die wie ein Brennglas wirken. Das einzige Fußballspiel zwischen der DDR und der BRD ist ein solcher herausragender, brisanter und zugleich universaler Moment. Als sich am 22. Juni 1974 für neunzig Minuten die Bruderstaaten gegenübertraten und die DDR durch ein 1:0 von Jürgen Sparwasser den Sieg davontrug, brachten der Zufall und die Zeitläufte Menschen und Ereignisse zusammen, die Einfluss nahmen auf das Leben nicht nur der Beteiligten, sondern auf beide Länder und ihre Menschen. Davon erzählt Ronald Reng auf unvergleichlich fesselnde und kluge Weise. So wird sein Buch 1974 zu einem bestechenden Zeugnis gesamtdeutscher Alltagsgeschichte, lange bevor es ein wiedervereinigtes Deutschland geben sollte.  
Gelesen von Oliver E. Schönfeld  
ZK: 1-0162604-1-5 seit: 10.07.2025   
Größe: 396 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Osterwold Audio Jahr: 2024  
1 CD. 863 Minuten

82349 Ther, Philipp  
Die dunkle Seite der Nationalstaaten "Ethnische Säuberungen" im modernen Europa   
Dieses Grundlagenwerk bietet einen chronologisch geordneten, erklärenden Überblick über eines der dunkelsten Kapitel der gesamteuropäischen Geschichte. Weder irrationaler Hass noch Rachegefühle waren die bestimmenden Triebkräfte "ethnischer Säuberungen" im 20. Jahrhundert. Die Flucht, Vertreibung und vertraglich vereinbarten Zwangsaussiedlungen von Millionen von Menschen wurden systematisch und rational durch die internationale Politik gesteuert. Philipp Ther nimmt die Voraussetzungen und die verantwortlichen Akteure dieser "dunklen Seite" des modernen Europa in den Blick. Eingängig analysiert er Fälle "ethnischer Säuberungen" in der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts sowie im ehemaligen Jugoslawien und im Kaukasus in den 1990er Jahren.  
Gelesen von Thomas Kopaniak  
ZK: 1-0161542-1-6 seit: 10.07.2025   
Größe: 403 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Göttingen Verlag: Vandenhoeck und Ruprecht Jahr: 2011  
1 CD. 877 Minuten

85239 Weber, Thomas  
Als die Demokratie starb Die Machtergreifung der Nationalsozialisten - Geschichte und Gegenwart   
Die Machtergreifung der Nationalsozialisten im Januar 1933 ist ein Schlüsselereignis der Weltgeschichte. Die rasche Konsolidierung der Macht durch Hitler und die Beseitigung der Demokratie praktisch über Nacht erstaunen und erschüttern bis heute. Und bis heute sind sich Historikerinnen und Historiker über die Gründe für das Ende der Weimarer Republik und den schnellen Erfolg der Nationalsozialisten uneinig. Dieses Buch wirft 90 Jahre später eine internationale Perspektive auf das Epochenjahr 1933 und geht den Fragen nach: Wie konnte das passieren? Wie kann sich etwas Ähnliches wiederholen? Und können wir daraus etwas lernen in Zeiten, in denen Demokratien unter Druck geraten und Diktaturen Aufwind haben?  
Gelesen von Thomas Höricht  
ZK: 1-0160700-1-2 seit: 10.07.2025   
Größe: 262 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Abod Jahr: 2023  
1 CD. 574 Minuten

82962 Zimmermann, Mosheh  
Niemals Frieden? Israel am Scheideweg   
Von Generation zu Generation wird der Krieg in Palästina weitergetragen. Wird das immer so weitergehen? Nein, sagt Moshe Zimmermann, der große liberale Historiker. Schonungslos benennt er die Schuldigen an der Katastrophe: Die Hamas und die jüdischen Siedler und die rechte Regierung in Israel, die den Konflikt schürt, statt ihn zu dämpfen. Daraus folgt, so Zimmermann, der Weg zur Lösung: Abkehr von der Siedlungspolitik, Abkehr von der bisherigen Politik in Gaza, Abkehr vom Islamismus, Hinwendung zur Zweistaatenlösung, verstärkte Unterstützung durch die internationale Gemeinschaft. Juden und Araber müssen Palästina, diesen kleinen Streifen Land, untereinander aufteilen und miteinander leben - oder sie werden miteinander sterben.  
Gelesen von Heinz Hofmann  
ZK: 1-0162704-1-0 seit: 10.07.2025   
Größe: 146 MB 185 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Propyläen Jahr: 2024  
1 CD. 318 Minuten

## Politik – Gesellschaft – Pädagogik

82845 Buback, Michael  
"Der General muss weg!" Siegfried Buback, die RAF und der Staat   
Am Gründonnerstag 1977 wird Generalbundesanwalt Siegfried Buback in Karlsruhe ermordet, mit ihm sein Fahrer Wolfgang Göbel und der Justizbeamte Georg Wurster. 2007 wird seinem Sohn Michael Buback zugetragen, dass für das Attentat die Falschen verurteilt wurden. 2008 fasst Michael Buback seine damaligen Rechercheergebnisse in dem Buch Der zweite Tod meines Vaters zusammen. Diese führen 2010 zum Prozess vor dem Oberlandesgericht Stuttgart, in dem das frühere RAF-Mitglied Verena Becker wegen dreifachen Mordes angeklagt wird. Der General muss weg! ist das akribische, erschütternde Protokoll der Verhandlungen vor dem OLG Stuttgart - aus der Feder von Michael Buback und seiner Ehefrau Elisabeth, beide Nebenkläger des Verfahrens. In diesem bestätigt sich, dass Verena Becker, die letztlich 2012 nur wegen Beihilfe verurteilt wird, geheime Informantin des Verfassungsschutzes gewesen ist. Mehr noch als das Ergebnis ist es der Verlauf der Verhandlungen, der die beklemmende Frage aufwirft: Wie weit geht der Staat in der Verteidigung seiner Interessen?  
Gelesen von Markus Biermann  
ZK: 1-0162132-1-2 seit: 08.07.2025   
Größe: 475 MB 404 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Osburg Verlag Jahr: 2019  
1 CD. 1024 Minuten

82847 Etter, Daniel  
Feldversuch Mein Hof und die Suche nach der Zukunft der Landwirtschaft   
Der mit dem Pulitzer-Preis ausgezeichnete Fotograf und Autor Daniel Etter hat in Nordspanien einen kleinen Hof erworben. Es soll ein Rückzugs- und Energieort für den Reporter sein, der oft in Krisengebieten unterwegs ist. Auf dem Hof wird nach Methoden der nachhaltigen, regenerativen Landwirtschaft angebaut. Auf der Suche nach Vorbildern macht sich Etter auf die Reise zu Menschen, die andernorts mit Alternativen zur industriellen Landwirtschaft experimentieren.  
Gelesen von Manfred Fenner  
ZK: 1-0162361-1-5 seit: 08.07.2025   
Größe: 215 MB 256 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Penguin Jahr: 2024  
1 CD. 469 Minuten

83406 Kelly, Natasha A.  
Schwarz, deutsch, weiblich Warum Feminismus mehr als Geschlechtergerechtigkeit fordern muss   
Viel zu oft neigen weiße Frauen dazu, Feminismus eindimensional und Unterdrückung singulär zu begreifen. Was fehlt, ist das Verständnis, dass Schwarze Frauen und Women of Color unterschiedlichen Formen von Unterdrückung gleichzeitig ausgesetzt sind. In diesem Buch zeigt Natasha A. Kelly, wie Elitedenken und rassistische Vorurteile seit Langem den westlichen feministischen Diskurs bestimmen und so einen für alle offenen Feminismus verhindern. Um das zu ändern, erzählt sie anhand von persönlichen und kollektiven Erfahrungen und historischen Schlaglichtern vom Schwarzen Feminismus in Deutschland.  
Gelesen von Lara Mehler  
ZK: 1-0163385-1-1 seit: 09.07.2025   
Größe: 230 MB 304 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Piper ebooks Jahr: 2023  
1 CD. 499 Minuten

81965 Masala, Carlo  
Warum die Welt keinen Frieden findet   
Sehen wir der Realität ins Auge, fordert der renommierte Militärexperte Carlo Masala: Wenn wir verstehen, warum Konflikte, Kriege und Gewalt ein Kennzeichen des internationalen Systems sind und welche Spielregeln dort gelten, dann können wir in Zukunft politisch wie als Gesellschaft auch besser damit umgehen. Klar und verständlich analysiert Masala die Hintergründe einer Welt im Umbruch.  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0157690-1-2 seit: 09.07.2025   
Größe: 61 MB 120 Seiten DNB:   
Ort: Wien Verlag: Brandstätter Jahr: 2023  
1 CD. 133 Minuten

85277 Mau, Steffen  
Ungleich vereint - Warum der Osten anders bleibt   
Die Diskussion über Ostdeutschland und das Verhältnis zwischen Ost und West flammt immer wieder auf. Sei es anlässlich runder Jubiläen, sei es nach Protesten. Und dennoch gibt es in dieser Debatte keine Verständnisfortschritte. Sie dreht sich im Kreis, auf Vorwürfe folgen Gegenvorwürfe: "Ihr seid diktatursozialisiert!" - "Ihr habt uns ökonomisch und symbolisch kleingemacht!" Steffen Mau setzt sich mit prominenten Beiträgen auseinander und widerspricht der Angleichungsthese, laut der Ostdeutschland im Lauf der Zeit so sein werde wie der Westen. Aufgrund der Erfahrungen in der DDR und in den Wendejahren wird der Osten anders bleiben - ökonomisch, politisch, aber auch, was Mentalität und Identität betrifft. Angesichts der schwachen Verwurzelung der Parteien plädiert Steffen Mau dafür, alternative Formen der Demokratie zu erproben und die Menschen etwa über Bürgerräte stärker zu beteiligen.  
Gelesen von Heiko Grauel  
ZK: 1-0163163-1-3 seit: 09.07.2025   
Größe: 126 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Leipzig Verlag: Lagato Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 276 Minuten

82348 Morina, Christina  
Tausend Aufbrüche - Die Deutschen und ihre Demokratie seit den 1980er-Jahren   
Die Ost-West-Debatte der Deutschen ist oft von gegenseitigem Unverständnis und Zuspitzungen geprägt. Christina Morina vermeidet die übliche Frontenbildung und rückt - anhand vieler bisher unerforschter Selbstzeugnisse wie Bürgerbriefe, Petitionen und Flugblätter - die Demokratievorstellungen und das Selbstverständnis ganz normaler Bürgerinnen und Bürger in Ost und West seit den 1980er Jahren in den Fokus.  
Gelesen von Michael Wolf  
ZK: 1-0160698-1-2 seit: 09.07.2025   
Größe: 342 MB 399 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Siedler Jahr: 2023  
1 CD. 741 Minuten

82483 Otto, Friederike  
Klimaungerechtigkeit - Was die Klimakatastrophe mit Kapitalismus, Rassismus und Sexismus zu tun hat   
Der Klimawandel trifft uns nicht alle gleich. Friederike Otto liefert anhand von acht extremen Wetterereignissen konkrete Beispiele, was die wirklichen Ursachen sind, wer besonders betroffen ist und vor allem: Was Klimagerechtigkeit tatsächlich bedeutet und was dafür noch getan werden muss. Der Klimawandel zerstört nicht die Menschheit, aber Menschenleben und Lebensgrundlagen. Wir staunen über Rekordtemperaturen, Windgeschwindigkeiten und Regenmengen, aber fragen uns zu wenig, wer ihnen besonders ausgesetzt ist, wer sich nicht erholen kann - und warum. Ungleichheit und Ungerechtigkeit sind der Kern dessen, was den Klimawandel zum Menschheitsproblem machen. Damit müssen Fairness und globale Gerechtigkeit auch im Kern der Lösung stecken. Klimagerechtigkeit geht jeden etwas an.  
Gelesen von Arno Kraussmann  
ZK: 1-0161741-1-x seit: 09.07.2025   
Größe: 262 MB 336 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Ullstein Ebooks Jahr: 2023  
1 CD. 571 Minuten

85254 Perry, Philippa  
Das Buch, von dem du dir wünschst, deine Liebsten würden es lesen (und ein paar von den anderen auch) Wie wir gute Beziehungen führen - mit anderen und mit uns selbst   
Philippa Perry erteilt in ihrem neuen Hörbuch einfühlsame und ganz praktische Ratschläge wie man Beziehungen führt, Freundschaften pflegt und mit komplexen Gefühlen umgeht. Sie stützt sich auf Erkenntnisse aus der Psychologie, um die ganze Bandbreite menschlicher Emotionen anhand von vier Hauptthemen zu ergründen: wie wir lieben, wie wir streiten, wie wir uns verändern können und wie wir Zufriedenheit erlangen. Perrys Definition von einem gutem Ratschlag ist, etwas zu hören oder zu lesen, von dem man das Gefühl hat, man habe es schon immer gewusst, aber bis jetzt noch nicht in Worte fassen können. Ein Hörbuch, gefüllt mit genau solchen Ratschlägen - eindringlich gelesen von Sonngard Dressler.  
Gelesen von Sonngard Dressler  
ZK: 1-0161743-1-4 seit: 09.07.2025   
Größe: 279 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2023  
1 CD. 608 Minuten

Familie Nummer 100382 Deutschland schafft sich ab

Folge-Nr: 2 von 2  
85682 Sarrazin, Thilo  
Deutschland schafft sich ab - die Bilanz nach 15 Jahren  
"Deutschland schafft" sich ab löste 2010 bei seinem Erscheinen eine heftige gesellschaftspolitische Debatte aus. Es gab Versuche, den Inhalt zu skandalisieren, den Autor moralisch in die Ecke zu stellen und die inhaltlichen Argumente, die das Buch tragen, lächerlich zu machen. Von den Vorschlägen zur Abhilfe, die er in dem Buch machte, hat die deutsche Politik wenig bis gar nichts umgesetzt. Der Originaltext von 2010 wird noch in Jahrzehnten zeigen, was man hätte erkennen können, wenn man gewollt hätte, und was man hätte ändern können, wenn man die Ehrlichkeit und die Kraft dazu gefunden hätte. Er bleibt deshalb unverändert. Bei der jetzt vorgelegten Neuausgabe sind Thilo Sarrazins Kommentierungen und Ergänzungen in den ursprünglichen Originaltext eingebettet. So kann der Leser jeweils erkennen, wo es neue für die Analyse relevante Fakten gibt, bzw. wo sich Sarrazins Einschätzungen geändert haben. In der Summe wird so der Inhalt des Buches noch viel explosiver, als er es 2010 war.  
Gelesen von Matthias Ernst Holzmann  
1 CD. 1353 Minuten

Ende Familie Nummer 100382

81636 Schreiber, Daniel  
Die Zeit der Verluste   
Nichts möchten wir lieber ausblenden als die Unbeständigkeit der Welt. Dennoch werden wir immer wieder damit konfrontiert. Wie gehen wir um mit dem Bewusstsein, dass etwas unwiederbringlich verloren ist? In seinem neuen Essay nimmt Daniel Schreiber eine zentrale menschliche Erfahrung in den Blick: den Verlust von Gewissheiten und lange unumstößlich wirkenden Sicherheiten.  
Gelesen von Fabian von Klitzing  
ZK: 1-0159297-1-0 seit: 10.07.2025   
Größe: 109 MB 139 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Hanser Berlin Jahr: 2023  
1 CD. 237 Minuten

82600 Tögel, Jonas  
Kognitive Kriegsführung - Neueste Manipulationstechniken als Waffengattung der NATO   
Seit dem Jahr 2020 treibt die NATO eine neue Form der psychologischen Kriegsführung voran: die sogenannte "Kognitive Kriegsführung" ("Cognitive Warfare"), die als die "fortschrittlichste Form der Manipulation" bezeichnet wird. Diese nimmt die Psyche jedes Menschen direkt ins Visier, mit einem ganz bestimmten Ziel: unseren Verstand wie einen Computer zu "hacken". Der Propagandaforscher Jonas Tögel erläutert die Hintergründe und Entstehungsgeschichte der Kognitiven Kriegsführung: vom Beginn moderner Kriegspropaganda vor 100 Jahren über die Militarisierung der Neurowissenschaften bis hin zu Zukunftstechnologien wie Nano-Robotern oder Neurowaffen. Und er zeigt, dass der Gedankenkrieg über sogenannte "Soft-Power-Techniken" bereits heute meist unbemerkt stattfindet.  
Gelesen von Heinz Hofmann  
ZK: 1-0161766-1-9 seit: 10.07.2025   
Größe: 234 MB 251 Seiten DNB:   
Ort: Frankfurt am Main Verlag: Westend Jahr: 2023  
1 CD. 508 Minuten

85654 Vedder, Björn  
Das Befinden auf dem Lande - Verortung einer Lebensart   
Björn Vedder ist zurück in eine ländliche Gemeinde gezogen. Seine gewagte These: Die Provinz macht gemein. Denn hinter den ach so beschaulichen Fassaden verbirgt sich oft eine andere Realität: eine krude Mischung aus Vermögens- und Familienwerten, Statuskonsum, Anpassungsdruck und sozialer Kontrolle. Eine kleine Verhaltensabweichung genügt, und man wird von der Mehrheit gejagt, gehänselt, geächtet und beschämt. Eine grundlegende Geisteshaltung - nicht nur in der Provinz?  
Gelesen von Silvester von Hößlin  
ZK: 1-0160988-1-2 seit: 31.07.2025   
Größe: 92 MB 156 Seiten DNB: 1302015788  
Ort: Hamburg Verlag: HarperCollins Jahr: 2024  
1 CD. 200 Minuten

81624 Weiss, Anne  
Der beste Platz zum Leben - Wie ich loszog, ein Zuhause zu finden, das zukunftstauglich ist und glücklich macht   
Anne Weiss träumt schon lange davon, dass Städte lebenswert werden - naturnaher, nachbarschaftlicher, gerechter. Wie dieser Traum Wirklichkeit werden kann, probierte sie eines Tages einfach aus. Sie erzählt so hautnah wie humorvoll von sieben Wohnexperimenten: vom Leben im Tiny House, in einem Mehrgenerationenhaus oder als Selbstversorgerin nahe der Natur - und zeigt dabei: So lebt es sich besser!  
Gelesen von Louisa Stroux  
ZK: 1-0157647-1-1 seit: 10.07.2025   
Größe: 266 MB 301 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Knaur Jahr: 2023  
1 CD. 580 Minuten

82470 Werner, Florian  
Der Stuttgart-Komplex Streifzüge durch die deutsche Gegenwart   
Warum wir alle ein bisschen Stuttgart sind. Wutbürger und ökologische Transformation, Querdenker und Willkommenskultur. So wie Athen der Inbegriff der antiken Demokratie war und Manchester die Schlüsselmetropole des modernen Industriekapitalismus, ist Stuttgart jene Stadt, die emblematisch für Deutschland am Beginn des dritten Jahrtausends steht. Der Regierungssitz mag sich noch in Berlin befinden: Wir leben schon längst in der Stuttgarter Republik.  
Gelesen von Michael Remer  
ZK: 1-0161737-1-7 seit: 10.07.2025   
Größe: 128 MB 192 Seiten DNB:   
Ort: Stuttgart Verlag: Klett-Cotta Jahr: 2022  
1 CD. 279 Minuten

## Naturwissenschaften – Medizin – Technik

81715 Bartl, Alexander  
Der elektrische Traum - Fortschrittsjahre oder eine Gesellschaft unter Strom   
Im Jahr 1878 sind sich die führenden Ingenieure der Kaiserzeit einig: Strombetriebene Lampen seien unpraktisch und schadeten der Gesundheit; Leuchtgas werde unentbehrlich bleiben. Dieses Licht hat der Menschheit aber auch eine Bedrohung beschert: Immer mehr Gasbrände, immer mehr Explosionen. Und schließlich kommt es 1881 im Wiener Ringtheater zur Katastrophe.  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0159261-1-8 seit: 08.07.2025   
Größe: 247 MB 318 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: HarperCollins Jahr: 2023  
1 CD. 540 Minuten

85268 Birbaumer, Niels-Peter  
Dein Gehirn weiß mehr, als du denkst - Neueste Erkenntnisse aus der Gehirnforschung   
Depressionen, Epilepsie, Schlaganfälle und ADS lassen sich kontrollieren, und zwar nur durch Lernen und ohne risikoreiche Medikamente. So lautet die bahnbrechende Erkenntnis des renommierten Hirnforschers Niels Birbaumer. Denn das Gehirn verfügt über fast grenzenlose Potentiale und gleicht bei der Geburt einer Tabula rasa: Nur wenig ist festgelegt, das meiste wird geformt. Darum haben wir großen Einfluss auf unser Denken und Handeln - und unser Gehirn kann sich selbst aus dem Sumpf seiner Erkrankungen ziehen.  
Gelesen von Michael A. Grimm  
ZK: 1-0162469-1-9 seit: 08.07.2025   
Größe: 204 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Audio Verlag München Jahr: 2019  
1 CD. 444 Minuten

85278 Bohannon, Cat  
Eva Das Wunder des weiblichen Körpers - und wie er seit 200 Millionen Jahren die Entwicklung des Lebens auf der Erde vorantreibt   
Warum menstruieren Frauen? Warum erkranken sie eher an Alzheimer als Männer? Und warum müssen wir Frauen in den Wechseljahren jede Nacht die Laken durchschwitzen? Viel zu lange hat sich die Wissenschaft fast ausschließlich auf den männlichen Körper konzentriert. Erst in den vergangenen 15 Jahre haben Forscher verschiedener Fachbereiche neue spannende Entdeckungen dazu gemacht, wie sich der weibliche Körper in den letzten 200 Millionen Jahren entwickelt hat, wie er funktioniert und was es wirklich bedeutet, biologisch eine Frau zu sein.  
Gelesen von Ulricke Kapfer  
ZK: 1-0163438-1-7 seit: 08.07.2025   
Größe: 475 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Der Hörverlag Jahr: 2024  
1 CD. 1035 Minuten

82850 Bridle, James  
Die unfassbare Vielfalt des Seins - Jenseits menschlicher Intelligenz   
Intelligent ist nicht nur das, was Menschen und manche Maschinen tun. Vielmehr sollten wir die beeindruckende, schier unfassbare Vielfalt von intelligenten Existenzformen auf unserem Planeten neu entdecken. Von Mimosen über Gibbons bis zu Krabbencomputern und Satelliten: James Bridle erzählt in seinem Buch eine radikal neue Geschichte über Ökologie, Technik und unsere geteilte Welt.  
Gelesen von Gabriele Borgemeister  
ZK: 1-0162366-1-1 seit: 08.07.2025   
Größe: 432 MB 432 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: C.H. Beck Jahr: 2023  
1 CD. 939 Minuten

85241 Ganteför, Gerd  
Das rätselhafte Gewebe unserer Wirklichkeit und die Grenzen der Physik   
Der Siegeszug der klassischen Physik hat die Welt entzaubert. Die Realität, so die gängige Auffassung, wird von Naturgesetzen geregelt, die letztlich alles erklären können. Doch dieses Bild ist falsch. Viele grundlegende Fragen sind noch immer unbeantwortet. Und die neuesten Erkenntnisse der Quantentheorie weisen sogar darauf hin, dass es eine Realität jenseits von unserer Vorstellung von Raum und Zeit gibt. Professor Gerd Ganteför zeigt, dass sich moderne Physik und Religion keineswegs ausschließen. Im Gegenteil: Aus ihrem Spannungsfeld kann womöglich ein neues Verständnis der Wirklichkeit entstehen. Virtuos und verständlich eröffnet Gerd Ganteför neue Einblicke in Unstimmigkeiten, Unerklärliches, Zauberhaftes und manchmal Unheimliches im Weltbild der Physik. Ein Buch, das erklärt, was die Physik (noch) nicht erklären kann.  
Gelesen von Thomas Höricht  
ZK: 1-0160702-1-7 seit: 09.07.2025   
Größe: 197 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Hörbuch München Jahr: 2023  
1 CD. 430 Minuten

83435 Godfrey-Smith, Peter  
Metazoa - Die Geburt des Geistes aus dem Leben der Tiere   
Metazoa ist nichts weniger als eine Evolutionsgeschichte des Bewusstseins oder, umfassender noch, des Geistes. Anhand von wissenschaftlichen Experimenten, Ausflügen in die Wissenschaftsgeschichte, Anekdoten über eigensinnige Tiere und Beobachtungen, die er bei seinen zahlreichen Tauchgängen gemacht hat, ergründet Peter Godfrey-Smith, wie sich im evolutionären Zusammenspiel Körper und Geist herausbilden.  
Gelesen von Stefan Grimmeisen  
ZK: 1-0164056-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 345 MB 408 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Matthes und Seitz Berlin Jahr: 2024  
1 CD. 754 Minuten

82589 Holzner, Carola  
Bleibt das Herz stehen, wenn man niest? Medizin endlich verständlich   
Deutschlands bekannteste Notärztin Dr. med. Carola Holzner beantwortet medizinische Fragen, die Du Dir bestimmt auch schon mal gestellt hast. Verständlich und auf Augenhöhe, mit einer großen Portion Humor vermittelt sie medizinisches Wissen, räumt mit Mythen und Irrtümern auf, entzaubert Dr. Google und gibt viele Ratschläge und Tipps: ebenso unterhaltsam wie kenntnisreich.  
Gelesen von Petra Schulte-Döhner  
ZK: 1-0161761-1-2 seit: 09.07.2025   
Größe: 259 MB 318 Seiten DNB:   
Ort: Frankfurt am Main Verlag: Fischer E-Books Jahr: 2023  
1 CD. 563 Minuten

85264 Kolorz, Niklas  
(Fast) Alles einfach erklärt - Vom Big Bang quer durch die Weltgeschichte bis zum Ende des Universums   
Wie funktioniert das Universum? Und wer hat's erfunden? Ein wilder Trip durch die großen Entdeckungen der Astrophysik, Chemie und Biologie von Wissenschaftsjournalist und Science-Star Niklas Kolorz.  
Gelesen von Niklas Kolorz  
ZK: 1-0162130-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 187 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: Argon Jahr: 2022  
1 CD. 408 Minuten

82216 Monbiot, George  
Neuland - Wie wir die Welt ernähren können, ohne den Planeten zu zerstören   
Die Landwirtschaft ist die weltweit größte Ursache für Umweltzerstörung. Wir haben große Teile des Planeten gepflügt, eingezäunt und beweidet, vergiftet, um uns zu ernähren. Unser Ernährungssystem gerät dadurch ins Wanken. Aber George Monbiot entwirft die Vision einer neuen Landwirtschaft. Auf der Grundlage erstaunlicher Fortschritte in der Bodenökologie zeigt er, wie wir die Welt ernähren können, ohne den Planeten zu verschlingen.  
Gelesen von Daniel Buser  
ZK: 1-0157872-1-5 seit: 09.07.2025   
Größe: 622 MB 478 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Blessing Jahr: 2022  
1 CD. 775 Minuten

82223 Moore, Ben  
Sternenstaub - Die Geschichte des Universums in 42 nie verliehenen Nobelpreisen   
Der Nobelpreis ist die wohl größte Ehre, die Forscherinnen und Wissenschaftlern zuteil werden kann. Von 1901 bis 2021 gab es 218 Nobelpreisträger in der Physik. Doch warum wurden so wenige dieser Preise an Astrophysiker vergeben? Warum gingen einige davon an die Falschen - und überhaupt nur vier an Frauen? Warum bekam Stephen Hawking nie einen Nobelpreis und warum wurde Albert Einstein wütend, als er einen bekam?  
Gelesen von Franz Szekeres  
ZK: 1-0157469-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 591 MB 347 Seiten DNB:   
Ort: Zürich 1 Verlag: Kein und Aber Jahr: 2022  
1 CD. 736 Minuten

85645 Nieuwdorp, Max  
Achtung, Hormone Alles über die Botenstoffe, die unser Leben lenken   
Warum schießt uns der Puls bei Aufregung blitzartig in die Höhe? Wie kommt es eigentlich, dass sich Männer und Frauen mit zunehmendem Alter immer ähnlicher sehen? Kurzweilig und anhand zahlreicher Beispiele aus seiner Praxis schildert Max Nieuwdorp, wie unsere Hormone in allen Lebensphasen, vom Augenblick unserer Empfängnis bis zu unserem letzten Atemzug, eine entscheidende Rolle spielen.  
Gelesen von Gösta Barthelmes  
ZK: 1-0159202-1-7 seit: 31.07.2025   
Größe: 298 MB 382 Seiten DNB: 1285490282  
Ort: Hamburg Verlag: Hoffmann und Campe Jahr: 2023  
1 CD. 649 Minuten

81620 Schroeder, Renée  
Der Traum von der Unsterblichkeit   
Wissen Sie, was ein Xenobot ist? Es ist der erste lebende Roboter, hergestellt aus embryonalen Stammzellen eines Frosches. Diese Frosch-Roboter sind nur eines der vielen, bis vor kurzem ungeahnten Ergebnisse der biotechnologischen Forschung. Klar und verständlich zeigt uns Renée Schroeder, wo die Wissenschaft heute schon steht und welche Meilensteine bald erreicht werden können.  
Gelesen von Cornelia Bernoulli  
ZK: 1-0157691-1-x seit: 10.07.2025   
Größe: 78 MB 142 Seiten DNB:   
Ort: Wien Verlag: Brandstätter Jahr: 2022  
1 CD. 170 Minuten

81717 Tanneberger, Franziska  
Das Moor - Über eine faszinierende Welt zwischen Wasser und Land - und warum sie für unser Klima so wichtig ist   
Das Moor: schmatzende, nasse Sumpflandschaften, wo Vögel nisten, Schilfpflanzen, Torfmoose und Gräser wachsen. Ein Lebensraum, der eine ganz besondere Artenvielfalt in sich birgt. Franziska Tanneberger, eine der bekanntesten Moorforscherinnen Deutschlands, nimmt uns mit zu Mooren auf der ganzen Welt. Und wir erfahren, dass Moore Teil der Klimarettung sein müssen ...!  
Gelesen von Cornelia Bernoulli  
ZK: 1-0157597-1-8 seit: 10.07.2025   
Größe: 209 MB 237 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Deutscher Taschenbuch Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 457 Minuten

82595 Zweig, Katharina A.  
Die KI war's! Von absurd bis tödlich: Die Tücken der künstlichen Intelligenz   
Katharina Zweig, vielfach ausgezeichnete Informatikprofessorin, erklärt unterhaltsam und anhand spannender aktueller Fälle, wie wir falsche Entscheidungen von Künstlicher Intelligenz erkennen und uns dagegen wehren können. Denn wir sollten wissen, worauf wir achten müssen, damit Algorithmen nach unseren Regeln spielen und nicht nach ihren eigenen.  
Gelesen von Heinz Hofmann  
ZK: 1-0161762-1-x seit: 10.07.2025   
Größe: 285 MB 319 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Heyne Jahr: 2023  
1 CD. 621 Minuten

## Kinder- und Jugendbücher

Familie Nummer 100374 The inheritance games

Folge-Nr: 1 von 2  
85261 Barnes, Jennifer Lynn  
The inheritance games  
Avery Grambs hat einen Plan: Highschool überleben, Stipendium abgreifen und dann - nichts wie raus hier. Doch all das ist Geschichte, als der Multimilliardär Tobias Hawthorne stirbt und Avery fast sein gesamtes Vermögen hinterlässt. Der Haken daran? Avery hat keine Ahnung, wer der Mann war. Um ihr Erbe anzutreten, muss Avery in das gigantische Hawthorne House einziehen, wo jeder Raum von der Liebe des alten Mannes zu Rätseln und Geheimnissen zeugt. Ungünstigerweise beherbergt es aber auch dessen gerade frisch enterbte Familie. Allen voran die vier Hawthorne-Enkelsöhne: faszinierend, attraktiv und gefährlich.  
Gelesen von Leonie Landa  
1 CD. 692 Minuten

Folge-Nr: 2 von 2  
85265 Barnes, Jennifer Lynn  
The inheritance games - das Spiel geht weiter  
Avery steht weiterhin vor einem Rätsel: Warum nur hat der milliardenschwere Tobias Hawthorne ausgerechnet ihr sein gesamtes Vermögen vermacht? Ihr, einer völlig Unbekannten anstatt seinen Töchtern oder seinen vier Enkelsöhnen. Eine Blutsverwandte ist sie jedenfalls nicht, so viel hat die junge Erbin inzwischen herausgefunden. Aber auf ihrer Spurensuche mehren sich die Hinweise, dass sie eine weit tiefere Verbindung zu dieser außergewöhnlichen Familie hat, als sie je ahnte. Die schillernden und charmanten Enkelsöhne des Patriarchen spielen derweil hinter den Kulissen ihr ganz eigenes Spiel. Und damit nicht genug, treten weitere Gegenspieler auf den Plan, die Avery loswerden wollen - um jeden Preis.  
Gelesen von Leonie Landa  
1 CD. 649 Minuten

Ende Familie Nummer 100374

Familie Nummer 100290 Fledermaus Sandor

Folge-Nr: 4 von 4  
85266 Flechsig, Dorothea  
Sandor - Der geheime Schwarm  
Es gibt immer weniger Insekten! Jendriks Freund Sandor und viele Fledermäuse finden deshalb immer weniger zu Futtern. Natürlich tut Jendrik alles, um Sandor und den anderen Fledermäusen zu helfen. Er findet Freunde, die ihn dabei unterstützen.  
Gelesen von Nicolas A. Böll  
1 CD. 72 Minuten

Ende Familie Nummer 100290

Familie Nummer 100380 iCrimax Adventures

Folge-Nr: 1 von 2  
85262 iCrimax  
Mit Vollgas durch Los Carros!  
Eigentlich wollte Max nur einen kurzen Blick in sein Lieblingsspiel werfen, doch plötzlich steht er mitten in den Straßen von Los Carros! Fasziniert will er sich gerade umschauen, als er von Piper, der jungen Anführerin einer Autoschrauber-Gang, über den Haufen gerannt wird. Was als harmloser Zusammenstoß beginnt, entwickelt sich zu einem rasanten Abenteuer. Denn Piper hat mächtige Feinde, die es jetzt auch auf Max abgesehen haben! Um einen Weg zurück nach Hause zu finden, muss Max ihr helfen, den Gangstern das Handwerk zu legen. Piper hat zum Glück schon einen Plan - einen hochgradig riskanten Plan. Nur wenn die Mission gelingt, kann Max zurück in seine Welt. Scheitert sie aber... Darüber will er lieber gar nicht erst nachdenken. Max hat keine Wahl. Es geht mit Vollgas durch Los Carros!  
Gelesen von Sebastian Fitzner  
1 CD. 295 Minuten

Folge-Nr: 2 von 2  
85263 iCrimax  
Kopfüber in die Pixelwelt  
Max hat es schon wieder geschafft - er ist zum zweiten Mal in einem Videospiel gefangen! Dabei wollte er nach seinem letzten Ausflug in die virtuelle Welt eigentlich nur ein wenig verschnaufen. Doch er hat die Rechnung ohne Piper gemacht. Denn die junge Autoschrauberin katapultiert ihn geradewegs ins nächste Abenteuer. Nun sitzen die beiden fest, in einer Welt, die nur aus Würfeln besteht. Als wäre das nicht schon heikel genug, wendet sich auch noch das Spiel selbst gegen die Neuankömmlinge. Skelette, Spinnen, Zombies und Plünderer - alle scheinen sie aufhalten zu wollen! Zum Glück hat Max schon einen Plan, wo sie ein Portal nach Hause finden können. Doch damit steht ihnen die größte Herausforderung erst noch bevor. Denn den Ausweg aus ihrer Lage vermutet Max nirgendwo anders als im Ende - dem dunklen Reich des mächtigen Enderdrachen!  
Gelesen von Sebastian Fitzner  
1 CD. 270 Minuten

Ende Familie Nummer 100380

82055 Ilisch, Maja  
Unten   
Seit Generationen hat niemand das Gebäude verlassen. Alles, was Spaß macht, ist verboten. Die Hausverwaltung stellt die Regeln auf. Und Nevo muss sich an die Regeln halten, sonst verliert ihre Mutter die Wohnung und sie müssen im Haus weiter nach unten ziehen. Dorthin will man nicht. Doch dann fällt Nevos beste Freundin Juma in den Wäscheschacht und ist verschwunden. Nevo macht sich auf die Suche nach ihr und erlebt das Abenteuer ihres Lebens.  
Gelesen von Raphael Burri  
ZK: 1-0158452-1-5 seit: 09.07.2025   
Größe: 430 MB 301 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Dressler Jahr: 2023  
1 CD. 469 Minuten

85259 Jackson, Holly  
A good girl's guide to murder   
Eigentlich ist der Fall abgeschlossen: Vor fünf Jahren wurde die Schülerin Andie Bell von ihrem Freund Sal Singh ermordet. Die Polizei ist sich sicher, dass es so war. Die ganze Stadt ist sich sicher. Alle - außer Pippa. Für ein Schulprojekt will sie den Fall noch einmal aufrollen. Bewaffnet mit ihrem Laptop, einer Diktiergerät-App und viel Mut beginnt Pippa, Fragen zu stellen. Doch bald merkt sie, dass nicht alle wollen, dass die dunklen Geheimnisse der Vergangenheit gelüftet werden.  
Gelesen von Miriam Kaufmann  
ZK: 1-0161801-1-x seit: 09.07.2025   
Größe: 317 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Berlin Verlag: The AOS Jahr: 2022  
1 CD. 690 Minuten

85244 Kling, Marc-Uwe  
Der Spurenfinder   
Elos von Bergen hat das Spurenfinden eigentlich an den Nagel gehängt, seit ein Fall mit einem nachtragenden Nachtmagier ihn und seine Kinder Ada und Naru fast das Leben gekostet hätte. Darum wohnen die drei nun seit einigen Jahren in Friedhofen, dem verschlafensten Dorf des gesamten Königreichs. Dort arbeitet Elos - sehr zum Leidwesen der Kinder, die sich in dem Kaff unsäglich langweilen - an der Niederschrift seiner zwanzigbändigen Memoiren. Doch dann geschieht ausgerechnet in Friedhofen ein rätselhafter Mord, der den Spurenfinder in den verzwicktesten Fall seines Lebens hineinzieht. Und wenn er glaubt, seine Kinder würden derweil zu Hause bleiben und Däumchen drehen, täuscht er sich gewaltig.  
Gelesen von Marc-Uwe Kling  
ZK: 1-0161616-1-1 seit: 09.07.2025   
Größe: 213 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Hörbuch Hamburg Jahr: 2023  
1 CD. 464 Minuten

85260 Kuhn, Julia  
Verborgene Magie   
Mit allem hätte Lilly Campbell gerechnet, aber nicht damit, dass sie eine Hexe ist: Von ihrer Grandma erfährt sie, dass uralte Magie in ihr schlummert - und um diese zu trainieren, soll sie die Ravenhall Academy besuchen. Zwischen Hexensprüchen, mystischen Legenden und sagenumwobenen Wesen muss sich Lilly nun in dieser neuen Welt zurechtfinden. Dabei gerät sie immer wieder mit dem leider viel zu attraktiven Jason aneinander, der ihr nicht mehr aus dem Kopf gehen will. Aber schon bald wird klar, dass auf Ravenhall nicht alles so ist, wie es scheint. Denn Lilly kommt einer dunklen Verschwörung auf die Spur, die das Erbe der Hexen tiefgreifend zu verändern droht.  
Gelesen von Nora Jokhosha  
ZK: 1-0161807-1-3 seit: 09.07.2025   
Größe: 338 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Silberfisch Jahr: 2023  
1 CD. 736 Minuten

85257 Myst, Magnus  
Das kleine böse Buch   
Das kleine Böse Buch hat einen großen Traum: Es will ein richtig Böses Buch werden, ganz wie die Großen. Nur braucht es dafür die Hilfe der Hörer:innen - als Versuchskaninchen, um damit auf den richtigen... äh, bösen Weg zu kommen! Und dann ist da auch noch Finster, der das Geheimnis der Bösartigkeit aufdecken und stehlen will. Mit kniffligen Rätseln und schaurig-lustigen Geschichten.  
Gelesen von Arndt Schmöle  
ZK: 1-0161792-1-9 seit: 09.07.2025   
Größe: 41 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Dortmund Verlag: Igel Records Jahr: 2021  
1 CD. 90 Minuten

82129 Parry, Rosanne  
Als das Meer bebte   
Das Orca-Mädchen Wega soll die Wegfinderin ihrer Familie werden. Sie kennt alle Buchten und Landzungen, weiß alles über Boote, die mit ihrem Lärm das Wasser verdunkeln, und alles über Lachs. Doch dann bricht ein Seebeben aus, das die Orca-Familie auseinanderreißt und die Küste zerstört. Und plötzlich erkennt Wega nichts wieder. Als das "Blut" der gekenterten Boote in ihre Bucht zu sickern droht, muss Wega den richtigen Weg finden.  
Gelesen von Claudius Körber  
ZK: 1-0156000-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 257 MB 285 Seiten DNB:   
Ort: Münster, Westf Verlag: Coppenrath Jahr: 2022  
1 CD. 280 Minuten

82039 Petry, Ann  
Harriet Tubman - Fluchthelferin bei der Underground Railroad; aus der Sklaverei in die Freiheit   
Harriet Tubman wurde in der Sklaverei geboren und träumte davon, frei zu sein. Sie war bereit, alles zu riskieren, auch ihr eigenes Leben, um diesen Traum wahr werden zu lassen. Nach ihrer waghalsigen Flucht war sie Teil der geheimen Organisation "Underground Railroad" und half anderen auf dem gefährlichen Weg in die Freiheit.  
Gelesen von Barbara Maey  
ZK: 1-0156913-1-5 seit: 09.07.2025   
Größe: 404 MB 219 Seiten DNB:   
Ort: Haar Verlag: Nagel und Kimche Jahr: 2022  
1 CD. 441 Minuten

85242 Scherz, Oliver  
Sieben Tage Mo   
Mo ist Mo. Unberechenbar und unaufhaltsam. Er macht, was er will, und sagt, was ihm in den Kopf kommt. Mit ihm kann man Verrücktes erleben. Und manchmal wäre Karl gern so wie er, so sorglos, so ungehemmt. Oft aber nervt es ihn auch, sich um seinen Bruder kümmern zu müssen, der eine geistige Behinderung hat. Ständig ist er für ihn verantwortlich, gefühlte sieben Tage die Woche. Am liebsten möchte Karl sich freimachen von allem, einfach mit dem Rad durch die Gegend fahren. Oder Nida treffen, die er immer interessanter findet. Um sie zu sehen, lässt er Mo für ein paar Stunden allein. Als er nach Hause zurückkehrt, ist sein Bruder verschwunden.  
Gelesen von Jens Warczeck  
ZK: 1-0161532-1-x seit: 10.07.2025   
Größe: 78 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Silberfisch Jahr: 2023  
1 CD. 169 Minuten

85258 Stanišić, Saša  
Wolf Ferienlager im Wald   
Saša Stanišić wirft in Wolf einen nuancierten Blick auf die Tragikomik jugendlicher Wahrnehmung und Sprache. Poetisch pointiert und mit subtilem Humor erzählt er von Kemi, der unfreiwillig in ein Feriencamp fahren muss, wo er Zeuge anhaltender Spannungen und Machtspiele innerhalb der heterogenen Gruppe wird. Im Fokus der Bullys steht der Außenseiter Jörg. Kemi registriert ohne Weichzeichner, was die anderen mit seinem Mitschüler machen und wie sich die Stimmung in der Gruppe langsam zuspitzt. Wird die Situation eskalieren? Und dann erscheint auch noch der Wolf. Bloß ein Traum - oder doch nicht? Kemi lernt, mit seinem Wolf zu leben, lernt mutig zu sein: für sich und für andere.  
Gelesen von Saša Stanišić  
ZK: 1-0161796-1-8 seit: 10.07.2025   
Größe: 91 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Hamburg Verlag: Silberfisch Jahr: 2023  
1 CD. 199 Minuten

Familie Nummer 100330 Abteilung für undamenhafte Aktivitäten

Folge-Nr: 2 von 2  
35469 Stevens, Robin  
Tote spionieren nicht  
Nachdem May und ihre Freunde ihre Spionagekünste bereits einmal erfolgreich unter Beweis gestellt haben, bringt Mays große Schwester Hazel die drei in einer ruhigen Straße nahe des Ministeriums unter. Doch im Keller eines ausgebombten Hauses am Ende der Straße entdecken die drei Nachwuchsspione eine Leiche! Und schon stecken May, Eric und Nuala in ihrem zweiten Fall.  
Gelesen von Paula Marie Berdrow  
1 CD. 653 Minuten

Ende Familie Nummer 100330

## Hobbys- Praktische Bücher – Ratgeber – Weiterbildung

35613 Auel, Heike  
Are you ready? Attention! Go! Die Ladybugs - im Drachenboot gegen den Brustkrebs   
Eine Brustkrebserkrankung wirft das ganze Leben um. Plötzlich drehen sich die meisten Gespräche nur um die Krankheit, Therapien, Ängste und Sorgen um die unsichere Zukunft. Aber was kommt, wenn man die Krankheit besiegt hat? Was gibt es für Therapien, um wieder ins Leben zurückzufinden? Seit 2011 schon treffen sich die Ladybugs („Marienkäfer“), Brustkrebspatientinnen u.a. des Lüner St.-Marien-Hospitals. Dies sind ihre Geschichten.   
Gelesen von Christa Mischke  
ZK: 1-0166370-1-2 seit: 31.07.2025   
Größe: 181 MB 215 Seiten DNB: 1228358362  
Ort: Werne Verlag: Ventura Verlag Jahr: 2021  
1 CD. 385 Minuten

82707 Hertel, Stefanie  
Die Wunderwelt der Kräuter - meine Familienrezepte zum Heilen und Genießen aus dem Garten der Natur   
Star auf der Showbühne, Kräuterhexe im Herzen: Mit ihrem Charme und ihrer Musik erobert Stefanie Hertel die Herzen eines Millionenpublikums, ohne ihre Wurzeln jemals zu vergessen. Ihre Liebe zur Natur und Kräutern hat sie von ihrer Großmutter Erna geerbt. In diesem ganz persönlichen Kräuterbuch verrät die Sängerin, Entertainerin und Moderatorin ihre besten Kräuter-Rezepte zum Heilen und Genießen, die in ihrer Familie von Generation zu Generation weitergegeben werden. Von Omas Ringelblumensalbe bei Hautausschlägen über die Holunderbeerensuppe bei grippalen Infekten bis zu den Bärlauch-Gnocchi. Stefanie Hertel weiß: Der beste Arzt ist die Natur und sie gibt persönliche Tipps aus ihrer Natur-Hausapotheke weiter.  
Gelesen von Petra Schulte-Döhner  
ZK: 1-0162035-1-9 seit: 02.07.2025   
Größe: 177 MB 192 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: GRÄFE UND UNZER Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 382 Minuten

81732 Holdau, Angelika  
Frei im Kopf - Negative Denkmuster auflösen   
Manchmal haben wir das Gefühl, das Leben stagniert. Der Wunsch nach Veränderung ist da, doch wir kommen nicht in die Umsetzung und bleiben immer ein wenig hinter unseren Möglichkeiten zurück. Was steht uns im Weg? Stärker als äußere Umstände blockieren uns meist negative Denkmuster. Die erfahrene Heilpraktikerin Angelika Holdau zeigt, wie sich diese inneren Hürden aufspüren und überwinden lassen.  
Gelesen von Verena Rendtorff  
ZK: 1-0157694-1-1 seit: 09.07.2025   
Größe: 81 MB 128 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: Scorpio Verlag Jahr: 2023  
1 CD. 177 Minuten

82633 Oliver, Jamie  
5 Zutaten mediterran einfach genial kochen   
Über 125 leckere, leicht nachkochbare und stressfreie Rezepte machen das tägliche Kochen zum Erlebnis - und bringen ganz nebenbei sonniges Mittelmeerflair in die Küche. Auf diese Weise entstehen fantastische Gerichte, ganz ohne lange Zutatenlisten, chaotische Einkaufszettel oder riesige Abwaschberge. Das Beste: 65 % aller Rezepte sind fleischfrei oder fleischreduziert und dabei voll im Geschmack.  
Gelesen von Petra Schulte-Döhner  
ZK: 1-0161815-1-5 seit: 09.07.2025   
Größe: 222 MB 317 Seiten DNB:   
Ort: München Verlag: DK Jahr: 2023  
1 CD. 480 Minuten

## Fremdsprachige Bücher

85275 Clements, Andrew  
Things not seen   
Fifteen-year-old Bobby thinks he knows what it's like to be invisible - he's used to being ignored by the popular kids at school (especially the girls). Even his parents hardly seem to notice whether he's home or not. Then one morning, Bobby wakes up to find that he IS invisible. For real. He can't stop wondering if he'll ever reappear-especially when his parents wreck their car and wind up in the hospital. Now Bobby is all alone. How can he survive in a world where he can't be seen? One thing's for sure: Bobby's not going to just wait around to see if his body will decide to show up again on its own. He's got to take action. Fast.  
Gelesen von Daniel Passer  
ZK: 1-0163128-1-4 seit: 08.07.2025   
Größe: 185 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: New York Verlag: Listening Library Jahr: 2005  
1 CD. 403 Minuten

85276 Eggers, Dave  
The circle a novel   
When Mae is hired to work for the Circle, the world's most powerful internet company, she feels she's been given the opportunity of a lifetime. Run out of a sprawling California campus, the Circle links users' personal emails, social media, and finances with their universal operating system, resulting in one online identity and a new age of transparency. Mae can't believe her great fortune to work for them - even as life beyond the campus grows distant, even as a strange encounter with a colleague leaves her shaken, even as her role at the Circle becomes increasingly public.  
Gelesen von Dion Graham  
ZK: 1-0163129-1-1 seit: 08.07.2025   
Größe: 381 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: New York Verlag: Random House Audio Jahr: 2013  
1 CD. 831 Minuten

85279 Paolini, Christopher  
Murtagh - The world of Eragon   
The world is no longer safe for the Dragon Rider Murtagh and his dragon, Thorn. An evil king has been toppled, and they are left to face the consequences of the reluctant role they played in his reign of terror. Now they are hated and alone, exiled to the outskirts of society. Throughout the land, hushed voices whisper of brittle ground and a faint scent of brimstone in the air - and Murtagh senses that something wicked lurks in the shadows of Alagaësia. So begins an epic journey into lands both familiar and untravelled, where Murtagh and Thorn must use every weapon in their arsenal, from brains to brawn, to find and outwit a mysterious witch. A witch who is much more than she seems.  
Gelesen von Gerard Doyle  
ZK: 1-0163465-1-4 seit: 09.07.2025   
Größe: 678 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: London Verlag: Penguin Audio Jahr: 2023  
1 CD. 1476 Minuten

85280 Shakespeare, William  
Macbeth   
In this timeless tale, Macbeth, a brave and loyal general, is consumed by ambition when he is prophesied to become king. Driven by his desires and the deceptive words of his wife, Macbeth embarks on a murderous journey to gain the throne. Despite his efforts, however, he is unable to outrun fate, and he is eventually faced with devastating consequences.  
Gelesen von Joan Walker  
ZK: 1-0163769-1-x seit: 10.07.2025   
Größe: 191 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: o.A. Verlag: Smartpass Jahr: 2006  
1 CD. 418 Minuten

85281 Shakespeare, William  
Othello   
Considered as the most powerful and moving of Shakespeare's great tragedies, Othello traces the fall of a proud, dignified, but irresolute and vindictive person Othello, who is a mere victim of Iago. The plot is simple - love turning sour by unfounded jealousy. Iago convinces Othello of the infidelity of his young and beautiful wife, Desdimona. The enraged Othello kills her, only to find later the truth, and finally kills his own self as a punishment. Set throughout in a domestic atmosphere, the play highlights the hairline gap that always exists between reality and appearance. On its way, it drives home themes such as trust, honesty, reputation and patriarchy.  
Gelesen von Colin Campbell  
ZK: 1-0163770-1-0 seit: 10.07.2025   
Größe: 309 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: o.A. Verlag: Smartpass Jahr: 2007  
1 CD. 675 Minuten

85282 Springer, Nancy  
The case of the missing Marquess   
Meet Enola Holmes, teenaged girl turned detective and the younger sister to Sherlock Holmes. When Enola Holmes, sister to the detective Sherlock Holmes, discovers her mother has disappeared, she quickly embarks on a journey to London in search of her. But nothing can prepare her for what awaits. Because when she arrives, she finds herself involved in the kidnapping of a young marquess, fleeing murderous villains, and trying to elude her shrewd older brothers - all while attempting to piece together clues to her mother's strange disappearance. Amid all the mayhem, will Enola be able to decode the necessary clues and find her mother?  
Gelesen von Katherine Kellgren  
ZK: 1-0164572-1-9 seit: 10.07.2025   
Größe: 126 MB 0 Seiten DNB:   
Ort: Landover Verlag: Recorded Books Jahr: 2006  
1 CD. 274 Minuten

## Blindenwesen

83209 Heiden, Hans-Günter  
Behindertenrechte in die Verfassung! Der Kampf um die Grundgesetzergänzung 1990-1994   
Die Ergänzung des Grundgesetzes in Artikel 3 um den Satz "Niemand darf wegen seiner Behinderung benachteiligt werden" war Anfang der 1990er Jahre hart umstritten. Mit dem Argument, das Grundgesetz dürfe nicht zum "Warenhauskatalog" verkommen, wurde die Forderung der Behindertenbewegung von der Regierung abgelehnt. Erst im Wahlkampf 1994 kam der Umschwung: Mit überwältigender Mehrheit beschloss der Bundestag am 30. Juni 1994 die neue Verfassung. Der vorliegende Band zeichnet den erfolgreichen Kampf der Behindertenbewegung aus der Perspektive eines damaligen Aktivisten und Zeitzeugen nach.  
Gelesen von Thomas Kopaniak  
ZK: 1-0163230-1-8 seit: 09.07.2025   
Größe: 286 MB 222 Seiten DNB:   
Ort: Weinheim [u.a.] Verlag: Juventa Verlag Jahr: 2024  
1 CD. 624 Minuten